eISBN 9782744810534

© Média 1000, 1996

PRÉAMBULE

Quelle est la couleur de l’enfer ? Après s’être creusé la cervelle pour déterminer le sexe des anges, les librettistes de la messe ont eu bien du mal avec l’image du diable. Alors, la description de l’enfer, c’était vraiment un trop gros morceau ! À chaque curé donc, d’inventer l’enfer dont il avait besoin pour convier ses fidèles au repas cannibale !

Nous avons tous une idée de l’enfer. Alain Saint-Ogan, l’auteur de Zig et Puce, a placé dans le sien une « salle des fessées » qui a fait fantasmer bien des petits masochistes...

Pour la couleur, à vous de voir. Aujourd’hui, je vous l’offre bleu cobalt.

L’enfer est exotique, donc excitant, et souvent érotique. Prenez les supplices chinois, longtemps considérés comme le nec plus ultra de la cruauté. Sont-ils plus horribles que les supplices bien de chez nous. En quoi la roue, si pratiquée en France, était-elle plus douce que le dépeçage ou la fameuse goutte d’eau ?

La mode des supplices chinois s’est répandue avec les romans cruels de la fin du XIXe siècle. Les auteurs brodaient sur des thèmes dont Sade avait dressé la nomenclature. L’arrogance occidentale, dans sa soif colonisatrice, était surprise de découvrir la richesse culturelle de la Chine. Faute de pouvoir prétendre leur apporter « la civilisation », on leur prêta une cruauté à la mesure de leur raffinement. Ce sont les jésuites, semble-t-il, qui eurent l’idée de faire réaliser par les enfants qu’ils recueillaient dans leurs missions, des séries de dessins dépeignant les fameux supplices imaginés par les romanciers européens. Là-bas, ils finançaient ainsi leur œuvre charitable et ici, ils aidaient à propager le fantasme du péril jaune...

Les rumeurs nous suivent à la trace. Hier, on accusait de sorcellerie, de bestialité, de complot universel. Aujourd’hui... Cherchez vous-même.

L’enfer, ce sont nos peurs. Nous aimons les connaître, nous les chérissons. Parfois pour une saine libération masturbatoire. Trop souvent comme d’une arme contre ceux qui nous gênent. Pourquoi accuse-t-on l’autre de faire ce que nous n’osons pas ? « Lui » se sert de ces moyens modernes qui nous sont encore si étranges et qui, eux aussi, nous font peur. Internet, par exemple. Rien ne s’amalgame plus facilement que les angoisses... Nous plaçons nos fantasmes dans les mondes qui nous sont inconnus. Mais ce n’est pas parce que l’autre nous est inconnu qu’il accomplit ce que nous imaginons...

L’enfer est et doit toujours rester le placard de nos peurs, de nos plus délicieux cauchemars, de nos déchets radioactifs à nous. Nous ne pouvons les détruire, alors, plutôt que de tenter de nous en décharger sur les autres, gardons-les sous la main. C’est la meilleure manière de les surveiller et de ne pas oublier qui nous sommes. On ne peut pas les mettre ailleurs. Il n’y a pas d’ailleurs.

ROBERT MÉRODACK

I

Décembre nimbait les lampadaires et les phares de voitures d’un halo de brouillard. Se faufilant à travers la cohue des jeunes cadres et des lycéens, Agathe Lybriski remonta la rue des Filles-du-Calvaire jusqu’au grand carrefour de la rue de Bretagne.

Le feu était au vert. Elle attendit de passer, tandis que le flot désordonné des voitures s’écoulait dans un concert de klaxons rageurs. Dans la grisaille du matin, son maintien réservé et sa mise provinciale s’accordaient avec sa grâce naturelle de danseuse, reins cambrés et épaules droites. Grande – un mètre soixante-seize - athlétique pour avoir fait de la gymnastique, de la danse moderne et beaucoup de natation, la jeune fille arborait un corps magnifique. Gainées de soie grège, chaussées d’escarpins trop minces pour la saison, ses jambes interminables attiraient irrésistiblement le regard. Ses seins tendaient le corsage à craquer et elle devait, le plus souvent, les dissimuler sous des gilets bien fermés. Mais cette exubérance n’affleurait que rarement, quand la jeune fille se sentait en confiance. Pour l’heure, elle oscillait doucement sous l’emprise d’une rêverie intérieure, et son visage avait pris une expression lointaine.

Au fond des immenses prunelles d’un bleu profond, veillaient les ombres argentées d’un songe éveillé. Qui aurait soupçonné que, sous les épaisseurs de tissu, son corps de marbre vibrait aux souvenirs enfouis ? Des pointes douloureuses crevaient les dômes laiteux de ses seins et plus bas, sourdant d’entre ses cuisses, un filet tiède se frayait un passage dans la conque brûlante ourlée d’un duvet clair. Sous cette glace grondait un volcan mal éteint, celui qui s’allumait en elle quand son amant lui ramenait brutalement les bras derrière le dos et offrait aux voyeurs l’arc cambré de sa chair.

Alors, séparant ses cuisses tremblantes, elle s’offrait, tout entière exposée, aux mains insidieuses et aux regards vicieux...

— Tâte ces nichons, grinçait son amant, Tâte donc, mets-en plein les mains. Tu sens comme ça pèse ? Du 92, mon vieux, une vraie pin-up ! Et regarde, étroite comme un garçon ! Des hanches minimum, juste de quoi accrocher les fesses. Tourne-toi, Agathe, montre-lui, creuse les reins. Ah, oui, les fesses, un peu trop moelleuses, je sais ; c’est une vraie femelle. Faudra faire avec. Détends-toi, mon amour, laisse faire mon copain... Elle va y arriver, je t’assure, elle n’a jamais fait ça. Tu vas nous prendre tous les deux. À fond.

Elle avait beau supplier, rien n’y faisait. Ils la faisaient mettre à genoux, renversée sur ses bras tendus.

— Pense que c’est moi qui vais te glisser ma queue dans le ventre, sur toute sa longueur, chuchotait l’amant.

— Mais toi, pourquoi jamais ? Pourquoi ? gémissait-elle.

— Je préfère te prendre par le cul, tu sais bien, rétorquait-il avec agacement. Lui, il veut essayer ta chatte. Fais ça pour moi, Agathe, s’il te plaît. Écarte les cuisses à angle droit, comme ça... Laisse-le tripoter tes seins...

Leurs souffles mêlés couraient sur sa peau, puis l’autre se couchait sur elle. On lui ramenait les cuisses sur la poitrine, écrasant les fruits mûrs de sa gorge, et l’autre la prenait.

— Il est lourd, hein, ma chérie ? Voilà, il y est, c’est fini. Il est au fond de toi. Et maintenant, tiens-la, toi, les bras bien écartés, Oui, comme ça, comme si on la crucifiait et on la violait en même temps...

Il y avait ces ignobles bruits de bouche, leurs râles étouffés. Son amant profanait sa bouche, avec sa verge, sans cesser de parler.

— Ah, le salaud, il en profite ! Jusqu’à la racine, il te la met ! C’est ça que tu préfères, non, une bite dans le cul, une bite dans la bouche ? Retire-toi un peu, qu’elle la goûte... Bien, bien, mon amour, comme ça... C’est ça, lèche-moi sur la grosse veine... Sors toute ta langue, allez... Le gland maintenant... renifle-le... Garde les yeux ouverts, je veux que tu voies son ventre qui avance et recule ! Pompe, maintenant ! Pompe-moi pendant qu’il t’encule ! Avale, avale tout !...

Une moto qui remontait dans le caniveau passa à la frôler et le conducteur lui lança un compliment obscène sous son casque opaque.

Le feu virait au rouge. Les voitures n’avaient pas plus tôt freiné que les piétons se lancèrent sur la chaussée en brandissant leurs cabas et leurs attachés-cases. Agathe les suivit.

Depuis trois mois qu’elle était dans la capitale, Agathe ne s’habituait pas à l’agressivité des parisiens. Pour cette fille du Nord, leur nervosité et leur précipitation semblaient absurdes, presque comiques. Elle avait beau quêter un sourire, un mot gentil, rien ni personne ne lui retournait cet instant de douceur. Aussi est-ce avec un intime sentiment de soulagement qu’elle poussa la porte du grand café-brasserie qui faisait l’angle de la rue de Bretagne et de la rue Vieille-du-Temple.

À l’intérieur, il faisait chaud et sec. Les vitres embuées dérobaient la nuit hostile, et l’arôme du café fraîchement moulu se mêlait à l’odeur de la première cigarette du matin, tapotée d’un index impérieux sur le comptoir de zinc par des petits vieux en casquette.

Des apprentis et les élèves d’un cours de couture du quartier la dévisagèrent avec admiration, mais elle ignora leurs regards et prit sa place habituelle, au bout du comptoir, près de la caisse. Elle avait le temps, les publicitaires ne commencent pas leur journée avant neuf heures.

La voix aiguë, pleine d’un mauvais triomphe, jappait encore à ses oreilles.

— Et maintenant, accroupie ! Agrippe-toi au lavabo, respire un grand coup ! Pousse, allez, pousse !

Un voile rouge brouillait sa vue, tandis qu’elle contractait ses muscles abdominaux. La main du garçon flatta son anus ouvert. Il siffla méchamment.

— Je vais t’aider, moi, si tu n’y arrives pas ! Je vais t’aider ! – Il la remit brutalement sur pieds. – Donne-moi tes pinces à cheveux, là, sur la tablette ! Oui, ça ira très bien. – Elle reprit la position, elle haletait. – On va bien voir si ça ne te fait pas venir ! Oui, là. Les grandes lèvres ! Laisse-toi faire ! - Il avait saisi les grandes lèvres de son sexe entre ses doigts crochus et tirait. Les pinces à cheveux se refermèrent et elle cria. - Quoi ? ricana-t-il. Qu’est-ce que tu as ? Ça ne fait pas mal ! Ça fait mal ? – Il donnait des chiquenaudes dans le plastique. – Tu sais que tu es belle comme ça ? Et cette savonnette, ça vient ? Tu la fais fondre ou quoi ? Elle est rentrée, elle va bien ressortir. - Il recommença à la fouiller. Elle gémissait, reins cassés, croupe évasée. La savonnette expulsée disparut sous le bidet. Il se glissa en elle, d’une longue poussée rectiligne. - Hum ! Tu es toute lisse maintenant, bien glissante à l’intérieur !

Les pinces à cheveux claquèrent sur le carrelage. Elle les entendait encore...

— Un petit noir, comme d’habitude, princesse ?

La première fois qu’il l’avait appelée ainsi, elle avait craint que le garçon ne se moquât d’elle, mais c’était un brave homme sans méchanceté, toujours le sourire aux lèvres. S’il avait lorgné la poitrine avantageuse, le ventre plat et les interminables jambes qu’elle s’efforçait de cacher, il n’en montrait rien.

— Oui, s’il vous plaît.

Ne plus penser à ça. Tout en grignotant un œuf dur, les reins calés contre le comptoir, Agathe laissa ses yeux errer sur la salle. Assistante de publicité stagiaire, elle avait trois mois pour faire ses preuves, pas un jour de plus. Son professeur d’économie à la Fac de Lille l’avait recommandée à Lionel Caminade, le patron de l’agence, mais c’était son associé, Orchard Barrier, qui déciderait de son sort à la fin de l’année.

Elle grimaça intérieurement. Barrier était un vieux beau d’une soixantaine d’années, toujours vêtu avec un raffinement extrême, qui avait rang de directeur-général... Il n’était pas très grand, mais puissant ; son visage sec d’ancien légionnaire était sillonné de rides profondes et couronné d’épais cheveux paille de fer coupés court. On disait qu’il avait fait fortune à Djibouti, en trafiquant des pneus et du kat avec l’armée française, s’était reconverti dans l’import-export à Singapour et avait fini par racheter une régie de presse en Normandie. Quand il était arrivé dans la publicité à cinquante ans passés, il avait accédé au nirvana : il y rencontrait les plus belles filles du monde. Et Barrier adorait les belles filles.

On disait qu’il possédait des parts dans presque toutes les agences de casting de Paris et de New-York. On le rencontrait dans les avions toujours accompagné de mannequins très jeunes. Son bureau était un repaire où personne n’entrait sans sa permission.

Cet homme-là déciderait de son sort et, à cette pensée, Agathe eut une crispation de dégoût. Elle le craignait confusément, et pourtant il avait été très gentil avec elle lors des entretiens d’embauche. S’il estimait qu’elle ne faisait pas l’affaire, c’était le retour à la case départ. Elle n’aurait plus qu’à retourner dans le Nord, rejoindre les 22 % de chômeurs qui attendaient désespérément un travail depuis des années.

Bien sûr, elle avait toujours sa chambre à la maison, et ses parents ne la laisseraient pas tomber. Mais que pouvait-elle espérer avec un BTS de publicité dans une région ravagée par la crise ? Une région où il rodait, attendant de remettre la main sur elle. À cette pensée, son cœur manqua un battement et repartit en pulsant une onde rouge derrière ses rétines.

— Comment ça, tu ne l’aimes pas ? braillait-il. Mais c’est du sexe qu’on te demande, idiote ! du sexe ! Personne n’en saura rien. Mais oui, ma chérie, il est très gros, mais il est court. Tu dois apprendre à sucer mes amis. Tu es ma petite pute adorée, et je veux qu’ils en profitent tous. Tu leur donneras ta chatte et ta bouche, je me réserve ton cul. Écarte bien les mâchoires, respire par le nez !... Vas-y, toi, gicle-lui dans la bouche, vide-toi les couilles ! Ah, Mademoiselle s’en va à Paris, conquérir le grand monde ? Dans la publicité ! On va la remplir de jus à ras bord, pour qu’elle pense à nous. Presse-lui les couilles et la bite, toi ! À pleine paume ! Tire la langue, pour qu’on voie bien. Je veux que tu avales la dernière goutte, ensuite ce sera à moi...

Il lui pinçait le nez, la secouait en tout sens. Elle aspira, juste comme épaisse liqueur crémeuse se déversa dans son gosier. Une quinte de toux la déchira, elle se tordit sous lui, la semence brillante refluant aux commissures de ses lèvres. Sangdieu la lâcha et s’essuya dans ses cheveux.

— Deux types pour satisfaire tes envies de salope, tu ne trouveras pas ça à Paris, crois-moi !...

Jamais Sangdieu ne s’était protégé. Et elle, amoureuse, l’avait toujours laissé jouir jusqu’au bout. La première chose qu’elle avait faite à Paris, c’était de courir à Lariboisière et de passer un test de dépistage du sida. Le médecin l’avait rassurée.

— Vous êtes négative, mademoiselle. Vous pensez avoir eu une conduite à risque ?

Que pouvait-elle lui répondre ? Que son fiancé l’avait livrée à son copain pour s’amuser ? Et que ce qu’il préférait, c’était la sodomiser et... prendre ou se faire prendre par d’autres garçons ?

C’était fini, maintenant, après quatorze mois de liaison orageuse. Il le lui avait fait payer rudement, mais elle était libre.

Libre ! Elle respira. L’odeur du café frais lui rappelait les corons, sa famille, l’horizon familier des puits et des terrils. Sa mère s’était levée tôt toute sa vie pour préparer le repas de son homme, ce repas qu’il mangerait à la pause de dix heures par six cents mètres de fond. Agathe s’était jurée de vivre autrement. Elle avait un métier, elle vivait dans une grande ville, elle était indépendante.

L’avenir lui souriait.

Bientôt neuf heures. Elle sortit quelques pièces de son porte-monnaie et les posa sur la soucoupe. L’avenir lui souriait, oui, mais il souriait jaune. Elle était seule. Pas d’amies. Pas d’amant. Depuis combien de temps n’avait-elle pas ri, fait l’amour ? Même cet amour-là. Elle frissonna. À Heynin, Raphaël Sangdieu avait fait d’elle sa chose. Il n’était pas beau, il était plus petit qu’elle, et maigre à faire peur avec ça. Sa peau était terne et pleine de boutons, de ses yeux si clairs émanait une expression étrange, comme hallucinée. Mais la première fois qu’elle l’avait vu, elle avait su qu’il pourrait tout obtenir d’elle.

Ils sortaient ensemble depuis quelques semaines quand il lui fit raconter ses expériences sexuelles. C’était un soir tard, à la sortie du cinéma, ils s’étaient réfugiés dans un café désert. Agathe s’était fait dépuceler l’année précédente à la sortie d’une ducasse par le disc-jockey d’une boîte de nuit. Le type l’avait prise sur un capot de voiture, en lui relevant les cuisses jusqu’aux seins. Sitôt satisfait, il l’avait ramenée chez elle et ne l’avait jamais rappelée.

Elle avoua tout avec un mélange de trouble et de honte, tandis que Sangdieu la caressait. Jusqu’ici, il l’avait à peine touchée, juste embrassée. Sa confession l’excita à tel point qu’il lui prit la main et la posa sur sa braguette.

— Tu es une petite salope. Ça t’a plu, d’être prise comme ça, comme une pute ? Tu as saigné ? À peine ? Il te l’a mise bien à fond, au moins ? Tâte, tâte bien, tu sens la mienne ? Tu me fais tout dur. Demain, je t’emmène à l’hôtel, et je te baise comme tu n’as jamais été baisée !

L’hôtel s’appelait « Au Mont Blanc ». Sa façade lépreuse et sa vitrine sale reflétaient la montagne de scories noirâtres qui s’élevait de l’autre côté du terrain vague, une gigantesque pyramide charbonneuse tachée de plaques d’herbe mouillée où les amoureux allaient se peloter au printemps.

Ils entrèrent. L’hôtelier, un gros jeune homme maniéré avec un visage de commis-boucher et des cheveux calamistrés qui sentaient l’ail et la frite, tendit une clé à Sangdieu.

— Tiens. Tu connais le chemin.

— Merci, Rod. Tu nous monteras le champagne ?

Sangdieu la fit passer en avant dans l’escalier.

— Tu as mis un slip ? Montre voir ! Oh, il est blanc. Avec de la dentelle ! Marche, marche ! – Il avait baissé son linge à mi-cuisses et pétrissait ses fesses nerveuses. – Reste comme ça, que je te voie bien ! Dandine-toi, que ça bouge ! remue ton cul !

Il l’avait dit suffisamment fort pour que l’autre entende. Rougissante et troublée, elle s’appliqua à rouler des hanches, en le précédant le long d’un couloir sombre. Elle se sentait nauséeuse mais excitée, un mélange qu’elle n’avait jamais éprouvé auparavant, quelque chose de très fort.

Sans doute avait-il amené là d’autres filles, avec qui il avait procédé de la même façon. La porte à peine refermée, elle quémanda sa bouche, ses caresses.

Les choses ne tournèrent pas comme elle le pensait. S’arrachant à son étreinte, Sangdieu alluma une cigarette et lui demanda de prendre des poses compliquées devant lui, des postures étranges, grotesques, qui faisaient ressortir sa croupe et ses seins, mettaient en valeur ses immense jambes.

— Après, je te posséderai. Sa voix était fiévreuse, magnétique. Je te ferai gueuler, tu m’en redemanderas à genoux !

Elle s’exécuta, éprouvant un trouble plaisir à voir dédaigner son corps. Cette gymnastique étrange, sans musique, était une danse de soumission : encore habillée, elle lui donnait à voir ce qu’il verrait quand elle serait nue. Le trouble du garçon passait en elle lentement, comme on distille un suc délicieux mais mortel. Sa culotte baissée la gênait, alors Sangdieu lui ordonna de retirer sa jupe, ses bas et son slip et de s’accroupir sur le lit.

— Comme si tu pissais, précisa-t-il crûment.

— Mais... mais pourquoi comme ça ?

— Parce que c’est comme ça que je verrai le mieux tes trous.

Elle blêmit sous l’outrage.

— Allez, enlève ta culotte ! répéta Sangdieu d’une voix mordante. Tu es là pour ça, non ?

Et comme elle hésitait, il mit à jour ce qu’elle n’avait fait qu’entrevoir la veille, un membre viril gainé d’une peau laiteuse, presque translucide, qui laissait voir le système veineux. Refermant son poing sur la chair engorgée, il fit saillir le gland gros comme un pruneau, où béait la fascinante petite bouche du méat.

— C’est ça que tu regardes ? J’ai bien vu que ça t’intéressait, hier ! Tu veux boire mon lait ? Tu veux que je t’en mette plein le visage ?

Il se masturbait, l’œil fixe. Un peu de salive coulait à la commissure de ses lèvres. Alors elle ôta sa jupe, ses bas et sa culotte, et prit la pose. Il la regardait en plein, le visage allumé de convoitise. Accroupie, cuisses écartées et les seins pendants, elle avait gardé son pull-over et son chemisier sage à col Claudine. Son cul nu luisait sous l’ampoule misérable du plafond. Il cria soudain.

— L’échine droite ! Les genoux bien écartés !

Elle rectifia la position, affolée. Sangdieu se calma. Il saisit une chaise et s’assit. Le silence s’éternisant, elle lui jeta un coup d’œil par-dessus son épaule. Il fumait, le regard fixé sur ses fesses.

— S’il te plaît... implora-t-elle

— Tais-toi ! Tu parleras quand je te le dirai ! Pour le moment, je veux voir ton anus. Pousse !

Elle avait dû mal comprendre, mais il répéta : « Pousse ! Sors-le ! Je veux voir l’intérieur de l’anneau ! ».

Était-ce cela qu’il demandait aux autres filles ? Elle s’expliquait maintenant pourquoi aucune ne restait avec lui. Pleine d’une mortification délicieuse, elle poussa sur son sphincter. Sangdieu claqua de la langue.

— Très bien.

Il se pencha en avant et écarta ses fesses à pleines mains. Agathe sentit son souffles sur ses muqueuses tandis qu’il frottait l’anneau sans ménagement, l’étirant en tout sens.

— Tu as déjà été enculée ? Non, bien sûr. Seulement baisée par ce crétin. Tu es vierge, quoi...

— Je suis vierge pour toi, glissa-t-elle amoureusement

Le front plissé, il explora sa vulve, tirant sur ses petites lèvres, agaçant le clitoris, lissant la longue fente. Il prenait les grandes lèvres à pleins doigts et tirait dessus jusqu’à ce qu’elle gémisse. Elle devina que cela lui faisait plaisir, qu’il se sentait le maître, et elle se tordit de plus belle quand il dégagea son bouton de rose. Il procédait par-derrière, très adroitement, en prenant son temps.

— Tu mouilles bien, ma petite chienne... apprécia-t-il.

Il avait engagé le tranchant de sa main dans la fente de la jeune fille et la faisait aller d’avant en arrière, sauvagement. Pétrifiée de honte, elle entendait les petits bruits mouillés que faisait sa chair gorgée de sang et d’humeurs.

Sangdieu accentua sa caresse. Incapable de résister au barattement, elle jouit devant lui, lui aspergeant les doigts de sa rosée intime...

Agathe secoua ses boucles platines, semblables à de petits copeaux d’or blanc. Elle avait fait couper ses longs cheveux en quittant Heynin, dans un geste symbolique de libération. Sangdieu était loin, maintenant. Elle était parisienne et la foule la cachait. Mais, le regard perdu au travers l’orbe noire et fumante de sa tasse de café, elle revoyait ce qu’elle avait dû faire, tout ce à quoi elle avait consenti depuis le jour où elle avait cédé aux caprices de Raphaël...

Du doigt qui avait enflammé sa vulve, Sangdieu pénétra l’obscurité brûlante de ses reins. Cela fut si facile qu’elle laissa échapper un « Oh ? » de surprise ravie.

— Tu vois bien, rit Sangdieu.

Le doigt montait et descendait à toute vitesse.

— Je t’empale. On ne dirait pas qu’on ne t’a jamais prise par le cul !

Elle hoqueta.

— Jamais, je te le promets.

Des ondes brûlantes zébraient ses reins, remontaient son échine, explosaient en gerbes étincelantes sous ses rétines. C’était délicieusement torturant.

Il enfonça l’index jusqu’à la dernière phalange.

— Jamais à fond comme ça ?

— Non, non... Jamais personne n’est entré par-là... Personne que toi, mon chéri. Oh, tu le fais si bien ! feula-t-elle, cambrant les reins pour faciliter la pénétration.

Il mit deux doigts en forçant. Grimaçante, elle l’aida en poussant de nouveau, pour dilater la corolle brune et faciliter le viol. Elle dut y parvenir, car le garçon grogna de satisfaction. Les deux doigts entraient et sortaient maintenant avec facilité.

— Tu aimes cela ?

— Oh, oui !

— Dis-le !

— J’aime cela. J’aime que tu m’encules.

Elle n’avait jamais employé ces mots.

Au bout d’un instant, il la poussa en avant. Elle bascula sur la courtepointe crasseuse, la joue sur l’étoffe râpeuse marquée d’auréoles. Sangdieu lui ramena les mains en arrière et la maintint ainsi, les poignets pris dans une seule main.

— Laisse-toi faire.

Il introduisit sa verge sans ménagement dans le puits distendu. La bouche ouverte, le souffles retenu, elle suivit l’intromission du gland, le resserrement de sa chair autour de la colonne, l’aspiration de tout son être autour du mandrin. Elle gémissait comme une petite fille, d’effroi et d’impatience.

Il ne s’arrêta que lorsqu’il fut tout au fond, le ventre collé à sa croupe.

— Tas tout pris, petite salope. Tas pris toute ma queue par-derrière, chuchota-t-il vicieusement. Je vais te bourrer, tu vas voir...

Parce qu’elle avait compris que ces mots-là l’excitaient, et parce que c’étaient les seuls qui traduisaient son émoi et sa honte, elle répéta passivement :

— Oh, oui, bourre-moi, chéri, bourre-moi tant que tu veux...

Il n’était pas très membré, mais résistant. Il commença à aller et venir, d’abord doucement, puis de plus en plus vite. On eût dit qu’il se vengeait de la petite taille de son sexe en martelant impitoyablement le fessier ouvert de sa proie. Sa main s’agitait en même temps au bas du ventre d’Agathe, fouillant la touffe emperlée de jus, branlant le fruit sensible. Presque immédiatement, elle sentit les contractions de son utérus, deux, trois, quatre contractions, puis une rafale brève, qui la laissa sans voix...

II

— Comment va la vie, princesse ?

Le garçon balayait le comptoir d’un coup de torchon, posait un deuxième croissant devant elle.

— Offert par la maison !

— Il ne faut pas...

— Mais si ! Mais si ! Une jeune fille comme vous, ça doit prendre des forces pour aller travailler... Il se pencha, complice. Vous êtes du Nord, non ? du Pas-de-Calais ? Comme moi. Ça se voit à vos cheveux et à votre teint. Une vraie Reine de beauté !

Elle l’avait été, là-bas, plusieurs fois. Agathe remercia, rêveuse. Cette Reine de la kermesse, Sangdieu l’avait prise et reprise tout l’après-midi, s’engouffrant entre ses fesses blanches et douces. Et seulement là, jamais par-devant, jamais dans sa fente. Il se contentait de la masturber grossièrement chaque fois qu’il lui glissait son membre dans l’anus.

Transpirant sous son pull mohair, les cuisses tremblantes de fatigue, elle l’avait subi ce jour-là pendant des heures : à croupetons sur le lit, la joue imprimée dans le molleton crasseux, sans avoir le droit de se relever. De temps à autre, il se retirait et fumait une cigarette.

— Tu dois rester comme ça, prête à te faire enculer quand je veux, par qui je veux.

Ça la rendait folle. Elle sentait la fraîcheur de l’air sur son anus tuméfié, et l’infernale démangeaison de sa fente négligée lui faisait serrer les poings d’impuissance. Quand la prendrait-il par-devant ? Elle se souvenait de la verge du disc-jockey, entrant et sortant rapidement, déclenchant des explosions de sensations, mais il était resté si peu de temps ! Une pluie glacée et insistante crépitait sur les vitres, et en tournant la tête, elle voyait par la fenêtre des passants courbés sous leurs parapluies sauter par-dessus les flaques.

Puis Sangdieu se remettait en position. Il n’avait pas joui et restait toujours aussi raide. La pénétrer comme un garçon le rendait fou d’excitation.

— Ah, tu es bonne, ma petite pute ! Soyeuse, douce comme un fruit à l’intérieur. Tu verras, nous ferons de grandes choses !

C’est ainsi que l’hôtelier les avait surpris, en apportant le champagne. Il avait poussé la porte sans frapper. Sangdieu était en train d’éjaculer en elle, la secouant furieusement en tout sens.

Enfonçant ses poings au fond des poches, la jeune fille se dirigea vers la sortie d’un pas vif. Elle fuyait ce souvenir-là, trop précis, qui signifiait le début de son avilissement. Car le type avait pris son temps pour poser la bouteille et les coupes, lorgnant la poitrine qui ballottait sous la laine du pull-over.

— Faut lui enlever... avait-il suggéré. C’est dommage qu’on n’en profite pas, elle a des seins comme des melons.

Sangdieu avait ri. Il semblait trouver normal que son copain se rince l’œil.

— La prochaine fois, je te promets, elle te montera ses nichons. Tu pourrais même jouer avec pendant que je la tringlerai...

Agathe n’avait pu que baisser la tête et se mordre les lèvres au sang. L’averse chaude du sperme de son amant venait de se répandre au plus profond.

Dehors, le brouillard glacé du petit matin lui tomba sur les épaules. Elle était en avance, calculant encore mal le temps qu’il lui fallait pour venir de la Porte de Clignancourt. Une rame de métro manquée, et c’était dix minutes de perdues, savait-elle seulement. Aussi arrivait-elle une demi-heure en avance.

Elle descendit lentement la rue Vieille-du-Temple, perdue dans ses pensées. On la bousculait mais elle ne s’en apercevait pas...

Par la suite, c’était devenu un jeu, pour Sangdieu et son copain. Le petit gros entrait toujours quand elle se faisait défoncer ou qu’elle suçait. Elle n’osait pas protester et revenait toujours.

Combien de fois n’a-t-elle pas couru à ses rendez-vous, le cœur battant la chamade, l’entrejambe déjà humide, le ventre glacé d’appréhension ? Je suis folle, complètement folle, se lamentait-elle. Elle savait ce qu’il allait exiger d’elle, elle défaillait de dégoût et d’excitation à l’idée qu’il frotterait sa verge sur ses joues, sa bouche, son menton, qu’il enfoncerait le gland dans ses yeux, ses narines, la conque de ses oreilles, mais elle y allait.

Il avait des habitudes dégoûtantes.

— Je ne me laverai plus le sexe. C’est toi qui me nettoieras avec ta langue, avait-il décidé.

Elle avait dû apprendre à lécher le prépuce épaissi par une riche concrétion blanchâtre à l’odeur affreuse, apprendre à lisser la peau salée au long du membre, à sucer les testicules l’un après l’autre, tournant et retournant la peau plissée et, pour finir, à emboucher le gland rougeoyant et flatter le méat ouvert qui sentait encore l’urine. Il se laissait faire en grognant et en soufflant, la pelotant sans vergogne par-dessus son corsage.

— C’est bien, comme cela ? Tu es content ? quémandait-elle en brandissant le phallus luisant et les boules gonflées.

— Encore ! Le scrotum, là, tu n’y es pas restée assez longtemps...

Il levait une jambe, elle devait farfouiller dans son linge, saisir la peau fripée avec les dents. Jamais il ne l’avait autorisée à lui lécher l’anus, mais l’aurait-il fait, elle se serait exécutée.

— S’il te plaît, encule-moi, chuchotait-elle enfin à bout de résistance. Il la rendait folle rien qu’avec les doigts. Elle arrachait son slip et se mettait en position. Encule-moi comme tu aimes...

Il accueillait sa supplique avec un rire filé de gamin vicieux. Son visage tordu dans une grimace s’approchait d’elle.

— Demande-le encore !

— Encule-moi profond, fort ! Défonce-moi l’œillet, je t’en prie.

Il lui avait appris cela, aussi. L’œillet, la boutonnière, la bonde, la petite porte. Tous ces mots, Agathe se les soufflait, révulsée par le plaisir qu’ils lui procuraient. C’est mon amant, se disait-elle, il a le droit de me demander cela. Mais une petite voix en elle se demandait pourquoi elle avait choisi cet amoureux maigre et méchant, qui ne l’embrassait jamais et exigeait toujours davantage...

—... Un genou sur la carpette, et l’autre sur le lit ! Allez ! La joue par terre, les mains qui t’écartent les fesses ! Tire, tire dessus ! Ah, tu es si jolie avec ta couronne de Reine ! Eh bien, toute Reine que tu es, tu vas t’ouvrir le cul encore mieux ! Oui, ce n’est pas confortable, mais je peux voir à l’intérieur. Imagine que je suis un docteur qui t’examine. Tu es sur la table de la salle à manger, on a allumé la suspension, et tu as dû retirer ta culotte. Qui te tient les mains ? Tes frères ? Tes frères te tiennent pendant que le docteur enfonce le speculum. Ils voient ta chatte toute mouillée, ton anus arrondi. Ça les excite. Tu n’aimes pas cette histoire ? Peut-être que je suis le Roi, ah, ah ! J’ai tous les droits ! Tu sens comme tu es bien mouillée ? Comme cela, le cul en l’air, casse bien tes reins, déplisse ton anus ! Pousse, pousse bien ! Il est presque entièrement sorti, tout rose, tout tendre, on dirait une petite bouche. Et maintenant, prends-moi dans cette bouche, oui, dans ta jolie bouche serrée, tout en bas. Oh, c’est bien, tu es une bonne élève, tu sens comme je suis au fond de toi, ma chérie ?...

Agathe était maintenant suffisamment femme pour savoir ce que cela avait signifié dans sa vie, de quelle empreinte indélébile son amant l’avait marquée. Elle aspirait à quelque chose de neuf, de clair, comme l’œil cherche des horizons nouveaux derrière les ruines. Elle était une malade en convalescence, encore fragile, vulnérable, sachant qu’à la simple évocation de son nom, elle ressentirait toujours ce trouble nauséeux, entre honte et plaisir.

Levant la tête, elle vit le néon bleu de l’agence Caminade et Barrier scintiller dans le brouillard. Elle entra.

Une bonne chaleur l’accueillit. La femme de ménage s’activait à vider les cendriers de la veille. C’était une robuste Portugaise, accorte et bavarde comme une pie.

— Bonjour, mademoiselle Agathe !

Elles échangèrent quelques considérations sur le temps. Agathe en profita pour trier le courrier. Elle prit celui du service création, ventila le reste dans les corbeilles du service commercial, des chefs de publicité et du directeur général. C’était le travail de Charlotte, l’hôtesse, mais celle-ci était souvent en retard car elle devait mener ses deux enfants à l’école chaque matin. Autant le faire à sa place.

Empruntant les longs couloirs tapissés de moquette bleu-Klein, Agathe se dirigea vers le service création. Après un stage à l’achat d’espace et au service comptabilité, Orchard Barrier l’avait affectée à la création. C’était de loin ce qu’elle avait fait de plus amusant et...

Un cri étouffé lui parvint de derrière la porte capitonnée du directeur général. Elle savait qu’Orchard Barrier était toujours le premier arrivé. Avait-il un malaise ? N’hésitant qu’une seconde, elle poussa la porte.

Derrière, il y avait un sas, profond de deux mètres, et une porte en verre. Ce qu’Agathe vit dans le bureau, la figea sur place.

Charlotte lui tournait le dos, facile à reconnaître à ses épais cheveux aile de corbeau. La jeune mère de famille lui tournait le dos, montée sur deux chaises écartées d’un mètre, sans aucun vêtement à l’exception de bas fumés roulés au-dessus des genoux... Sa position lui imposait de contracter chaque muscle de ses jambes. Ses mains, ramenées dans le dos comme une écolière punie, étaient blanches, pressées contre la chair délicate de ses fesses.

Elle tremblait de tout son corps.

En face d’elle, en contrebas pour ne rien perdre du spectacle impudique qu’elle lui offrait, Orchard Barrier la contemplait, calé dans son fauteuil de cuir, une règle de plastique à la main. Il venait d’en cingler la motte de la jeune femme, d’un geste preste, incisif, qui lui arracha un nouveau cri étouffé.

— Taisez-vous, mademoiselle ! Ou préférez-vous être renvoyée ?

— Non ! S’il vous plaît, Monsieur Barrier...

Le visage d’oiseau de proie se convulsa avant de reprendre son impassibilité coutumière, et d’un geste précis, Barrier ajusta ses lunettes demi-lune sur son nez coupant.

— Une demi-heure de retard chaque matin, c’est une bonne centaine d’heures que vous volez à l’agence chaque année !

— Mes enfants...

— Je me moque de vos enfants ! Accroupie !

La brune s’exécuta, les cuisses tremblantes. D’où elle était, Agathe fut frappée par l’ampleur de sa croupe. Un fin duvet noir ombrait le creux entre les reins et disparaissait dans l’ombre du sillon fessier. Dans sa position, l’hôtesse livrait aux regards de son employeur sa vulve et ses seins.

— Aaaah !

Le directeur général venait de la frapper entre les cuisses, sur le périnée. Étouffant un sanglot, elle baissa la tête et balbutia :

— Je ne le ferai plus...

Le visage exsangue, presque mortuaire, d’Orchard Barrier était barré d’un sourire pervers qui découvrait ses dents petites, pointues, fausses, sur des gencives enflammées. Ses joues rasées de près, talquées et poudrées, étaient aspirées de l’intérieur sous l’empire du triomphe.

— Chaque fois que tu seras en retard, tu viendras me voir, et tu te mettras ainsi...

— Mon mari va voir les marques...

— Tendez le sein gauche !

— Non, s’il vous plaît ! supplia Charlotte.

Mais elle obéit. L’homme la frappa d’un revers de la règle en plastique et elle jappa de douleur.

C’est alors que l’œil exorbité du vieux sadique capta, derrière la porte en verre, la blonde présence d’Agathe. Tétanisée, elle vit l’homme lever la main et la tendre dans sa direction. Du doigt, il lui faisait signe d’entrer.

Le cœur battant, elle poussa la porte de verre. Charlotte se rhabillait en reniflant. Elle fila sans un regard, achevant de boutonner sa jupe, et Agathe se trouva seule avec Orchard Barrier.

— Mademoiselle Lybriski ! Toujours la première arrivée ! Ravissante et ponctuelle, que peut-on demander de mieux ?

Il la couvait d’un œil sec, rougi aux commissures des paupières, et dont la sclérotique jaunâtre paraissait du même ivoire que sa peau de vieillard.

— Je fais de mon mieux, monsieur... laissa filtrer Agathe, le larynx bloqué par la terreur. Elle sentait le regard du directeur s’attarder sur son tailleur sage, en forcer le boutonnage, évaluer la courbe de ses seins à la fronce de la veste, le dessin de ses hanches au tombé de sa jupe. Un regard de viveur, d’homme rompu aux corps féminins, que n’entravait aucun scrupule.

C’est tout juste s’il ne fouillait pas son ventre par la pensée.

— Quelle charmante rougeur ! gouailla-t-il. Est-ce la punition de votre collègue qui vous émeut à ce point ?

Agathe prit sa respiration.

— Monsieur Barrier, si je puis me permettre... Charlotte fait tout son possible pour arriver à temps, mais l’école n’accepte pas les enfants avant huit heures moins le quart, et il lui faut une demi-heure pour venir ici...

Le vieux gandin haussa les épaules. Il portait un complet de laine mordoré, de chez Saint-Laurent.

— Tout le monde a ses obligations, Mademoiselle Lybriski. Celles de Charlotte, c’est d’être là à huit heures, bien maquillée, bien habillée, et de prendre le standard. Elle n’a pas, comme vous, un brevet, des possibilités et des ambitions... – Il repoussa son fauteuil et joignit les doigts. – Encore que vous ayez tout ce qu’elle a, et même bien plus. 90, 60, 90, c’est cela ?

Agathe devint pivoine.

— Je vous demande pardon ?

— Ne faites pas l’oiselle. 90 de tour de poitrine et de hanches, n’est-ce pas ?

Il attendait.

— Oui, monsieur.

— Bonnets profonds ?

Elle hocha la tête, morte de honte. Il employait les mots qu’il fallait, les mots qui la rendaient folle.

— Des seins piriformes, murmura le vieux sanguinaire pour lui seul. C’est une rareté. J’aurais dû vous demander de me les montrer quand je vous ai engagée...

Il laissa passer un silence. Agathe se tenait là, le teint empourpré, et il ne pouvait s’empêcher d’admirer son aplomb. Un corps de rêve, un mètre soixante-quinze, des cheveux d’or, des yeux bleus, et pas une once d’orgueil ! C’est ce qu’il aimait chez ces provinciales : elles n’ont pas conscience de leur beauté éclatante et saine. C’est un plaisir de les profaner car elles souffrent plus que les autres.

— Vous devriez être mannequin. Vous n’avez jamais défilé ?

— J’ai été Reine de la ducasse, à Heynin...

Se rendant compte qu’elle était ridicule, elle se tut. Barrier émit un coassement de joie.

— La ducasse ! Une Reine de beauté ! Je voulais dire, avez-vous défilé ou posé ?

Au supplice, Agathe, secoua la tête.

— Non, monsieur.

— Je connais des gens qui seraient intéressés. C’est très bien payé.

La table de verre dépoli ne cachait rien de l’excitation malsaine du vieux viveur ; sa braguette était tendue à craquer. Agathe se surprit à se demander à quoi ressemblait son sexe.

— Alors ?

— Ce... ce n’est pas mon métier, monsieur. Je... je fais de mon mieux, proféra-t-elle avec effort, tentant désespérément de mettre la conversation sur un terrain plus professionnel. Nous avons beaucoup de travail sur le budget Winner-Offshore...

— Winner ? Qui est dessus ?

— Georges et Alain.

— Vous allez trouver du changement, glissa Barrier, brutalement... je ne vous retiens pas, Mademoiselle Lybriski. Naturellement, ce que vous avez vu reste entre vous et moi.

— Soyez-en assuré, Monsieur.

Elle allait sortir. Il claqua des doigts.

— Et réfléchissez à ma proposition !

— Votre proposition, Monsieur ?

— Pour le défilé. Si vous avez besoin d’argent, c’est facile. Beaucoup de vieux messieurs seraient prêts à tout pour vous voir faire le grand écart sous leurs yeux.

C’était si énorme qu’elle n’en crut pas ses oreilles.

— Je... je ne crois pas en avoir besoin, monsieur

— On ne sait jamais, glissa Barrier d’un air mystérieux. Vous êtes en stage, n’est-ce pas ? Imaginez que, pour une raison ou une autre...

Il lui indiquait la porte.

— Nous en reparlerons demain soir.

Les jambes coupées par l’émotion, elle se retrouva de l’autre côté du battant capitonné.

Charlotte l’attendait. Était-ce bien cette fille qui s’offrait de façon obscène et se laisser fouetter le sexe dix minutes plus tôt ? Elle avait retrouvé ses façons lisses d’hôtesse d’accueil. À peine une discrète pâleur laissait-elle deviner la terrible humiliation. Elle voulut s’expliquer.

— Je l’ai fait parce que j’ai besoin absolument de ce travail. J’ai un mari, deux gosses, pas de diplôme. Si je retourne aux Assedics, ils me trouveront un boulot de manutentionnaire...

— Ne crains rien, la rassura Agathe, je tiendrai ma langue.

Prise d’une impulsion, elle entraîna Charlotte dans la pièce de la photocopie, déserte encore à cette heure.

— Il y a longtemps que ça dure, avec ce salaud ?

— Deux semaines. C’est toujours le même scénario.

— Et personne n’est au courant ? Tu ne t’es jamais plainte ?

— À quoi cela servirait-il ? protesta Charlotte. Dans mon ancien boulot, déjà, je passais dans les pattes du patron, un vieux type dégueulasse. Et Barrier tient le plus gros budget de l’agence...

— Le budget Winner ?

— C’est un copain du PDG, Bartholomew Winner en personne...

— Tout de même, tu peux en parler à Caminade...

— Oh, tu sais, Lionel, il est gentil, mais il en profite aussi, hasarda Charlotte. On passe tellement de temps ensemble au boulot qu’il finit toujours par arriver quelque chose.

— Il t’a fait des avances ? demanda Agathe, médusée.

— Plus que ça, souffla la brune, mystérieuse. Oh, je peux bien te le dire. De temps en temps, quand il est le dernier à partir et que je suis encore là, il me demande un petit service...

Comme Agathe la regardait, l’œil rond, elle précisa.

— Avec la bouche. J’aime bien Lionel. Il est marié à une femme très sympa et il a des enfants charmants. Ça ne porte pas à conséquence. De toutes manières, c’est toi qu’il a dans l’œil...

— Lionel ?

— Lionel, et Barrier, et les autres. Oh, ne fais pas l’innocente, tu ne vas pas dire que tu n’as rien remarqué ? Un canon comme toi, jolie comme un cœur, ils sont tous à te regarder en coin. Tu finiras bien par y passer.

— Certainement pas !

— Tu as un fiancé ?

Un ange passa, un ange méchant qui clignait de l’œil.

— Non, avoua Agathe avec effort. J’en avais un. C’est cassé.

— Tu en trouveras bien un autre. Prends ton temps, choisis le plus friqué, conseilla la brune avec étourderie. Il faut que j’y aille, sinon je suis bonne pour une autre séance...

Songeuse, Agathe reprit le chemin de son bureau. L’étourdissante vision de la brune s’offrant à Barrier et consentant à ses coups, avait ravivé la sournoise nostalgie de son propre abaissement. En ce moment, elle aurait tout donné pour être elle aussi devant Sangdieu, dans la même position, avec ses doigts allant et venant dans son anus. Elle aurait même accepté de bon cœur ce qu’il lui avait imposé la seconde fois qu’ils étaient venus dans l’hôtel...

Nue sous la ceinture, elle attendait le bon vouloir de son maître. Cette fois-là, Rodolphe monta au bout de quelques minutes. Sangdieu dit à Agathe de poser un pied sur le lit et lui fouilla le ventre et les reins alternativement. Rodolphe, assis sur la chaise, faisait le voyeur.

Ils burent le champagne, puis Raphaël lui ordonna d’enlever le haut.

Le cœur glacé d’appréhension, elle posa sur le radiateur sa jupe, ses bas, sa culotte, son tricot, et revint s’offrir, mains ramenées dans le dos.

La vision de ses seins parfaits, d’une blancheur de lait, arracha un sifflement moqueur à l’hôtelier.

— Une vraie vache à lait...

Il ne semblait pas vraiment ému, plutôt énervé. Sangdieu riait.

— Vas-y, tripote-la ! Je te la donne.

Agathe prit la place de Rodolphe. Assise sur la chaise, cambrée et la tête renversée, elle lui abandonnait sa gorge somptueuse.

— Je peux vraiment y aller ?

— Fort. Ne lui fais pas de cadeaux ! siffla Sangdieu.

Rodolphe ne savait pas caresser. Il se mit à martyriser la poitrine de la jeune fille sous l’œil goguenard de Sangdieu, allongeant les bouts entre ses ongles, pinçant la chair satinée, écrasant et étirant les outres délicates comme les pis d’une vache.

— C’est comme si tu la trayais, ricana Sangdieu.

Agathe se mordait les lèvres jusqu’au sang pour ne pas crier. Le garçon se mit à frapper ses seins du plat de la main, s’amusant à les caramboler comme des boules de billard.

— Une jolie vachette aux pis bien gonflés ! On devrait la mettre au pré, au bout d’une corde...

Il avisa le porte-serviettes.

— Je peux ?

— Vas-y ! approuva Sangdieu.

Rodolphe prit une serviette, ouvrit les robinets et la mouilla.

— On fait ça, pendant les interrogatoires, dit-il. Ça ne laisse pas de marques.

Agathe hurla quand il la cingla à la volée, marquant sa gorge d’une longue traînée rose. Sangdieu lui avait pris les poignets et lui maintenait les bras tendus en arrière. Rodolphe, dressé au-dessus d’elle, la flagella longuement, jusqu’à ce que la chair délicate de sa gorge ait viré au rose. Il bandait.

— Tu vois bien que ça te plaît, remarqua Sangdieu. Allez, enlève tout, toi aussi...

Rodolphe ôta ses vêtements. Il avait un corps blanc et mou comme celui des larves de hanneton, et se parfumait avec une eau de toilette agressive. Debout devant Agathe, il reprit ses pelotages, bleuissant les outres fièrement dressées qu’elle lui abandonnait. De temps en temps, il enfonçait son pénis dans le creux humide de sueur, entre les globes, comme s’il voulait lui perforer le cœur.

— Ça te plaît ? demanda Sangdieu quand il s’arrêta.

— Elle sent bon. Et puis elle crie bien.

— Je te l’avais dit. Tu veux la baiser ?

— Non, s’il te plaît... supplia-t-elle.

— Je veux bien qu’elle me suce, dit Rodolphe.

— Elle va te pomper à fond. C’est moi qui lui ai appris.

Sangdieu s’allongea sur le lit et la fït s’asseoir à l’envers sur son membre. Elle dut s’introduire elle-même la verge au plus étroit tandis que l’hôtelier se mettait à genoux devant elle et lui courbait la tête pour lui faire avaler sa queue massive.

Ravalant ses cris de souffrance et de révolte, elle s’efforça de les satisfaire tous deux. Dans cette position, embrochée sur les deux pénis, elle ne pouvait deviner que les deux hommes s’embrassaient furieusement à pleine bouche. Quand elle surprit leur image dans la glace, la surprise fut telle qu’elle laissa le sperme de l’hôtelier gicler sur sa langue et emplir sa bouche d’une liqueur âcre, à l’odeur de lessive.

Comme s’ils s’étaient passé le signal, Sangdieu éjacula en elle en poussant des cris et des râles, la secouant furieusement...

Tandis qu’elle se lavait sur le bidet, exposée à leur vue, les deux hommes allumèrent une cigarette et la fumèrent de concert. Leurs verges reposaient sur leurs cuisses, et elle n’arrivait pas à en détacher ses yeux.

C’est à l’état flaccide que le pénis de Sangdieu la bouleversait le plus. Étrangement lourd pour le corps maigre et pâle du garçon, il pendait entre ses cuisses comme un boyau caoutchouté, plus épais à la racine qu’au bout. Il était d’un diamètre tel que le poignet d’Agathe, quand elle le soulevait pour le décalotter et le sucer, paraissait encore plus délicat.

— Il n’avait jamais baisé une fille, dit Raphaël en parlant de Rodolphe. Son truc, c’est plutôt les jolis garçons comme moi...

Ils rirent. Rodolphe ne quittait pas Agathe des yeux, un petit air dégoûté sur son visage porcin. Quand elle se releva, Sangdieu lui fit signe d’approcher.

— Viens là. Rod va t’essuyer.

Obéissante, elle posa un pied sur sa cuisse et Rodolphe s’empara de la serviette. Il la passa entre ses fesses, insistant sur l’anneau brun et serré, puis la fit glisser sur la toison blonde, si claire qu’on voyait l’abricot fendu dessous et les lèvres nacrées. Sangdieu la fit se pencher et l’embrassa avec une tendresse appuyée.

— Ah, je t’aime, dit-il, et je l’aime aussi. Toi seule peut comprendre cela. C’est notre secret, comprends-tu ?

Rodolphe poussait ses doigts entre ses fesses. Elle se dégagea.

— Il y a longtemps que vous ?... hasarda-t-elle.

— Mais depuis toujours, ma chérie ! Je baise des filles, mais j’aime aussi les garçons. Il n’y a pas de mal à ça, non ?

Elle acquiesça, moitié par lâcheté, moitié par amour. Qu’est-ce que ça pouvait faire s’il l’aimait ? Mais Rodolphe lui répugnait, avec son corps féminin et son sexe épais.

Pourtant, il fallait bien en passer par lui. Quand Sangdieu approchait de son visage le gland turgescent qui bâillait, quelque chose en elle se tordait. Une autre Agathe en elle était prête à tout pour sentir ce spasme déchirer ses entrailles, liquéfier son bas-ventre et durcir ses seins.

Raphaël réfléchissait, soupesant machinalement ses testicules.

— Puisque tu es d’accord pour partager, montre-le ! Il saisit le membre viril de son copain et la provoqua. Allez, à genoux ! Tu t’occupes de nous deux ensemble !

Comme la jeune fille hésitait, il enfonça lui-même le phallus de Rodolphe dans sa bouche. Puis, saisissant le sien, il le durcit en quelques coups de poignets et le présenta sous ses yeux.

Lâchant le pénis de Rodolphe pour happer celui de Raphaël, elle replongea ensuite sur le sexe de l’hôtelier : il avait un goût différent, plus fade, et une consistance plus molle, qui facilitait la succion. Elle allait et venait de l’un à l’autre, la bouche en cul de poule, faisant glisser chaque membre dans l’étui humide, taquinant les méats du bout de la langue, mordillant les freins tendus à craquer. De sucer deux hommes en même temps la mettait dans un état d’excitation incroyable.

Sous les caresses qu’elle leur prodiguait, les verges encore gluantes de sperme se dressèrent tels de monstrueux champignons. Maintenant, ils s’embrassaient et se caressaient sans vergogne devant elle. Pour s’amuser, ils forcèrent sa bouche jusqu’à ce qu’elle les accepte ensemble, distendant ses lèvres jusqu’à ce que les glands étroitement pressés trouvent place entre son palais et sa langue.

Les mâchoires tendues à craquer, les toisons emperlées de sueur s’écrasant sur ses joues telles de ridicules moustaches, elle leur offrait ainsi un spectacle grotesque et elle le savait. Une émotion inouïe la noyait d’être vue ainsi, à genoux, empalée sur deux queues, le visage emperlé de transpiration. Elle aurait voulu que d’autres hommes profitent du spectacle, qu’on la force en même temps par-devant et derrière. Respirant par le nez, chacune de ses aspirations produisait un bruit oppressant.

La tenant par la nuque, ils usèrent de sa tête comme d’un réceptacle commun à leur désir et éjaculèrent de concert, moins abondamment cette fois-ci, mêlant leurs fluides à sa salive tandis qu’elle froissait les draps à pleines mains pour maîtriser ses haut-le-cœur.

Elle sut ce jour-là qu’elle ne leur servait qu’à s’unir de façon nouvelle. Sans doute avaient-ils déjà tout essayé, et ne leur servait-elle que de jouet. Par un effet pervers du chagrin et de l’humiliation, elle en ressentit presque un soulagement. Il lui semblait désormais impossible d’aimer Raphaël. Elle n’avait plus qu’à lui céder en préparant sa fuite.

III

L’étage de la création était d’ordinaire le plus animé de l’agence, mais il était encore tôt. Le premier bureau, celui de Georges et Laurence, était entièrement peint en noir, pourvu d’un sofa en velours rouge opéra et d’un percolateur japonais. Le bureau d’Alain, le directeur de création, d’un blanc virginal, meublé high-tech, s’organisait autour d’un gigantesque écran de télévision. On y jouait aux fléchettes depuis que l’occupant du dessous, la comptable, s’était plainte des parties de boules qu’on y donnait entre deux séances de travail.

Au fond, il y avait le bureau de l’assistante, en congé maternité, que remplaçait Agathe. Quelqu’un y était installé, les pieds sur la machine à écrire, et lisait ses dossiers en sirotant un café.

— Qu’est-ce que vous faites dans mon bureau ?

Le garçon, un colosse flamboyant qui portait une queue de cheval retenue par une barrette, sauta sur ses pieds. Avant qu’elle ait pu dire autre chose, il avait effectué un roulé-boulé spectaculaire et s’était réfugié à quatre pattes sous le bureau.

Il l’observait par-dessous, le visage plissé de rire.

— Je vois votre petite culotte, dit-il avec un affreux accent américain.

— Ce n’est pas vrai ! Mi-furieuse, mi-agacée, elle lui donna un coup de pied. Sortez de là, c’est ma place !

— Vous me faites peur, gémit-il. Vous êtes trop jolie.

Elle haussa les épaules.

— À quoi voyez-vous ça ?

— À vos jambes. C’est vous, l’assistante de Barrier ?

C’était stupide parler ainsi à ce type replié à ses pieds, Elle eut envie de rire.

— Non, je suis l’assistante de création.

Les chemises jaunes et blanches du budget Winner-Offshore étaient éparpillées sur la moquette, vomissant dessins, devis, textes et correspondance. Avertir Barrier ? elle n’avait aucune envie de retrouver son visage de momie.

— Allez, debout ! Aidez-moi à ramasser !

— Okay ! Okay !

Il se déplia. C’était un garçon de vingt-cinq ans, aux épaules larges, au sourire moqueur et aux yeux d’un marron très clair, presque caramel. Son T-shirt blanc dessinait ses muscles.

— Vous êtes incroyable, soupira Agathe.

— Pardon ?

— Rien. Il était beau, drôle et mal élevé. Je vous trouve exaspérant.

— Et moi, je vous trouve très sexy. C’est ravissant ces petites mèches couleur platine. — Il parlait un français parfait, si son accent était à couper au couteau. — Mais on dirait que vous sortez d’un pensionnat. Vous êtes habillée trop... conventionnel ? Ça se dit ?

— Ça ne se dit pas quand on est bien élevé, répliqua-t-elle, furieuse.

— Je m’appelle Martin, Neil Martin. Père américain, mère française.

Il lui tendit la main, remua la tête et sa queue de cheval cacha un instant ses yeux mordorés.

— Et toi ? Tu es qui ?

— Agathe Lybriski.

Elle ne lui en voulait déjà plus. Il était beau, avait son âge et lui faisait une cour expéditive, semblable à un vent frais. Elle se sentait légère et heureuse.

— Vous avez... tu as rendez-vous ? demanda-t-elle. Avec qui ?

Il broya son gobelet de café dans sa large main et l’expédia d’une chiquenaude dans la poubelle du bureau attenant.

— Avec toi. À New-York, on m’a parlé d’une blonde ravissante qui se parfume au Calèche, de chez Hermès. Un peu démodé, ce tailleur, mais ça te va bien.

Il la défiait du regard. Elle piqua un fard. De quoi se mêlait-il ? C’était... c’était comme s’il la reniflait. Elle allait répliquer vertement quand on poussa la porte. Georges, le concepteur-rédacteur du premier groupe de création, entra. Il travaillait sur les budgets internationaux. Son regard balaya les dossiers en désordre, surprit le trouble de la jeune fille et se posa sur le géant au catogan.

— Vous faites quoi, là ?

— Il... il t’attendait, émit Agathe au bord du fou-rire. Il n’y avait pas de contraste plus marqué que celui de cet Américain insolent fraîchement débarqué de l’avion et du français vêtu d’un costume vert bouteille, des plis fatigués plein le visage.

— Ah bon ? Et vous êtes qui ?

— Martin, Neil. Je suis envoyé par Donell pour prendre en main la campagne Winner-Offshore.

— Mais ?... s’étrangla Georges, Laurence et moi...

— Êtes déchargés de ce dossier, dit Martin en souriant gentiment. Sur ordre de Barrier et du directoire américain de Winner. Je comprends que cela ne vous fasse pas plaisir, mais j’ai l’habitude des gros budgets là-bas. Disons que je viens donner un coup de main...

— Vous venez tout prendre en main, répliqua Georges, amer.

— Le film. Je vous laisse la campagne magazine.

— Pas question. On fait tout ou rien !

— Alors, le problème est réglé. Une lueur inquiétante apparut dans l’œil blond du géant. Je fais tout, et je prends Agathe comme assistante sur le film.

— Mais c’est la nôtre ! se récria Georges

— Je vous l’achète, répliqua Martin. Il fouilla ses poches. Deux chewing-gum et un ticket de métro, ça ira ?

Médusé, le rédacteur battit en retraite.

— J’en parlerai à Alain.

Restés seuls, ils éclatèrent de rire.

— Je t’emmène avec moi comme script-girl. Six jours dans le Pacifique. Tu repasseras les vêtements, tu feras de la couture, tu chasseras les scorpions, tu feras la cuisine. Et s’il te reste un peu de temps, tu auras le droit de nager parmi les requins.

— Je... je ne suis jamais sortie de France, bafouilla-t-elle d’émotion.

Il lui prit la main, attendri.

— Tu es trop mignonne.

— Oh, je sais, dit elle avec transport, je sais que je suis naïve, trop... provinciale. Tu sais, je commence. J’ai tout à apprendre.

Le regard qu’il fixait sur sa poitrine la fit rougir. Gauchement, elle lui tourna le dos. Son cœur battait à rompre.

— Merci, Neil. Merci pour cette chance.

_ Départ dans quinze jours. Pas besoin de maillots de bain : Winner-Offshore te les offre.

L’Américain était parti à Orly accueillir le réalisateur du film et il ne reviendrait pas avant le lendemain. Vers midi, les trois créatifs forcèrent la porte de Lionel Caminade et mirent leur démission en balance. Ils jugeaient inadmissible d’être dessaisis du plus gros budget de l’agence. Les éclats de voix s’entendaient de l’entrée.

On fit venir Agathe. Elle s’y attendait. Quand elle entra dans le bureau de Lionel, ils étaient aux quatre coins de la pièce, et l’atmosphère crépitait d’électricité. Alain, le directeur de création, était blême. Seul Lionel, un quadragénaire aux larges épaules, à la flamboyante barbe noire et au regard las, lui sourit.

— Ma petite Agathe, il parait que Martin vous a embauchée ?

— Il veut que je sois son script. Je n’ai rien demandé.

— Et allez donc ! ricana Georges. Il nous pique le budget, notre assistante, et il veut peut-être nos portefeuilles, aussi ?

— Il m’a été imposé, comme à toi, dit Lionel. Le budget Winner est un énorme morceau, et c’est Barrier qui nous l’a apporté. Vos salaires comme le mien sont ce qu’ils sont parce que Winner dégage une marge brute très confortable...

Les garçons se renfrognèrent. Laurence, la rédactrice, éclata de rire.

— Oh, après tout, on s’en fout ! Il fera tout le boulot, non ? Et puis, je le trouve à mon goût, moi, ce petit Martin !

C’était une brune arrogante, aux yeux verts, petite mais bien faite, avec un nez fort et une bouche tourmentée. Il n’y avait guère que Lionel à ne pas l’avoir sautée, disaient les mauvaises langues. Agathe savait pourquoi : il avait Charlotte pour le détendre.

— Oh, toi ! persifla Alain, tu n’as jamais eu peur des investissements étrangers !

— Très drôle ! rit Laurence. Elle ne se vexait de rien.

— Monsieur Barrier était au courant, hasarda Agathe. Il m’a annoncé des changements ce matin...

— Et tu as accepté ? demanda Alain, agressif

— D’être l’assistante de Neil ? Non, bien sûr. Je veux dire : c’est à vous d’en décider.

— C’est tout décidé, lâcha Alain. Bon, on a du boulot. On en reparle.

Mais il avait dit ça comme il aurait dit : on capitule. Ils sortirent. Lionel souriait.

— Vous le voulez, ce travail, Agathe ? Vous n’êtes ici que depuis trois mois et Laurence pourrait légitimement...

— C’est à vous d’en décider, Lionel... C’est un travail d’assistante. Je repasserai les tenues, je coifferai les filles, je ferai la cuisine. Je doute que votre rédactrice veuille faire ce travail...

— Bien sûr...

Il hésitait encore. L’image de Charlotte agenouillée entre les jambes du barbu la visita fugitivement : la bouche écarlate de la jeune femme montait et descendait autour du membre viril, sa chevelure de jais bougeait en rythme. Sans transition, son propre visage aux boucles étincelantes se substitua à celui de l’hôtesse. Les joues creusées, elle aspirait le dard massif, plongeant son visage dans la luxuriante toison sexuelle de Lionel Caminade...

De rose, elle devint rouge. Lionel l’observait, l’air matois.

— Barrier vous a fait des propositions, Agathe ?

Elle mentit.

— Mais non, Lionel. Qu’allez-vous penser ?

— Alors, ça va venir. Méfiez-vous. D’accord pour assister l’Américain, mon petit. Vous allez tous les rendre jaloux, et moi le premier...

Le reste de la journée passa comme dans un rêve. Nul ne reparla plus de Neil Martin, mais tout le monde y pensait. Dans un geste de mauvaise humeur, les trois créatifs quittèrent l’agence à cinq heures du soir.

Il neigeait maintenant sans interruption. C’était un moment de grande douceur. Dans deux semaines, elle serait dans le Pacifique. Elle n’arrivait pas à y croire.

Elle fermait son bureau quand Barrier poussa la porte de l’agence et fit son entrée, revenant d’un rendez-vous à l’extérieur. Une bourrasque de neige entra avec lui, déposant sur la moquette une poignée de diamants fondus.

— Ah, Mademoiselle Lybriski, j’allais justement vous demande de passer...

Quittant son manteau, il marcha à pas vif vers son bureau, sans même s’assurer qu’elle le suivait. Agathe lui emboîta le pas. La double porte une fois refermée, Orchard Barrier sortit une bouteille de scotch et deux verres d’un tiroir de son bureau.

— Par un temps pareil, ça ne se refuse pas... Il versa une copieuse rasade. Quoi de neuf à l’agence ?

— Nous avons vu ce garçon envoyé par San Francisco, répondit-elle avec prudence.

— Ah, oui ! Martin ?

— Neil Martin. Il prend le budget Winner-Offshore en main, nous a-t-il dit. Toute la campagne.

— Oui. Ce sont les changements que je vous annonçais. Je connais bien Neil, c’est un créatif de grand talent. Il est responsable du budget international de Winner à San Francisco, et pour un premier film, il me paraît plus prudent de nous appuyer sur lui...

— Nos créatifs sont furieux...

Il la coupa d’un haussement d’épaule.

— Ils ont assez de travail sur les autres budgets. Quel effet vous a-t-il fait, ce Neil ?

Agathe ne put s’empêcher de rougir. Elle annonça que le garçon l’avait embauchée comme assistante sur le film.

Le visage de Barrier se rembrunit.

— Je crains que ce ne soit pas possible, Agathe.

Il lui tendait son verre. Elle le saisit machinalement, le cœur serré.

— Vous n’êtes pas satisfait de moi, Monsieur ? Pourtant, Lionel...

— C’est moi qui décide, trancha Barrier d’un ton sec. Vous manquez de maturité. Je vous l’ai dit, nous avons besoin de personnel expérimenté, compétitif, pour tenir nos budgets, et spécialement celui de Winner-Offshore. Huit millions rien que sur le film, songez-y...

— J’ai mon brevet...

— Mais, mon petit, la publicité ne s’apprend pas à l’école ! C’est un état d’esprit, une vocation. Vous avez d’indéniables potentialités, mais qui seront sans doute mieux exploitées ailleurs. Buvez, buvez !

Elle porta le verre à sa bouche d’un geste mécanique. C’était bon, fort. Et elle vit avec une affreuse lucidité ce qui l’attendait : les queues devant le tableau des petites annonces, les retours à sa chambre sous la neige et la pluie, les petits boulots mal payés... Et Neil, Neil qu’elle perdait le jour même où elle le rencontrait ! Neil et ses yeux moqueurs, sa bouche, son catogan de pirate... Tout s’effondrait. Elle faillit éclater en sanglots.

— Que puis-je faire pour que vous me gardiez, Monsieur Barrier ? Je veux ce poste, je suis prête à tout pour le mériter. À travailler tard, à venir plus tôt le matin...

Le directeur général haussa les épaules.

— Je sais que vous n’avez pas droit au chômage, mon petit. Que c’est votre premier travail. Et que pour en retrouver un autre, il vous faudra rester à Paris, et payer un loyer... Vous vouliez travailler dans la publicité, mademoiselle Lybriski ? Réagissez en publicitaire : mettez en avant vos mérites.

Un silence. La neige tombait de l’autre côté de la vitre, comme si elle devait tomber jusqu’à la fin du monde. Barrier finit son verre et le reposa sèchement sur son bureau.

— 90-60-90. Les voilà vos mérites les plus évidents. Il n’y a pas de honte à ça.

— 92-59-90. Elle avait rectifié machinalement. Ce sont mes vraies mensurations, monsieur. Elles sont dans le journal de Heynin, si vous voulez vérifier.

— Je sais. Vous étiez Reine, l’année dernière. Il la guettait, l’œil allumé. Eh bien, vous voyez. Avec un corps pareil, vous pouvez voir venir. Dans cinq ou six mois, vous serez mannequin.

Six mois ! Le film serait fini, Neil retourné aux USA. Et elle n’avait pas de quoi attendre six mois. Son dernier salaire servirait juste à payer sa chambre pour le trimestre à venir, et il fallait encore manger, payer le métro, démarcher les agences de mannequins...

— À moins que ma proposition... avança Barrier, l’air dubitatif. Vous avez réagi comme s’il s’agissait de vous prostituer, Agathe, mais je vous assure que ce n’est pas du tout le cas ! J’organise simplement quelques défilés privés, entre amateurs de jolies filles. Des amateurs payent pour voir de très jolis mannequins dans les costumes de leur choix. Rien de plus. Vous montez sur un podium, vous montrez et vous repartez.

— Vous voulez dire que je m’exhibe, monsieur ?

— Soit. Vous vous exhibez. Vous vous montrez toute, sans rien cacher. Cela reste entre nous et vous repartez avec douze mille francs...

Douze mille francs ! C’était ce qu’elle gagnait en trois mois.

— Ce qui m’intéresse, monsieur, hasarda-t-elle d’une voix mal assurée, c’est de rester à l’agence et d’y apprendre mon métier. Si vous considérez que je coûte trop cher, rétrogradez-moi au rang de stagiaire...

Barrier fit la moue. Il attendait. Elle se lança.

— Je gagnerai ma vie en... en défilant.

Barrier la scrutait avec intensité. Il rectifia.

— En vous exhibant. Entièrement nue.

Elle avala sa salive.

— En m’exhibant, monsieur. Entièrement nue, c’est d’accord.

— Alors, va pour le Pacifique... On vous fera prendre des poses d’offrande, sur le podium. Pas de pudeur, pas de limites. Mes clients doivent tout voir.

Ce n’était plus le moment de reculer.

— Bien, monsieur. Mais pas davantage.

— On ne vous touchera pas. Nous serons peut-être amenés à vous appareiller avec quelques gadgets. Certains de mes amis sont très exigeants.

Elle secoua la tête, le sang battait à ses tempes.

— Je vous obéirai en tout.

— Trois mois de stage, puis un engagement ferme, à votre salaire d’aujourd’hui, garanti par contrat.

Le poisson était ferré. Il remplit les verres.

— Fêtons votre prochain engagement, Agathe ! Vous avez négocié cela très habilement. Vous êtes contente ?

— Très, monsieur.

Ils trinquèrent.

— Le contrat sera prêt demain soir. Rendez-vous après-demain place Sainte-Opportune, près du Châtelet. À quinze heures. Trouvez un prétexte pour vous absenter.

Déjà ? Une lueur d’affolement passa dans ses grands yeux. Barrier sourit.

— Il faut bien que vous gagniez votre vie, n’est-ce pas ?

L’alcool lui avait donné du courage.

— Je ferai comme vous voudrez, monsieur

— Je vous emmène chez Taos. C’est une petite galerie privée, vous y ferez vos premières armes. Je suis sûr que tout se passera très bien.

IV

Neil avait installé son bureau près du sien, mais il n’était pas souvent là. Quand il entrait, c’était comme si le soleil entrait avec lui : en plein hiver, il ne portait toujours que son sweatshirt aux armes de l’UCLA et des baskets à bulles.

Il revint en détails sur l’opération. Un chimiste allemand avait trouvé une nouvelle fibre textile qui n’avait besoin ni de boutons ni d’agrafes ni de fermetures Éclair. Une simple pression suffisait à coller les deux pans de l’habit, on tirait dessus pour l’ouvrir. En gros, c’était comme un velcro, mais avec des crochets si petits qu’ils étaient invisibles. En passant un fer chaud, on obtenait une couture indéchirable.

Les stylistes de Winner avaient dessiné une gamme très épurée, sans les contraintes habituelles d’emmanchures, de revers et de montage. Les maillots de bain surtout étaient une merveille : des choses minuscules, légères comme de la soie, épousant étroitement chaque inflexion du corps, d’une précision telle que seules des filles parfaites pouvaient les mettre sans se rendre ridicules.

— Mets-en un, tu verras.

Elle avait refusé énergiquement. Elle les trouvait vraiment trop osés à son goût, trop échancrés. Les tenues d’été, par contre, la séduisaient. On pouvait arranger le col, raccourcir ou rallonger les manches et même modifier la taille : le tissu se pinçait par simple contact et restait en place. Neil avait trouvé un nom adéquat : la gamme Caméléon.

— Caméléon, de Winner : pour se fondre dans la nature. C’est bien, non ? Je vais jouer sur tout cela : être nature, rejoindre le naturel, avec les vestes, pantalons, short, bermudas, maillots de haute technologie Winner. Tu as vu ces couleurs ? Bleu libellule, vert amande, orange créole, nacre, et même platine, comme tes cheveux.

Il était penché sur elle, à la toucher, et elle pouvait sentir son eau de toilette. Elle leva la tête, chavirée. Sa bouche à dix centimètres de la sienne, il la couvait du regard et ses yeux pétillaient.

— On va faire un tabac !... Ils sont d’accord pour que tu viennes ?

— Lionel, oui. Barrier s’est fait prier mais on a trouvé un arrangement.

— Parfait ! Alors je t’invite à dîner ce soir. On reparlera de tout ça.

Il était déjà parti. Charlotte entra, apportant un paquet.

— Il te fait de l’effet, ce Monsieur Martin !

— Il est gentil.

L’hôtesse éclata de rire.

— Ça doit être une affaire au lit ! Pour une fois qu’un joli garçon n’est pas homo... Oh, les jolis maillots !

Elle en mit un sur elle, tirant sur les bonnets, plaquant l’entrejambes au bas de son ventre, la bouche pincée de convoitise.

— Tu m’en mettras un de côté ? Tu crois qu’ils m’iraient ?

— D’après ce que j’ai vu, oui ! rit Agathe. Au fait, Barrier, il t’a fait revenir ?

— Je me tiens à carreau, gloussa la brune. Pas une seconde de retard. Mon mari se débrouille, pour les gosses. Quoique... réfléchit-elle. Tu sais, je crois que j’aime ça. Il me terrorise mais j’aime ça, être ouverte devant lui, comme... comme une chienne... — Elle avait baissé la voix. — Tu n’as jamais fait ça, toi ?

— Euh, non, mentit Agathe en se tortillant.

Charlotte l’observait, l’air rusé.

— Tu es une menteuse, oui. Tu n’as pas de petit ami ? Un vieux monsieur, alors ?... Oh, allez, belle comme tu l’es, tu ne vas pas me faire croire que tu n’as personne !

— J’avais. C’est fini. Là-bas, dans le Nord.

— Un beau garçon ?

— Non. Il était laid. Il... il n’était pas net. Il me faisait l’effet que te fait Barrier, avoua Agathe. Elle secoua la tête. Il me tenait, ça oui !... J’ai tout accepté, mais ça devenait vraiment trop difficile...

— C’est fini-fini ?

Sans trop savoir comment, Agathe se trouva à lui raconter ce qui s’était passé entre eux. Elle avait besoin de parler à quelqu’un, et Charlotte avait vécu, elle pouvait comprendre. Elle ne fit qu’effleurer les traitements et les sévices auxquels Sangdieu l’avait soumise, mais Charlotte avait compris.

— Tu as aimé ce que te faisait Raphaël, n’est-ce pas ? Tu as aimé ça, être violée, profanée, humiliée ?

— Oui, j’avoue. Mais c’est fini. Comment dire ? Ça me fait frémir d’horreur. Rien que la pensée qu’il puisse me retrouver...

— Parce qu’il ne t’a pas lâchée ?

— Si, si. il m’a même souhaité bonne chance, tu sais ; mais je regarde toujours dans la rue avant de sortir...

— C’est parce que tu espères qu’il reviendra ! décida Charlotte. Oh, tu peux dire non, tu te laisserais faire. Comme moi, comme nous toutes. J’ai eu un amant, il me fouettait au sang. Au sang, tu entends ? — Elle rit, secouant ses lourdes boucles brunes. — Je jouissais comme une folle. Je faisais sous moi. C’est pour ça que Barrier peut m’avoir. Parce que j’aime ça. Mais je crois qu’il a changé de cible... Méfie-toi, ma petite. C’est toi qu’il veut, Barrier...

Agathe resta muette. Il l’avait déjà, d’une certaine façon. Mais elle ne voulait pas le dire à Charlotte. Elles n’étaient pas assez amies.

Neil lui avait donné rendez-vous au Front Page, un restaurant américain de la rue Saint-Denis. Quand elle pénétra sous les voûtes peintes en noir, il était déjà là, adossé au mur, en train de parler à une blonde étourdissante en T-shirt blanc et jeans. La fille riait à gorge déployée, arquant son buste, et Agathe sentit la vilaine petite brûlure de la jalousie s’éveiller dans son cœur.

Il l’aperçut alors qu’elle fendait la cohue des clients et ouvrit grand les bras.

— La plus belle ! Marion, la meilleure table !

Marion les précéda en souriant, son plateau dansant à bout de bras. Ce n’était donc qu’une serveuse ? Ils s’installèrent à une table discrète, le long d’un mur encollé de vieux journaux vernis. Un abat-jour embouché sur une bouteille de scotch diffusait une lumière ambrée. Il le saisit et le monta d’un cran.

— Voyons cela. Comme tu es belle !

Agathe était belle, en effet. En sortant de l’agence, elle avait filé s’acheter un ensemble de mailles, dans une matière très fine, presque onctueuse, qui épousait chaque courbe de son corps. Une vraie folie, qui avait asséché son compte en banque. La jupe était courte, elle arrivait à mi-cuisses et la serrait aux hanches, mais la vendeuse lui avait assuré que c’est ainsi qu’on les portait. Du coup, elle s’était offert des chaussures en nubuck moutarde et des collants fumés à motifs chamois. Et parce qu’elle n’avait plus le temps de passer à sa chambre porte de Clignancourt, elle avait abandonné son vieux tailleur dans une poubelle, en sortant du magasin !

— Tu es splendide !

Le regard admiratif de Neil la récompensait au-delà de tout. Elle en serait quitte pour un menu nouilles-yaourt jusqu’à la fin du mois, voilà tout.

Ils dînèrent d’un chili con carne et d’un vin californien dont il redemanda une bouteille. Autour d’eux, la joyeuse animation, le ballet bien réglé des serveuses, le cadre amical et sans manière s’étaient fondus en une buée lumineuse, trouée ça et là de rires et de tintements de fourchettes. Marion les chouchoutait, passant et repassant pour s’assurer que tout allait bien, et Neil parlait, sa main sur la main d’Agathe. Il parlait de ses parents, de l’Oregon où il avait passé sa jeunesse, des immenses séquoias aussi vieux que le monde, de l’explosion du Saint Helens qu’il avait vue étant enfant, et qui avait déposé dans sa chambre une fine pellicule de cendre volcanique. Il parlait de l’Université de Californie où il avait fait ses études, des agences de publicité de la côte Ouest où il avait fait ses premières armes, et Agathe se laissait rouler dans les vagues fortes et paisibles de la voix masculine, le regard rêveur et un peu triste.

Quelle différence avec sa vie à elle ! Elle n’avait à raconter que les rues grises d’Heynin, l’hiver qui gonflait le bois des fenêtres, l’été qui réveillait les champs assoupis sous un horizon plat, zébré de pluie. Et puis son demi-pensionnat à Lille, les sorties avec des copines devenues mères de familles et épouses de chômeurs, les terrils... oui, les terrils, comme d’immenses paravents dissimulant ce qu’elle avait fait dans cette chambre d’hôtel, semaine après semaine, avec Raphaël et son copain...

Quand Neil posa des questions, elle lui en posa d’autres pour ne pas répondre, et dans le regard du colosse athlétique, surprit un peu de sa surprise à lui, qu’elle en dise si peu et qu’elle veuille en savoir autant sur lui.

Après le dîner, il l’emmena au cinéma. C’était tout près, dans le Forum des Halles, une histoire dont elle ne se rappelait rien. Assis à ses côtés dans l’obscurité chaude, il riait de bon cœur, se penchait aux moments palpitants, tournait de temps à autre son profil de viking pour lui faire un clin d’œil. « Tu aimes ? » et elle répondait tout bas : « Oui, je t’aime. J’aime ton nez, tes yeux, ton menton, ta bouche. J’aime tes cheveux si longs, tes épaules, tes mains... ». La lumière revint, elle clignait des yeux.

Il proposa un dernier verre, pour lui parler du projet et choisit un piano-bar rue Tiquetonne, à quelques pas. L’endroit était désert et douillet, avec des fauteuils Voltaire rassemblés autour de guéridons dans des alcôves minuscules. La patronne, une fausse blonde abîmée aux bijoux clinquants, leur apporta deux Manhattans et repartit derrière son comptoir, où était posée une petite télévision qu’elle ne quittait pas des yeux.

Il était une heure du matin, mais Agathe n’avait pas sommeil. Elle flottait dans un univers transparent, lumineux, où chaque émotion prenait son envol avec une légèreté d’apesanteur. Et tandis que Neil lui parlait du film — un budget de huit millions de francs, une toute petite équipe, chacun aura une responsabilité énorme — elle fixait sa bouche, des phosphènes plein ses yeux bleus : allait-il enfin l’embrasser ?

Il finit par s’en apercevoir, se tut.

- Tu ne m’écoutes pas.

Il souriait, avec cette tranquille assurance des beaux garçons pour qui tout est facile. Mais elle surprit dans son œil cette étincelle froide qu’elle avait captée quand il avait mis le service création au pas, à l’agence.

— Excuse-moi... Elle sentait ses oreilles brûler. Je te promets de faire le maximum. C’est ce que j’ai dit à Barrier. Tu peux compter sur moi.

— J’ai pris Titan Obstrick comme réalisateur. C’est le meilleur. Et Sosoa et Mao, deux mannequins de chez Classe. Des canons ! Départ dans dix jours, vol Air France pour Papeete, ensuite un hydravion pour Lona-Lona.

— Lona-Lona ?

— Ah ! Il rit, soudain joyeux. C’est mon idée, ça ! Une île qui a la forme du logo Winner. Il mouilla son doigt dans ce qui restait de Manhattan et traça sur le guéridon de laque un W incliné, d’une belle écriture cursive. Elle a cette forme-là, on la filmera du ciel, et le logo viendra dessus. Tu ne dis rien ?

Elle secoua la tête. Elle avait l’air d’une petite fille qui rencontre le Père Noël en tête-à-tête.

— J’ai vu Bartholomew Winner, le président de Winner-Offshore, reprit l’athlète. Le story-board est vendu, le budget débloqué, c’est à nous de jouer. Si nous nous plantons, ça fera plaisir à beaucoup de monde... Il faudra travailler dur.

— On réussira, dit-elle avec transport.

Oh, tout lui dire, se confier à lui entièrement ! Lui dire que demain, elle irait se montrer nue à des pervers, et qu’elle recommencerait tout au long de ces dix jours pour pouvoir partir avec lui ! Soudain, le prix à payer lui paraissait infime. N’avait-elle pas fait pire à Heynin ?

Ce jour-là, ils la firent se courber dans la baignoire, le haut du corps à l’horizontale, les mains posées sur ses fesses. De ses dix doigts, elle écartait à la fois ses grandes lèvres et le bourrelet serré de son anus.

C’était le dernier jour. Elle avait pris son billet pour Paris la veille.

Sangdieu finit par monter derrière elle. Ses bottes dérapaient sur la porcelaine. Il assura sa prise sur le présentoir à savon. À trois mètres d’eux, un vieux type, le pantalon sur les chevilles, se masturbait mollement, l’œil enflammé.

C’est Rodolphe qui l’avait amené là : un de ses clients, amateur de chair fraîche. Ils avaient fait se déshabiller la jeune fille devant lui, puis elle avait dû danser en remuant ses seins et ses fesses. Le client avait demandé qu’elle garde ses bas et l’avait caressée entre les jambes, sans ardeur. Il y eut un long conciliabule entre lui et les deux hommes. Le visage rouge, une joue appuyée sur le mur de faïence, elle attendait qu’ils disposent d’elle.

— Il veut qu’on t’humilie, lâcha Sangdieu avec un air satisfait. Tu acceptes ? C’est son truc, à ce vieux cochon. Il a du blé, si tu es gentille, tu pourras lui prendre ce que tu veux.

— Mais je ne veux pas d’argent ! La stupidité de Raphaël lui fit venir les larmes aux yeux. Je le fais pour te plaire. Commencez, vite...

Il était donc venu derrière elle, tout habillé. Saisissant le flexible de la douchette, il tourna les robinets jusqu’à ce que l’eau soit tiède puis se mit à promener le pommeau lentement, méticuleusement, sur les épaules, les reins et les seins d’Agathe. L’eau ruisselait, tombant avec fracas au fond de la baignoire, moirant sa peau enfiévrée. Elle attendait. Il n’allait pas en rester là.

Soudain, il appliqua la pomme de métal troué entre ses cuisses et tourna les robinets à fond. Le jet força son sphincter, envahit son vagin, déclenchant un orage silencieux de fractales. Les dents serrées, elle tenta de résister, mais le massage était irrésistible. Les hommes échangeaient des plaisanteries mais le sifflement de l’eau et la cascade retombant au fond de la baignoire l’empêchaient d’entendre. Elle n’était déjà plus qu’un chaos de sensations et accueillit avec reconnaissance le contact froid contre son anus.

Ce n’était pas le pommeau, mais le manche de la douchette : il l’avait dévissé. Elle le comprit quand il força son sphincter et que le jet tiède se propulsa dans ses intestins, lui coupant la respiration. Sangdieu se recula : le tuyau souple resta en place, le bec chromé serré par les fesses rondes. L’eau ressortait, breneuse, puis tout à fait claire.

Ils la laissèrent ainsi de longues minutes. Le client était venu tout près et tripotait Rodolphe, qui se laissait faire avec des gloussements de dindon. Puis Sangdieu, retirant la canule improvisée, remonta dans la baignoire, plaça son phallus et l’enfonça.

Agathe, instinctivement, se creusa. Il lui importait peu qu’il la sodomisât devant un voyeur, elle courait déjà après son plaisir. Les ongles griffant le carrelage de faïence, la bouche tordue sous ses mèches mouillées, elle s’ouvrit le plus possible pour faciliter la pénétration.

Elle comprit trop tard ce qu’il avait projeté avec le client de Rodolphe. Car il était resté étrangement passif tandis qu’elle s’agitait, se contentant d’emplir ce qu’elle lui tendait si complaisamment. L’hôtelier et le vieillard s’étaient rapprochés. Sangdieu se laissa aller.

Le liquide chaud ruissela dans ses entrailles et une étourdissante odeur ammoniacale s’éleva du ruissellement doré dont Sangdieu couvrait ses fesses et ses cuisses... Ce n’était pas le jet rythmique, épais, qu’elle attendait. Il pissait en elle !

Elle se mit à pleurer, éperdue de honte et de remord. Les rires gras de ses bourreaux se répercutaient aux murs de faïence et emplissaient sa tête d’un affreux fracas.

Après Sangdieu, ce fut Rodolphe.

Puis le client monta derrière elle, et elle lui tendit sa croupe, ainsi que le voulait son amant.

Il était deux heures du matin quand ils sortirent du piano-bar. Neil héla un taxi.

— Je te raccompagne. Où habites-tu ?

Elle avait espéré qu’il donnerait son adresse, mais elle cacha sa déception du mieux qu’elle put. Tandis que la voiture remontait le boulevard Magenta désert, il lui prit gentiment la main.

— Normalement, je monterais chez toi. Il grimaça drôlement. Mais nous travaillons ensemble maintenant, tu comprends ? Nous sommes associés... Et puis il est tard, ajouta-t-il, mufle.

Le boulevard de Clignancourt, vide, froid. Oh, viens avec moi. Monte, j’ai si froid dans ma chambre. Il rit tout seul. Embrasse-moi, au moins, serre-moi contre toi, ne me laisse pas comme ça. La voiture se rangeait.

— C’est là ?

— Un peu plus loin. Marchons un peu, tu veux ?.

Il se pencha pour lui ouvrir la portière et elle sentit l’odeur de ses cheveux fraîchement lavés. Neil paya le taxi et lui demanda d’attendre cinq minutes.

Sur le trottoir mouillé, la bise aigre d’après-neige dessinait des frisures. Une lune blême galopait dans le ciel pavé de nuages, mais elle n’avait jamais été aussi heureuse.

— C’est là que j’habite.

Elle montra l’immeuble bourgeois, mais sale. Elle occupait une chambre de bonne au sixième étage, avec ascenseur mais les toilettes sur le palier. S’il me demande de monter, que dira-t-il ? En Amérique, ils ont une salle de bains par chambre...

Ils étaient arrivés. De petites virgules de neige étaient accrochées aux sourcils de l’Américain et lui donnaient l’air d’un Père Noël de grands magasins. D’un seul coup, il semblait emprunté, timide. Une onde de joie submergea Agathe. Lui aussi ne voulait pas la quitter, lui aussi...

Une ombre se détacha de la porte cochère. Un homme à l’imperméable noir de pluie, à la silhouette affreusement familière.

Raphaël !

Le moment avait été affreusement embarrassant, mais bref.

— Je crois que tu es attendue.

— Mais non... protesta-t-elle faiblement.

Le taxi avait fait demi-tour. Elle capta le profil de médaille de Neil Martin par la vitre arrière. Il agitait la main. Sangdieu lui retourna son salut en ricanant.

— Mais que fais-tu là ?

Elle était anéantie.

— Tu me manquais... marmonna Sangdieu.

C’était la même voix insinuante, le même regard brûlant. Il avait fait deux cents kilomètres à tombeau ouvert sur l’autoroute du nord, glissante et mortelle à cette saison, mais elle n’éprouvait plus qu’amertume et colère. Qu’allait penser Neil ?

Son ancien amant se glissa derrière elle dans l’immeuble, aussi naturellement que s’ils s’étaient quittés la veille. La lourde porte cochère se referma avec un bruit de caverne et avant qu’elle ait pu trouver la lumière, la bouche de Sangdieu était sur sa bouche, les mains de Sangdieu sur ses seins, et il poussait une jambe exigeante entre ses cuisses.

Ils luttèrent un instant dans le noir. Agathe se débattait farouchement, refusant de toutes ses forces les violentes émotions que faisaient naître les caresses habiles du garçon. Elle parvint finalement à se dégager, toute molle, et cependant furieuse.

— Que fais-tu ici ? Comment m’as-tu retrouvée ?

— Facile, sourit le garçon avec vanité. Tu croyais disparaître comme cela ?

Elle le brava du regard et le repoussa d’un coup de menton orgueilleux.

— J’ai trouvé du travail... Dans quinze jours, je pars pour le Pacifique, tourner un film.

— Avec ton garde du corps ? grimaça Sangdieu, goguenard. Il avait appelé l’ascenseur. Quel étage ?

— Tout en haut. Mais je te préviens, je ne te laisse pas entrer.

— Comme tu voudras... Tout de même ! J’ai fait trois cents kilomètres pour te voir, et je t’attends depuis huit heures du soir, tu pourrais m’offrir une tasse de café...

— Non ! La prochaine fois, préviens-moi.

Il avait l’air épuisé mais mauvais, comme s’il avait bu. En le regardant, une vague de pitié submergea la jeune fille. Il était ce qu’elle avait été. Il avait été amoureux d’elle, même s’il l’avait traitée plus bas que terre. Quand elle lui avait annoncé qu’elle partait, il s’était effondré, avant de piquer une colère folle et de la punir. Mais elle ne lui en voulait pas. Cela lui semblait très loin.

Tassé contre elle dans la cabine qui s’élevait poussivement, Sangdieu repartit à l’assaut.

— Drôlement coquin, ce soutien-gorge noir ! Laisse voir... Ils sont plus gros, non ? C’est de te les faire peloter ? C’est lui, ton amant ?

Un instant, elle avait pu croire que c’était Neil qui la caressait, soupesait ses seins et les pressait l’un contre l’autre avec tendresse, mais ce n’était que Raphaël, dont le visage blême et transpirant occupait tout l’espace.

— Non ! Je n’ai pas d’amant, Raphaël. Je suis ici pour travailler, réussir. Je n’ai pas besoin de toi.

— C’est ce que tu crois, gloussa-t-il. Il avait ouvert son corsage et fait jaillir des bonnets les globes de chair satinée. Sa bouche goba la pointe du droit, tandis qu’il titillait fébrilement l’autre aréole avec ses doigts brûlants.

Oh, puisque cela lui faisait plaisir ! Elle s’abandonna lâchement. C’était trop bon, elle en avait trop besoin... Pourquoi Neil n’avait-il pas osé ? Comme elle se serait abandonnée ! Alors que c’est les dents serrées, révulsée de dégoût et de colère qu’elle se laissait tâter par Sangdieu.

Le couloir était désert. En sortant de l’ascenseur, elle appuya sur la minuterie. Au même moment, Sangdieu la poussa en avant.

Le temps qu’elle reprenne ses esprits, il l’avait plaquée à quatre pattes sur le carrelage froid. Arrachant sa ceinture, il ouvrit son pantalon et mit à jour un sexe qu’elle ne connaissait que trop bien. Dessous, les testicules ballaient, dans leur toison de poils noirs.

— Non !

Elle avait crié et se mordit les lèvres. Si on la trouvait là ? Comment pourrait-elle expliquer qu’elle l’avait laissé monter ? Accroupi devant elle, jambes écartées et pantalon baissé, Raphaël lui tenait la nuque d’une poigne de fer. De l’autre main, il se branlait furieusement.

— Suce ma bite ! ordonna-t-il à voix basse. Suce-moi, et plus vite que cela !

— Je t’en prie... supplia-t-elle. Mais il appuyait son gland à l’odeur forte contre ses lèvres, forçant le barrage de ses dents.

— Suce ! Il s’engouffra, et buta au fond de sa gorge, lui arrachant un haut-le-cœur. Qu’est-ce que tu croyais, ma petite ?

Elle avala tant bien que mal la lourde masse musculeuse, humidifia la prune violette au parfum ignoble et lécha vaillamment les grosses veines battantes.

— Tu m’appartiens, ici ou là-bas ! Voilà, tire bien la langue, remplis tes joues, tu vois que tu n’as pas oublié...

Elle le suçait, en effet, reprise par cette habitude ancrée au plus profond d’elle, elle le suçait avec des grognements d’abandon, pleine de ressentiment envers elle-même mais sombrant avec délice dans l’abjection d’être ainsi, à quatre pattes dans un couloir glacial, à pomper le dard d’un homme.

La lumière s’était éteinte, ils étaient dans le noir, elle sentait son odeur intime de chair enfiévrée mêlée à la fragrance opiacée de son slip douteux. « Oh, je le hais, je voudrais qu’il soit mort, » se disait-elle, mais elle aspirait le pénis durci de toutes ses forces, massait avec sa langue et ses lèvres la racine, la veine sombre, le muscle tressautant et gorgé de suc. Les paumes et les genoux glacés, la nuque douloureuse d’aller et venir, elle s’immergeait toute entière dans ce mystère dont il lui avait appris les tours et détours...

La lumière revint. L’ascenseur repartit.

— Pas ça !

Elle avait senti le gonflement annonciateur du jet. Elle arracha sa bouche, retomba en arrière, hoquetant de terreur. D’un souple mouvement de tout le corps, Sangdieu lui saisit les chevilles et les releva sur ses cuisses. Il riait, l’œil fou.

— Le joli slip brésilien noir ! Tu voulais l’allumer, hein ? Tu voulais qu’il te saute ?

Il crocha dans l’entrejambes, tira avec une telle force que la lingerie s’envola, livrant le secret touffu du sexe. Il tâtait la fente, fouillait le vagin, le front plissé.

— Rien ? Il n’a pas juté dedans ? Ou alors, tu l’as avalé ?...

— Non, non !

L’expression du garçon changea, devint béate.

— Alors tu t’es fait mettre comme je t’ai appris, hein ? C’est ça ? Il t’a enculée ? Il t’a enculée à fond ?...

Il pesa de plus belle sur les cuisses relevées. Sa main descendit entre ses fesses, pénétra l’anus. La respiration coupée, les cuisses relevées presque au-dessus du visage, elle se mit à sangloter.

— C’est... c’est un ami. Une relation de travail. Il ne m’a rien fait, je t’assure...

L’air déçu, il la considéra de haut.

— Bon. Je te crois. Alors, tu vas y avoir droit.

Sa queue était déjà engagée entre les fesses largement ouvertes.

— Attends ! Attends ! Elle le repoussa à bout de bras, refusant de toutes ses forces la pénétration. Pas comme ça !

— Une dernière fois ! Tu ne me reverras pas...

Il pesait de tout son poids, la bave aux lèvres, les yeux fous. Son gland avait passé la barrière serrée. Agathe glapit, éperdue de terreur et de fatigue.

— Non ! Pas comme ça ou je hurle !

Il relâcha la pression.

— Mais pourquoi ? mugit-il, l’air mauvais. Il haletait, fixant sa verge roide qui vibrait au ras du tabernacle plissé. Laisse-toi faire, je sais que tu aimes ça. As-tu donc tout oublié ?

— Je veux bien si tu te protèges, murmura-t-elle. Les épaules coincées contre le mur, les reins cassés, le ventre nu et les seins débordant du soutien-gorge, elle se sentait incapable de lui résister plus longtemps. Mets quelque chose et tu pourras m’enculer, gémit-elle à bout de résistance. Tu pourras m’enculer une dernière fois.

Avec des gestes fébriles, Sangdieu sortit un préservatif de sa poche. Il tremblait tellement qu’elle dut l’aider à dérouler le mince boyau translucide sur son membre. C’est la dernière fois, la dernière fois, se répétait-telle en tirant le film le plus loin possible. Le gland presque bleu avait doublé de volume au simple contact de ses doigts. Ce fut vite fait. Il n’eut qu’à se laisser aller et l’empala jusqu’à la garde.

V

Neil ne vint à l’agence qu’en fin de matinée le lendemain, et ce fut comme s’il ne s’était rien passé. Souriant, détendu, il expédia quelques coups de téléphone et bavarda avec les uns et les autres. Laurence lui faisait une cour effrontée. Les garçons semblaient avoir mis leur rancune dans leur poche. Au désespoir, Agathe scrutait le beau visage mâle : lui en voulait-il ? Était-il déçu ? Elle ne put trouver les mots pour lui expliquer, pour mentir. Il s’enquit gentiment si elle avait son passeport et lui annonça qu’il repartait pour San Francisco. Il serait de retour dans dix jours, pour les ultimes préparatifs, mais il lui téléphonerait tous les jours.

Neil parti, elle eut le plus grand mal à ne pas se laisser aller au désespoir. Elle en était sûre, elle l’aimait, mais lui, l’aimait-il ? Rien ne permettait de l’affirmer, et pourtant... Elle sentait ces choses-là. Et c’est à elle qu’il avait proposé de partir, cela voulait bien dire quelque chose ?

En milieu d’après-midi, il se mit à tomber une petite neige liquide, grise avant même d’atteindre le sol. Le ciel bas et lourd pesait comme un couvercle de lessiveuse sur les immeubles obscurs, semblables à de grands draps mouillés, quand Agathe, qui était venue à pied, en coupant par le Marais, le boulevard de Strasbourg et les Halles, arriva sur la place Sainte-Opportune.

Toutes ses pensées semblaient gelées, son cerveau refusait d’envisager même ce qui allait se passer, et elle luttait contre les souvenirs de la nuit : Sangdieu la possédant sauvagement sur le carrelage du couloir, Sangdieu se faisant sucer, Sangdieu la faisant se masturber devant lui avec des objets... Car elle avait fini par le laisser entrer, et il l’avait prise et reprise toute la nuit, comme saisi de folie, lui imposant les positions les plus obscènes et les plus répugnantes. Il ne s’était enfui qu’au matin en lui promettant de ne jamais revenir, mais elle ne le croyait qu’à demi.

L’âcre et foudroyant plaisir qu’elle avait pris à son viol lui faisait honte et lui apparaissait comme une malédiction. Il effaçait jusqu’à l’amour qu’elle éprouvait pour Neil, jusqu’à la gentillesse de Neil, sa patience, sa bonté... Que restait-il de cette soirée merveilleuse, entourée des prévenances et du respect d’un homme si un autre homme pouvait la souiller à sa convenance et user d’elle comme d’un animal ?

Barrier l’attendait devant une vitrine de meubles. Il jeta un coup d’œil à sa montre.

— Trois minutes de retard, mon petit. Il faudra vous habituer à être ponctuelle.

Dans sa voix, il y avait tout ce qu’il avait imposé à Charlotte. Il lui prit le bras.

— Vous avez des cernes. Un amant ?

— Non, non... Elle mentit. Je n’ai pas bien dormi, c’est tout...

— Vous êtes seule à Paris ? Il n’y a personne à qui vous pouvez vous confier ? Un ami, un voisin ?

— Personne.

C’était tout ce qu’il voulait savoir.

— C’est plus haut. Allons-y.

Ils remontèrent la rue Saint-Denis, passèrent devant le Front Page. Si Neil se doutait de ce qu’elle allait faire ! Mais il n’avait pas l’air d’aimer Barrier, lui non plus, Barrier qui l’entraînait fermement, comme si elle était sa chose. Des passants les dévisageaient avec insolence. Ils savent où je vais. Ou bien, ils s’imaginent que je monte avec un client. Ce sale type, avec sa peau livide, ses petites dents et son sourire atroce, ils croient que je vais ouvrir les cuisses pour lui, le laisser s’agiter en moi... Elle frissonna. Le froid avait chassé les professionnelles derrière les portes vitrées. Seules, deux dominatrices vêtues de bottes montantes faisaient les cent pas sur leur bout de trottoir. Elles la regardèrent passer en ricanant.

Derrière chaque porte, chaque fenêtre, au fond de couloirs obscurs et dans les escaliers qui sentaient la friture grouillait une vie clandestine, faite de tractations, de marchés, de fantasmes expédiés à la va-vite. Et tandis qu’elle suivait l’homme élégant qui l’avait achetée, elle se rendait compte qu’elle avait rejoint ce cirque sordide et excitant, qu’elle faisait partie de ces noces flamboyantes et tristes, puisqu’elle aussi allait offrir sa nudité, et s’abaisser devant des inconnus. C’est pour lui, se répétait-elle, c’est pour Neil, pour partir à ses côtés. Je ferai cela deux fois, trois fois, puis nous irons dans le Pacifique et au retour, j’aurai ma place dans l’agence.

Un sex-shop à l’enseigne d’un violet incandescent creusait la façade respectable d’un immeuble comme quelque bouche maléfique. Sans hésiter, Barrier poussa le rideau et s’effaça pour qu’elle entre. C’était ça, la galerie discrète ? Il la poussa le long du comptoir.

— C’est au fond, tout au bout d’un couloir. Les clients n’y ont pas accès.

De clients, il n’y en avait qu’un, un quadragénaire vêtu façon rhinocéros, tout en cuir, qui avait l’air de s’ennuyer et contemplait sans les voir les cassettes vidéo exposées sur un présentoir. Le vendeur vint à leur rencontre, un Chinois replet, au visage d’ivoire couperosé, d’une quarantaine d’années. Ses yeux vifs englobèrent la jeune fille sans qu’il se départît de son large sourire.

— Bonjour, Monsieur... Ainsi, c’est notre nouveau modèle ? Jolie, très jolie. Ces messieurs apprécieront. Comment t’appelles-tu ?

— Agathe.

— Là-bas, tout au fond.

— Tout est prêt, Taos ? chuchota Barrier

— Ils sont arrivés. Il ne manque que le client de Dusseldorf.

Taos souleva une épaisse portière de drap, jeta un coup d’œil en arrière et poussa doucement Agathe.

— Attendez-nous là.

Le rideau retomba. Elle se trouvait dans une espèce de loge tendue de velours noir, plus large que profonde, sans fenêtre. Il n’y avait aucun meuble, rien d’un siège vissé sur un pied de métal, très haut, sans dossier. Une rampe de spots déversait une lumière crue sur l’ahurissante collection de gadgets sexuels exposés au mur : fouets, chaînes, masques, sous-vêtements, pinces, godemichés...

Le Chinois avait expédié son client. Elle l’entendit qui bavardait avec Barrier de l’autre côté du rideau.

— Une sacrée belle fille, monsieur. On aurait pu la montrer à ce type, pour la tester.

— C’est une petite gourde descendue de sa province, il faut y aller doucement, rétorqua Barrier d’une voix méprisante. Mais elle a un corps exceptionnel.

— Je voudrais bien être là quand elle y passera.

Le Chinois s’était mis à chuchoter, mais en prêtant l’oreille, elle saisit quelques bribes : « La dernière était bien, mais ça a été trop vite. Vous savez que ça se vend toujours bien ? J’ai eu un type du Vatican l’autre fois, envoyé par notre contact... ».

Les joues en feu, elle les entendit rire. Le Vatican ? Et ce qu’il avait dit d’elle : une gourde de province, vraiment ? Mais Barrier avait raison. Il avait su et pu l’emmener ici, où toute reculade était bannie.

Mais avait-elle le choix ? En refusant, elle perdait toute chance de percer dans la publicité. Et elle perdait Neil. Ce n’était qu’un moment difficile à passer, difficile et excitant. Comme quand l’hôtelier l’avait surprise avec Sangdieu et qu’elle n’avait pu rien faire, seulement le laisser regarder. Le pire est toujours au début, se raisonna-t-elle, ils se rinceront l’œil et voilà tout...

S’efforçant de garder son sang-froid, elle revint aux gadgets suspendus devant elle. Elle avait bien jeté un coup d’œil aux revues pornographiques que ses frères cachaient dans leur chambre. C’était déjà bien assez, mais ça ne lui avait pas paru réel. Tandis que ce qu’elle voyait, là, devant elle, à les toucher, était terriblement vrai.

Sur les étagères, ou suspendus à des grilles, il y avait des slips en caoutchouc, en satin, en cuir, en dentelle, les uns fendus, les autres armatures et plantés des verges de grosseur inégale, certaines franchement monstrueuses, reproduisant avec un luxe de détail les veines, les corps caverneux gonflés de sang, le gland satiné fendu au milieu et le mince filet du frein tendu à rompre ; des sexes doubles, l’un plus petit que l’autre et placé dessous, dont elle ne devinait que trop bien l’usage ; des sexes féminins, semblables à de vénéneuses fleurs repliées sur elles-mêmes, reliés à des poires ou à des boîtiers vibrateurs. Agathe allait de l’un à l’autre, horrifiée mais fascinée, cherchant machinalement dans cet étalage obscène une réplique du sexe de Raphaël. En vain : ils étaient tous disproportionnés. Pouvait-elle seulement accueillir le plus petit, celui-là par exemple, qui comportait deux boules parfaitement imitées et que l’on devait remplir d’eau chaude ou de lait ? Et celui-ci, gros, lisse, n’avait-il pas été moulé sur un jeune athlète, américain par exemple ? Elle s’emplissait les yeux des colliers à chiens, des gants, des gantelets hérissés de pointes. Là, il y avait des fouets, par grappes, de toutes les grosseurs, de tous les dessins, certains avec une seule lanière torsadée, épaisse comme le doigt, d’autres avec six, huit lanières, fines, lestées de billes, ou nouées. Elle n’arrivait pas à en détacher les yeux. Comment pouvait-on aimer cela ? Pourtant, quelque chose en elle l’avertissait obscurément que, dans ces instruments effroyables, était caché un plaisir inouï, secret...

Pour finir, dans un coin, suspendue à une tringle, il y avait une poupée gonflable de la taille d’un être humain, avec des pieds, des mains, des seins, une tête couturée de fermetures Éclair luisantes. Et dans un autre, il y avait des bracelets, des justaucorps, des gaines, des ceintures, des strings fendus, toute une garde-robe détournée, fabriquée, asservie à l’imaginaire sexuel le plus débridé. C’était un univers de fou, puant le caoutchouc, le cuir, le skaï, une sorte d’arsenal endormi d’où exsudait l’écho lointain d’orgies démentes.

Elle sursauta. La portière se soulevait. Barrier apparut, suivi de Taos.

— Cette fois, on ne sera plus dérangés. Mes clients attendent à côté. Eh bien, qu’est-ce que vous attendez, mon petit ? Déshabillez-vous, vite !

— Ici ?

— Mais oui, ici !

Ça y était.

Mobilisant tout son courage, elle déboutonna son manteau. Taos le lui prit obligeamment des mains et le posa à terre. Les doigts tremblants, elle ôta sa veste de tailleur, hésita une seconde puis attaqua bravement la jupe.

L’étoffe glissa le long des jambes interminables, dévoilant le galbe mordoré des cuisses gainées de nylon fumé. Dessous, elle n’avait qu’une culotte en coton, toute simple, blanche.

— Ah ! lâcha Barrier, dommage. Une culotte comme cela, sous une jupe plissée, oui. Mais pas sous un collant...

Il l’examinait, l’œil plissé, les mains glissées dans les poches de son veston croisé.

— Attendez avant d’enlever le pull. Baissez-moi ce collant et cette culotte.

Elle obéit, les tempes bourdonnantes. C’était comme avec Sangdieu et Rodolphe : ils la voulaient cul nu, comme une écolière qu’on va punir.

— Les mains dans le dos. Montrez-vous.

Une bouffée de révolte la saisit, puis l’abandonna. À quoi bon ? Elle fit face bravement, s’efforçant de dérober son pubis étroit, souligné d’une jolie toison châtain, entre ses cuisses serrées. Les petites lunettes de Barrier jetaient des éclairs de triomphe.

— Le haut, maintenant.

Il a ce qu’il veut, songea Agathe. Le geste qu’elle fit pour passer son pull de mohair par-dessus sa casaque blonde étrécit sa gorge somptueuse. Quand elle ouvrit les bras pour rejeter la fine laine encore chaude, les seins s’écartèrent, tendant à craquer les bonnets du soutien-gorge.

— Splendide ! souffla Taos

Barrier avait ramassé le collant et la culotte et tâtait le renfort de l’entrejambes. Il lui jeta un regard peu amène par-dessus ses demi-lunes.

— Pas mal. Est-ce qu’ils sont durs ?

L’homme saisit un des seins de la jeune fille dans sa main et le pressa.

— Parfait.

— Plus fort, ordonna Barrier.

Taos enfonça ses doigts, bleuissant la peau nacrée. Barrer aurait pu le faire lui-même, mais il préférait déléguer, comme si ce n’était qu’un travail de vérification. Elle se mordit les lèvres. L’image de Rodolphe la trayant sous le regard de Sangdieu rodait aux limites de sa pensée.

— Bon, à poil maintenant ! aboya la voix de Barrier, au loin.

Comme dans un rêve, elle envoya ses mains dans le dos et défit l’agrafe du soutien-gorge. Le Chinois le lui arracha si prestement qu’elle se retrouva offerte, seins tendus, légèrement pendants.

— Les mains sur vos fesses ! Barrier n’avait pas bougé. Écartez les genoux ! Mieux que ça ! Vous ne vous êtes donc jamais offerte à un homme ? Voilà, cambrez-vous en arrière maintenant...

Il y eut un instant suspendu. Les deux hommes dévoraient des yeux la nudité splendide de la jeune fille. Agathe, en position d’offrande, la gorge palpitante, fixait un point du rideau. Une veine fine battait à la naissance de son cou.

— Vous n’avez jamais fait cela ? demanda doucement Barrier.

— Non, monsieur.

— Restez ainsi et racontez — nous le pire de votre vie sexuelle. J’ai bien dit : de pire !

Une minute passa. Puis la jeune fille se mit à parler d’une voix monocorde.

Le jour vint où Sangdieu exigea d’elle qu’elle se laisse prendre par Rodolphe. Agathe résista longtemps, mais elle finit par céder : à quoi aurait rimé cette ultime résistance, maintenant que son amant l’avait amenée aux pires dépravations ?

Un après-midi, Sangdieu l’amena donc à l’hôtel, que Rodolphe ferma pour la circonstance.

Dans un dérisoire effort pour sauver sa dignité, elle avait mis une jolie guêpière achetée dans un magasin de Lille. Très échancrée aux hanches, la lingerie laissait les aines presque nues, soulignant la déclivité adorable du sexe, et elle offrait comme sur un plateau les fruits de sa gorge.

Elle savait bien pourtant que le garçon ne la prendrait que par-derrière. « Par le cul, » avait précisé Sangdieu cyniquement. Elle aurait voulu qu’il remarque sa lingerie, qu’il comprenne qu’elle s’était faite belle pour lui, mais il ne fit aucun commentaire quand elle apparut ainsi, sitôt la porte refermée. Elle devait toujours se déshabiller dans l’entrée, « pour être à leur disposition, » avait-il stipulé.

Rodolphe ferma les volets et disparut pour se changer. Ils passèrent dans le petit salon près de la réception et Sangdieu déboucha une bouteille de champagne. Il donna une coupe à la jeune fille, lui dit de s’asseoir et s’assit en face d’elle. Il se déboutonna et commença à se masturber en lui disant ce qu’il attendait d’elle.

Sangdieu assura qu’il l’aimait, mais Rodolphe était son amant depuis toujours. L’hôtel servait de cachette à leurs dépravations, et il était un rendez-vous commode pour amener de temps à autre un adolescent curieux, un inverti complaisant ou quelque vieux sodomite prêt à payer les faveurs de l’un et de l’autre.

— Mais, demanda-t-elle, les tempes brûlantes et bégayant de surprise, comment peux-tu me désirer si tu aimes les hommes ? Je croyais que mon corps te plaisait...

Il haussa les épaules.

— Tu dis des bêtises. Bien sûr que tu me plais.

Et il expliqua qu’il aimait le conduit étroit, celui dont on méconnaît à tort les vertus et l’onctuosité, et qu’il le pratiquait indifféremment chez les hommes et les femmes. Il ajouta que le sien était de tous le plus délicieux, et qu’en tenant ses hanches étroites dans ses mains, il pouvait s’imaginer qu’il enculait un garçon. Cela n’avait rien à voir avec l’attachement qu’il lui portait. Si elle acceptait d’être un instrument dans leurs jeux, il s’en montrerait très heureux. Il avait toujours rêvé d’avoir une complice docile et compréhensive, et Agathe était la femme rêvée.

— D’ailleurs, regarde l’effet que tu me fais, ajouta-t-il avec un sourire torve. Dans sa main. la queue violacée se dressait telle un serpent. Il n’y a que les garçons qui me font cet effet-là, tu es la première. Eh bien, tu veux ?

— Je veux bien, murmura-t-elle, la gorge sèche. Mais sois gentil et patient, je ne sais pas si je saurai...

— Je suis sûr que si. On va commencer par Rodolphe, ensuite je te donnerai à des types, des vieux, des jeunes. Je veux que tu cries et que tu jouisses comme si c’était moi qui te baisais...

Rodolphe, redescendu nu sous un peignoir en cachemire, s’était assis dans une bergère et avait retroussé son vêtement. Il semblait mal à l’aise, mais Sangdieu était maintenant très excité. Quand elle eut ôté son slip et n’eut gardé que la guêpière et des bas blancs de dentelles, elle dut s’accroupir devant eux et montrer à Rodolphe comment elle était faite intimement, avec des mots crus, des expressions vulgaires. Ça lui vint facilement. Elle puisait dans ce tombereau d’ordures et de secrets que chacun porte avec soi. Sangdieu lui avait appris à y regarder.

— Tâte, mais tâte donc ! dit Raphaël. Il avait pris la main du gros garçon et la promenait sur la chair exposée. Enfonce tes doigts. Tu sens comme c’est mouillé ? On pourrait s’y glisser jusqu’au poignet en forçant un peu !

— Je préfère derrière... gémit le malheureux garçon. Il suait et roulait des yeux effarés. Son sexe courtaud tressautait sous l’effet d’émotions contraires.

— Bon. Nettoie-moi avec ta langue, Agathe ! ordonna Sangdieu. Où va-t-on la mettre, réfléchit-il tout haut, pendant qu’elle léchait avec application la colonne bleuâtre. On change de chambre ou on l’emmène à la cave ? À la cave, attachée aux tuyaux du chauffage central, ce serait bien non ?

— À la cuisine ? suggéra Rodolphe, que le spectacle commençait d’échauffer. Il ne quittait pas de l’œil le va-et-vient de la langue d’Agathe sur la verge de son amant.

— D’accord concéda Sangdieu.

Une longue table occupait le milieu de la pièce. Des néons grésillaient en répandant une lueur impitoyable sur le plateau de bois qui sentait l’eau de Javel.

— Ici ?

Rodolphe opina. Ça devait lui rappeler la boucherie paternelle et les pièces de bœuf qu’on ouvrait au fendoir, d’un coup sec. Saisissant la jeune fille par la nuque, Sangdieu l’inclina brutalement en avant et lui plaqua le buste sur la table. côté de la tête, la malheureuse

Les bras de chaque côté de la tête, la malheureuse s’efforça désespérément de ne pas entendre ce qu’ils disaient d’elle. Penchés sur sa croupe offerte ils en détaillaient les trésors cachés avec délectation. Puis un poids énorme la couvrit des épaules aux reins. Rodolphe l’avait saisie aux poignets et lui étirait les bras, frottant les pointes de ses seins aux nœuds du bois. En même temps, il s’agitait sur elle avec une hâte confuse.

— Là... comme ça, oui... là...

Une main fouillait entre ses fesses, guidait le membre viril du garçon : Sangdieu enfonçait son amant en elle avec des mots orduriers. Elle ne put s’empêcher de pousser un grand cri quand celui-ci l’envahit toute, forçant le pertuis serré.

Ce n’était pas d’être sodomisée qui l’horrifiait. mais de l’être par un garçon qui n’aimait que les garçons. Violée, elle l’était encore d’accueillir un violeur qui ne la désirait pas. Écrasée sur la table, secouée des pieds à la tête par les coups de boutoir qu’il lui assénait, elle se sentit submergée par la transpiration de Rodolphe, par sa peur et sa haine.

Il ne voulait pas d’elle et la prenait pourtant, pour complaire à Sangdieu. Il la prenait pour la même raison qu’elle acceptait d’être prise : pour que Raphaël enfonce le membre violacé qu’il promenait devant leurs visages, d’Agathe à Rodolphe, puis de Rodolphe à Agathe, forant alternativement les lèvres de l’un puis la bouche de l’autre, se retirant du second pour se nicher dans la gorge du premier d’un mouvement synchrone avec le va-et-vient de sa main masturbant sa queue.

C’était la récompense espérée, le salaire, qu’ils se disputaient comme des chiens un os, s’abaissant à sortir leur langue, à tendre leurs mâchoires pour s’emplir de la manne turgescente. Et Sangdieu dispensait les encouragements, les injures et les mots ignobles.

— Tiens, suce, donc ! Avale le morceau, mets-t’en jusqu’ à la gorge ! Tu sens comme elle est salée ? Laissez-en donc pour l’autre, goulue ! Ah la petite salope, tu n’en auras donc jamais assez..

Et d’autres, qu’il leur lâchait en plein visage, soufflant son haleine dans leurs yeux, fouillant dans leurs bouches de ses doigts recourbés, comme un avare fouille ses sacs d’or. Et il frappait leurs visages suants, rouges, de son membre luisant de salive, s’essuyait dans les cheveux blonds d’Agathe, restait un instant à la regarder prise aux tréfonds, gémissant en cadence. Puis il posait un baiser sur le faciès torturé de son amant et soufflait :

—Bourre-la encore un peu, mon chéri...

Quand il passa derrière eux, Agathe sentit nettement le pénis de Rodolphe doubler de volume dans son rectum, et son mouvement s’accéléra. Il l’enculait maintenant avec frénésie, dans l’attente du bonheur suprême : celui d’être pris à son tour.

Sangdieu l’enfila d’un coup, à la hussarde, sans préparation d’aucune sorte. Rodolphe poussa un brame et donna un tel coup de reins en avant qu’Agathe en perdit la respiration.

C’étaient deux hommes qui la prenaient maintenant, deux corps emboîtés l’un dans l’autre, le maigre s’agitant sur le gros, le gros ahanant sur sa tendre croupe féminine. Les trois nudités faisant craquer la table dans leur accouplement furieux. Leurs peaux brûlantes brassaient leurs sueurs conjuguées. Leurs cris se mêlaient et se répondaient. Agathe, soulevée sur les bras pour prendre un peu d’air, fixait la table d’un air hagard, le front plissé et la bouche tordue.

Sangdieu commandait.

Durant de longues minutes, il les posséda tous deux à longues poussées, leur mordant la nuque alternativement, chuchotant des ordures dans le creux de leurs oreilles. Chacune de ses allées et venues entre les fesses grasses de Rodolphe se répercutait entre les reins d’Agathe, faisant naître des gerbes d’étincelles qui lui remontaient la moelle épinière et fusaient en lueurs sanguines sous ses paupières baissées.

Sans rien dérober au mufle qui la fouillait, elle trouva une position qui mettait son clitoris en contact avec le bois rugueux de la table. Écrasée par le poids conjugué des deux garçons, elle ne sentait plus son rectum béant, livré a leurs assauts furieux. C’était un étui insensible, distendu, mis à leur disposition sans que ni son plaisir ni sa volonté y soient pour quelque chose. Mais devant, sous la motte trempée de sueur, le sang affluait, pulsait irrésistiblement dans le faisceau de nerfs porté au rouge. C’est pleine d’une sourde horreur pour elle-même qu’elle se sentit partir, avec une telle violence que des flots de cyprine tiède lui inondèrent les cuisses des aines aux genoux.

En quelques contractions, Rodolphe expulsa en elle ce que Sangdieu crachait en lui.

— Tiens, tiens, tiens ! gronda Raphaël, se libérant à longues salves brûlantes dans les reins de son amant.

— Tiens, tiens ! brama Rodolphe en rivant son ventre à la croupe d’Agathe.

Ils s’écroulèrent, anéantis, collés l’un à l’autre par leurs semences et leurs transpirations.

Le plaisir sacrilège d’avoir eu raison de leurs ultimes résistances craquait dans leurs têtes.

Un long silence souligna le récit qu’elle avait fait d’une voix pressée, atone, avec des mots crus et des détails inouïs. Les deux hommes, fascinés, ne l’avaient pas interrompue une seule fois. Elle demeurait dans la position d’offrande qu’on avait exigée d’elle, guidée par cet instinct de soumission que Sangdieu avait développé jusqu’à l’exaspération. Les spots jetaient sur son ventre creusé les ombres coniques de ses beaux seins.

Un fin tremblement agita ses jambes ouvertes.

— Je l’ai quitté le lendemain. La semaine suivante, j’étais à Paris, souffla-t-elle, à bout de force.

Barrier jubilait. C’était encore plus beau qu’il ne le pensait. Ce type, ce Sangdieu, avait jeté dans l’esprit en déroute de cette malheureuse un venin incontrôlable qui dissolvait ses dernières résistances. D’un hochement de tête, il propulsa Taos vers elle.

Le Chinois lui glissa la main entre les cuisses. Quand il la retira, elle était trempée.

— Vous avez aimé ça, n’est-ce pas ? La voix de Barrier était redevenue sèche, exigeante, c’était la voix qu’il prenait pour mater Charlotte. Vous aimez être violentée, profanée, si possible devant des voyeurs... Vous jouissiez d’être prise comme un objet !

— Non, non, se défendit-elle mollement. Je... j’ai fait cela pour lui faire plaisir. Mais il lui en fallait toujours davantage. Je l’ai compris ce jour-là.

— Vous aimerez ce que je vous prépare. Vous pouvez le faire... La voix de Barrier avait pris des modulations hypnotiques, caressantes et brutales à la fois. Taos, nous changeons de programme ! Donne-nous ce que tu as de plus difficile.

Déjà, le vendeur lui tendait un soutien-gorge tapissé à l’intérieur de fines pointes en caoutchouc durci, de cinq à dix millimètres de long. Chaque bonnet en portait des dizaines. L’extrémité était découpée pour laisser les bouts des seins apparents.

Agathe sut qu’ils la tiraient sur des sables mouvants, mais une atroce fatigue la prenait, la rivant sur place. Elle tendit le buste.

Le Chinois glissa le bras gauche, puis le bras droit de la jeune fille dans les bretelles. Avec des gestes précis, il saisit chaque sein et l’ajusta dans son bonnet. Les pointes pénétrèrent toutes ensemble dans la chair tendre, arrachant à la malheureuse un long gémissement. Sous leur propre poids, les globes laiteux s’empalaient sur la herse, chaque pointe s’enfonçant presque jusqu’à la racine dans la chair délicate.

Quand l’Asiatique tira sur les renforts afin d’agrafer l’ensemble, Agathe ne put s’empêcher de crier. Sans pitié, son bourreau serra les bretelles et agrafa le dos du sous-vêtement.

Agathe s’efforça désespérément de dominer la douleur. Un boisseau d’aiguilles perçait chaque centimètre carré de sa peau, s’enfonçait dans les fibres élastiques de ses seins et parcourait son buste, son ventre et ses reins d’élancements atroces.

Puis, aussi soudain qu’elle était née, la souffrance disparut presque entièrement, comme si on l’avait jetée dans une eau glacée. La douleur avait reflué, lui restituant sa lucidité et sa force. Elle avait franchi le pas. Elle s’était livrée et n’en était pas morte. Les épreuves qui l’attendaient ne pourraient pas surpasser celle-ci, elle en était sûre.

Elle en fut presque reconnaissante à ses bourreaux. Elle se voyait dans la glace, nue, le ventre creusé, la poitrine comprimée dans le bustier de torture, et elle acceptait cette image comme étant son intime vérité : oui, cette proie complaisante, cette esclave obéissante livrée à tous les supplices, c’est ce qu’elle avait toujours voulu être. Dans son abaissement, livrée sans défense aux regards de ces hommes, elle reconnaissait cette Agathe comme la vraie Agathe. Non pas la jeune fille réservée, provinciale, aspirant à une vie conforme, mais une femme sensuelle, éperdue, avide de servir le plaisir des hommes. Une femme prête à tout, même au pire.

Taos et Barrier fouillaient dans l’affreux arsenal. Ils ne s’occupaient plus d’elle. La douleur pulsait encore, poussant parfois une pointe qui faisait venir une sueur glacée à ses tempes, mais c’était une douleur familière, liée à la honte, à la délicieuse confusion d’être exposée nue, explorée, dégradée. Elle avait brûlé toutes ses pudeurs, toutes ses réserves, elle laissait le champ libre au plaisir lancinant qui naissait au bas de son ventre, gagnait ses reins, ses flancs, l’enserrait dans ses langues de feu. Chaque fois que son souffle, qu’un mouvement ou que le simple poids de ses seins sur la herse faisait renaître la souffrance, son plaisir montait d’un cran, liquéfiait son entrejambe, enfonçait en elle une fibrillation brûlante. Ses mamelons érigés saillaient hors du bout découpé du soutien-gorge. Ils étaient devenus longs, grenus, aussi durs que lorsqu’elle les caressait dans son bain. Taos s’en aperçut.

— Ça lui plaît, glissa-t-il à Barrier avec un sourire torve.

Ils avaient trouvé ce qu’ils cherchaient : un cache-sexe réduit à sa plus simple expression, deux phallus rentrés à l’intérieur d’une simple coque de cuir, avec des lacets. Barrier scruta le beau visage déformé par la douleur et la jouissance.

— Les pinces, d’abord.

Il était sûr maintenant de la mener jusqu’au bout de l’enfer. Il n’aurait pas à la forcer. Elle s’immolerait d’elle-même. Il n’y avait qu’à voir la façon dont elle oscillait sur place, pâle, ruisselante de sueur, mais gardant scrupuleusement la pose.

— Vous défilerez harnachée pour la torture. En souffrant. On verra que vous souffrez et que vous mouillez en même temps...

Les yeux bleus de la jeune fille le fixèrent, horrifiés. Il jubilait. Mais elle ne se déroba pas quand Taos s’approcha avec des pinces crocodile. Le Chinois saisit son mamelon droit, l’étira encore plus, jusqu’à ce qu’il soit aussi long qu’une phalange, puis referma le bout denté de la première pince et la lâcha.

La douleur fit à Agathe l’effet d’un choc électrique : elle se hissa sur la pointe des pieds, roulant des yeux, tandis qu’un feulement rauque sortait de sa gorge. Ses dents serrées à les briser crissaient.

— Tendez le buste ! ordonna Barrier.

Les yeux pleins de larmes, elle tendit l’autre sein.

Taos prit son temps pour fixer l’autre pince. Chaque pince se terminait par un petit crochet. Il y fixa des gueuses métalliques de deux cents grammes chacune, puis se recula pour laisser Barrier jouir du spectacle.

Sous le poids, les pointes s’étaient allongées de cinq bons centimètres. La pression qui les distendait vers le bas gonflait du même effort les fibres de chaque sein, faisant déborder la chair blanche dans le creux profond qui les séparait. Le buste torturé semblait avoir doublé de volume.

Du regard, Agathe implora silencieusement la pitié des deux hommes. En vain.

— Respire doucement, indiqua le Chinois.

Elle inspira à petits coups, fixant un point quelque part au-dessus de Barrier. Taos lui flattait l’échine, en descendant. Il finit par glisser sa main entre ses fesses et sans hésiter, enfonça ses doigts dans l’œillet palpitant. La muqueuse était humide, brûlante, disponible.

— Je pense qu’elle peut accepter les godes, monsieur. Le plus gros modèle conviendra parfaitement.

Barrier, au comble du ravissement, sortit de la poche intérieure de sa veste quatre pages agrafées.

— Voici votre contrat, Agathe. Comme promis, je l’ai fait contresigner par Lionel. Lisez. Stagiaire pendant six mois. Puis engagée.

Il avait posé le contrat par terre. Elle se baissa précautionneusement. Les poids de fonte se balançaient, expédiant des ondes incandescentes jusque dans ses reins.

— Lisez, lisez ! la lumière crue des

La sueur coulait dans ses yeux, la lumière crue des spots imprimait au fond de ses rétines d’éblouissants kaléidoscopes, mais elle sut que Barrier ne mentait pas. Elle resterait auprès de Neil. A Paris. Elle avait gagné.

— Nous continuons ? siffla Barrier.

Elle accepta dans un souffle.

Le salon d’exhibition communiquait avec le magasin par un couloir dont les deux portes étaient cachées sous d’épaisses tentures. Taos apparat furtivement et descendit le podium par un escalier de trois marches. Il se glissa dans l’ombre, en s’excusant.

— La voilà. Nous avons été longs, mais je pense que vous serez satisfaits.

Les quatre acheteurs rassemblés dans le petit salon se redressèrent sur leurs sièges. Ils venaient de loin pour une présentation qui n’excéderait pas quinze minutes. Ils risquaient gros, mais avaient joué cette partie-là plusieurs fois, sans qu’il subsiste aucun témoin.

Leur pouce renversé ou dressé allait décider du destin d’une inconnue, comme autrefois les tyrans au cirque décrétaient la mort ou la survie des esclaves et des gladiateurs. Barrier lui-même ne put s’empêcher d’être impressionné par ce qui allait se passer là, sous ses yeux. Il en avait été l’artisan, mais la suite lui échappait totalement.

Le rideau frissonna et une sublime apparition émergea dans le rond de lumière blanche projeté par un spot halogène.

Agathe oscillait sur des hauts talons vernis de dix centimètres, il émanait d’elle une fragilité rendue plus émouvante encore par l’attirail dont elle était parée : corset, poids aux seins, chaussures à talons, et une effrayante coquille enfoncée au bas du ventre laiteux, épousant étroitement le périnée, que maintenaient deux lanières de cuir tirées sur les hanches.

Ses immenses yeux bleus cernés de violet fouillèrent la pénombre sans parvenir à discerner les acheteurs. Trois pas titubants l’amenèrent au bord de l’estrade surélevée d’un mètre et elle s’arrêta.

— Cette jeune fille s’appelle Agathe Lybriski, messieurs, dit la voix désincarnée de Barrier. Elle a vingt-et-un ans et habite Paris ; ses parents sont en province. Célibataire, sans enfants. Pas de compagnon. Vit seule. Tour de poitrine 92. Tour de taille 59. Tour de hanches 90. Toison châtain, cheveux blonds. De très belles dents. Pas de tare physique. Vie amoureuse à ses débuts. Elle n’a pas encore été soumise à l’interrogatoire, mais nous savons qu’elle a été initiée à la sodomie par son amant homosexuel. Dépucelée il y a un an. Pas de précédents.

Un murmure de satisfaction courut dans le salon. Cela signifiait qu’elle n’avait jamais été battue, ni violentée, ni soumise. Elle arrivait tout droit de l’adolescence, avec une expérience précise, certes, mais qui ne la préparait en rien à ce qui l’attendait.

— Tournez-vous, Agathe, ordonna Barrier.

La jeune fille obéit ; ses reins étroits à la cambrure impeccable faisaient ressortir le dessin d’amphore de ses hanches. Ses fesses étaient séparées par un pénis de caoutchouc profondément engagé dans le rectum.

— Elle en a un autre par-devant, naturellement, précisa Barrier.

— On veut voir, dit quelqu’un, avec un fort accent sud-américain.

C’était le plus gros acheteur.

Agathe tourna sur elle-même et se remit en position. Elle gardait les mains posées sur les hanches, très en arrière, et sa position faisait saillir ses seins. En bas du ventre, la coquille incurvée disparaissait presque dans la touffe sexuelle.

Barrier claqua des doigts.

— Montrez !

La jeune fille eut une imperceptible hésitation, mais sous le feu conjugué des regards, elle ramena une main en avant et saisit la coquille, l’extirpant d’elle comme la garde d’un poignard. Les cordons élastiques du cache-sexe se tendirent sur les hanches, et tout le monde put voir le phallus artificiel de la grosseur de son poignet, long de vingt centimètres, qu’elle portait dans son ventre.

Il luisait. En arrière, un autre membre, plus petit, et plus court, à demi sorti, s’enfonçait dans l’anus.

— Ôtez-le complètement, mademoiselle ! jeta un autre acheteur.

Elle eut un hochement de tête, entre l’acceptation et la révolte. Elle tira sur le cordon et la double prothèse glissa vers le bas, libérant chacune de ses ouvertures secrètes.

— Pliez les jambes, chuchota l’acheteur, exprimant le vœu général.

Elle obéit. Un long moment, elle se tint ainsi, le double godemiché descendu à mi-cuisse, la fente moirée de sucs à demi béante. Elle respirait avec difficulté, les gueuses de fonte montant et descendant à chaque inspiration. Ses chevilles tremblaient au-dessus des invraisemblables chaussures.

Puis d’un geste décidé, elle se poignarda le bas-ventre, enfonçant les deux cornes de plastique entre ses jambes, et elle reprit la pose.

— La bouche, gronda un autre acheteur, à l’accent allemand.

Taos apparut dans la lumière. Il tenait à la main un godemiché énorme, qu’il présenta à la jeune fille.

Elle recula, affolée, secouant la tête désespérément. Mais il appuyait le gland de plastique rose contre le fruit de sa bouche, avec le même sourire implacable. Elle finit par entrouvrir les lèvres.

Le diamètre de l’engin était tel qu’elle dut les distendre à les craquer. Taos lui saisit les mâchoires et lui tourna la tête à droite, puis à gauche. De l’autre main, il remuait sauvagement la double prothèse au bas d’elle.

— Voilà, dit-il.

Un silence de mort régnait sur l’endroit. Quelqu’un se racla la gorge. Barrier fit un pas dans la lumière. Il tenait une liasse de billets de cinq cents francs pliés dans la main droite.

— Ce sera tout. Merci, Agathe.

Il avait baissé le slip, et poussé les billets contre la corne enfoncée dans le vagin.

Un instant, elle resta ainsi, comme foudroyée. Puis, titubant sur ses hauts talons, elle fit demi-tour.

Le rideau se referma.

VI

Deux jours avant le départ, Neil donna une soirée dans l’appartement qu’il avait loué au coin du boulevard Beaumarchais et de la rue Froissart, au dernier étage, avec balcon sur la moitié de Paris.

— Nous leur devons bien ça, expliqua-t-il à Agathe. Voici mes clés, organise un buffet, de la musique, enfin, tout, sans limitation de budget.

Il avait invité toute l’agence, de la direction à la femme de ménage.

À dix heures du soir, ils étaient dix-huit, avec les épouses des uns, quelques maris pour les autres, et Barrier n’était toujours pas arrivé. Charlotte était là avec son mari, un type jeune, gentil, l’air ahuri, mais Lionel était arrivé en célibataire. Toujours sanglé dans ses jeans délavés, pieds nus et une barrette Navajo sur son catogan, Neil se dépensait auprès des uns et des autres, servant des alcools forts et proposant de la colombienne dans une blague à tabac.

Agathe avait bien fait les choses, mais elle n’avait pu empêcher que l’appartement reste ce qu’il était : un espace vide, loué dix jours plus tôt, qui sentait la peinture et l’enduit. Il y avait trois chambres, un immense living, et une cuisine ultra-moderne. Tout cela avait coûté très cher mais Neil avait visiblement beaucoup d’argent. Pourtant, ses possessions tenaient dans une valise. Il avait juste fait livrer un grand lit et acheté une chaîne hi-fi Aïwa chez Darty. Les haut-parleurs crachaient un vieux tube des Rolling Stones par longues pulsations. Un traiteur avait livré le buffet.

L’ambiance tendue au départ se réchauffa très vite grâce au punch préparé par Madame Laredo. Neil avait scotché aux murs le story-board et des agrandissements de repérage de Lona-Lona. Ce qui aurait pu passer pour une provocation finit par donner un sujet de conversation à tout le monde : la petite île en forme de W faisait rêver chacun, avec son extraordinaire nuancier de bleus et de verts, ses récifs coralliens bordés d’une plage de sable étincelant, d’un blanc parfait, les cocotiers penchés sur l’onde outremer et le fracas silencieux des nuages, à l’arrière-plan, dans un ciel céruléen.

Agathe n’arrivait pas à croire qu’elle serait là-bas dans moins de quarante heures. C’était une autre dimension, un autre monde où rien d’autre n’existait que l’océan, la plage, le sable jonché de noix de coco. Keith Jarrett attaquait le Kolhn Concerto.

Titan Obstrick lui prit le bras.

— On rêve, jeune fille ?

Agathe sourit avec effort. Elle n’arrivait pas à se défaire à son endroit d’une sorte de méfiance muette. Voilà dix jours qu’ils travaillaient ensemble, à préparer les plans de tournage, voir et revoir la liste du matériel, baliser l’itinéraire, et le réalisateur s’était toujours montré d’une gentillesse parfaite. Mais est-ce parce qu’elle était habituée à l’égoïsme masculin, à la brutalité et au manque de finesse dont son père, ses frères, son ancien amant et, tout récemment, Barrier avaient toujours fait preuve à son égard ? Elle n’aimait pas les manières doucereuses d’Obstrick. Elles sonnaient faux.

C’était un homme petit mais large avec une épaisse moustache noire, très râblé, le crâne dégarni, très bronzé, et avec de larges épaules, mais elle avait plus d’une fois surpris le regard d’acier posé sur elle. Comme Barrier, il cachait une autorité inflexible sous une courtoisie appuyée, et il donnait le sentiment de faire des projets où vous figuriez sans le savoir.

— J’ai hâte de partir, Titan, dit-elle pour dire quelque chose.

— Moi aussi, mon petit. Il cligna de l’œil. On va bien s’amuser là-bas.

— Ce qui m’étonne, c’est que nous soyons si peu nombreux. Cinq en tout. Je croyais qu’un film...

— Pas quand on tourne si loin. Le budget a beau être copieux, on est bien obligés de serrer les frais techniques, expliqua Titan avec aplomb. Je serai le cameraman en plus d’être le réalisateur, mais c’est comme ça que j’ai commencé. Le son se fera en post-prod, pas besoin d’un technicien. Lumière naturelle, pas d’éclairagiste. Les deux filles, Neil, toi et moi. Cinq naufragés sur une île déserte...

Il rit, un éclat railleur dans ses yeux noirs.

— Justement... les deux filles...

— Sosoa et Mao.

— Oui, elles... elles ne sont pas dans le book de l’agence Classe. Je voulais lire leurs fiches, je n’ai rien trouvé...

— Ce sont des volantes, dit Obstrick d’une voix froide. Elles travaillent pour Classe aux States mais en Europe, elles traitent leurs affaires elles-mêmes. Il sourit mais elle eut le sentiment qu’il se forçait. La patronne de Classe est une amie de Neil, c’est elle qui nous les a proposées.

Barrier venait de faire son entrée. Il plaisantait avec Neil et, en les observant de loin, elle eut le sentiment qu’ils s’entendaient le mieux du monde. Pourvu que Barrier n’aille pas raconter à Neil à quoi il la contraignait ! À cette pensée, elle se sentit défaillir. Titan Obstrick s’était joint aux deux hommes, ils riaient. Puis Laurence s’immisça entre eux en jouant des fesses et des épaules. Elle était très sexy dans un ensemble pantalon en soie et elle parlait haut.

Quelqu’un mit U2 sur la platine CD et le vacarme devint assourdissant. Madame Laredo, toute suante dans une robe de veuve qui laissait voir ses beaux bras et des jambes musculeuses, riait trop fort entre le chef-comptable et le media-planer. Charlotte délaissait son mari, qui fumait son shit dans un coin, l’air béat, un verre de tequila à la main. Laurence se mit à danser ; elle n’avait pas mis de soutien-gorge et ses seins pointus tressautaient sous la soie sauvage de son corsage.

Agathe reprit du punch et but la coupe tiède jusqu’au fond. Elle avait faim, et finit une assiette de ces petits gâteaux coniques que Neil avait rapportés, des gâteaux au goût fort, opiacé. Qu’est-ce qui lui avait pris de dire au réalisateur que ses mannequins n’étaient pas de chez Classe ? Mais il y avait ces petites choses qui avaient attiré son attention, toute cette pellicule en trop, et...

D’un seul coup, elle ne vit plus Neil. On avait baissé les lumières, et des couples dansaient serrés, sur des airs brésiliens. Elle prit une cigarette dans une coupe et l’alluma. L’arôme en était fort et doux à la fois, c’était cette fameuse colombienne que Neil distribuait libéralement. Eh bien, pourquoi pas ? C’était la fête, non ? Elle voulait s’amuser. Titan Obstrick surgit de la pénombre et la prit fermement par la taille.

— Une danse, mademoiselle l’assistante...

Il avait un corps dur, hostile. Il dirigeait, ses mains velues posées sur les fesses rondes de la jeune fille. Elle glissa pour se dégager mais il rit silencieusement en lui empaumant un sein. Il soupesait le globe ferme et doux. Elle tenta de se dérober mais il la tenait fermement, son visage violent penché sur elle comme dans l’amour.

— Laisse-toi faire, c’est la fête.

— S’il vous plaît, Titan, non...

Il ne céda pas. Il dansait bien, avec une telle autorité qu’elle se laissa aller. Mais elle mourrait de peur que Neil ne les surprenne. Que penserait-il d’elle en l’apercevant dans cette position avec Obstrick ? Elle n’avait jamais pu lui reparler de la soirée au Front Page, et qu’aurait-elle pu lui dire ? Que le garçon qui l’attendait l’avait possédée toute la nuit dans sa chambrette glaciale ? Elle porta la cigarette à ses lèvres. Elle brasillait, dégageant des effluves enveloppants, bienfaiteurs. La moustache d’Obstrick disparut, son sourire mauvais, son regard fixe. Elle se demanda si Neil avait deviné qu’elle était l’esclave de ses sens, et que n’importe qui, en s’y prenant bien, pouvait lui faire perdre toute prudence...

Cet après-midi-là dans la boutique obscure, une fois débarrassée de son corset, de son slip et des chaussures à hauts talons, elle s’était laissé renverser sur les genoux de Taos. Le Chinois lui avait palpé longuement les seins, puis lui avait fouillé l’entrejambe à pleine main, enfonçant son autre main dans sa bouche pour étouffer ses gémissements de plaisir. Le contact des doigts boudinés sur sa langue et contre son palais l’avait rendue hystérique : la peur et l’excitation de cette interminable épreuve s’étaient transformées en un formidable désir de jouissance et d’abandon. Taos l’avait bien compris : il avait engagé toute sa main dans son vagin et l’avait fouillée longuement en la forçant à s’écarter. Il était si habile qu’elle n’avait pu cacher son plaisir longtemps. Il l’avait masturbée jusqu’à ce qu’elle crie à fendre-gorge.

Elle avait eu plusieurs orgasmes successifs. Chaque fois qu’elle ouvrait les yeux, elle pouvait voir le visage impénétrable du Chinois penché sur elle, se repaissant de sa nudité. À la fin, avec des gestes très doux, il l’avait fait mettre à genoux et s’était branlé sur son visage.

Agathe sentait encore les gouttes de sperme frapper ses joues et son front, et rouler lourdement sur sa peau, exsudant leur fragrance entêtante au ras de ses narines. L’obscurité était semblable à celle-ci, sillonnée d’éclairs rouges, bruissante de murmures excités. La musique s’était faite assourdissante, lui ôtant toute possibilité de réfléchir : elle n’était plus que sensations, abandon, consentement aux mains qui la parcouraient, soupesaient ses fesses, remontaient le long de ses cuisses, effleuraient le bord de sa culotte puis repartaient à l’assaut de ses seins par-dessus la fine maille. Ce soir, elle s’amusait. Ce soir, elle était belle, libre. Oui, elle avait aimé sentir le jet puissant du Chinois frapper son visage, elle avait adoré être cassée sur ses genoux, ouverte et sondée à pleins doigts. Et elle avait aimé tout ce qui s’était passé avant, les prothèses dans son ventre et ses reins, ses seins douloureux, le regard de ces hommes sur elle... Il lui semblait que tout cela la préparait à l’étreinte d’un homme qui l’aimerait, aux mains, à la bouche et au sexe de Neil, et qu’elle arriverait dans ses bras plus vierge encore d’avoir été souillée par d’autres.

Mais, en ouvrant les yeux, elle vit le visage dur d’Obstrick flottant au-dessus de son visage, ses yeux noirs qui la sondaient, l’arrogante moustache relevée sur un sourire fat. Il était collé à elle de tout son long, sa main droite lui massant les seins, et quelque chose de long, de dur, dressé contre son ventre. Elle s’en arracha violemment, partit droit devant elle, bousculant les couples enlacés.

Dans la salle de bains, elle s’humecta longuement le visage. Ses yeux bleus semblaient avoir doublé de taille et lui mangeaient tout le visage. C’était Neil qu’elle aimait, pas Titan. Titan n’avait aucun droit sur elle. Ils prenaient l’avion ensemble le lendemain, ils allaient passer une semaine sur une île, loin de toute civilisation, elle devait se montrer précise, professionnelle.

C’est alors qu’elle entendit un râle féminin.

On accédait à la salle de bains par deux portes. La seconde était fermée, mais le battant en était si mince qu’elle pouvait entendre le choc amorti d’un corps contre un autre, les souffles mêlés, le cri de gorge d’une femme que l’on prend et qui dit merci. Cela semblait durer depuis la nuit des temps.

Elle en fut submergée par une émotion bien connue, irrépressible, comme si ce cri sortait de sa chair à elle. Oh, oh, oh, miaulait la femme que l’on pourfendait là, à deux mètres, invisible mais pourtant si présente, cachée mais obscène, roucoulant son bonheur comme on assène des gifles, avec la même violence, le même mépris tranquille de l’autre. Et parfois, sa bouche enfoncée dans ses mains laissait échapper une plainte étouffée, agonisante : ah, ah, ah... Et l’on entendait mieux alors la respiration puissante de l’homme, son souffle de forge, accordé à ses coups.

Qui ? Laurence, évidemment. Avec qui ? Un coup de poignard apprit à Agathe qu’elle le savait déjà, avant même de s’être posé la question.

Elle avait éteint dans la salle de bains. Sa main se posait sur la poignée et pesait, elle vit le battant s’ouvrir sur la scène rose et noire qu’elle redoutait et appelait de tous ses vœux à la fois. Elle regarda l’innommable.

Neil, à genoux derrière Laurence, la possédait à grands coups de reins. Ils étaient par terre, éclairés à contre-jour par une lampe de bureau posée à même le sol. La rédactrice, ongles crochés dans la moquette, ses boucles secouées en tout sens, la bouche ouverte et bavant un mince filet de salive, se donnait toute à son plaisir. Elle avait simplement baissé son pantalon et son slip sur ses chevilles, et Neil, enfoncé en elle par-derrière, lui malaxait les seins à travers son corsage.

Ce qui bouleversa le plus Agathe, ce ne fut pas la vision de son dard majestueux entrant et sortant du ventre de Laurence avec une furie méthodique mais, étrangement, ce fut qu’il ait accepté de dénouer son catogan pour cette fille, ou que dans les ardeurs de l’amour, le catogan se fût dénoué tout seul. Il lui sembla que cet abandon-là n’était dû qu’à elle, et qu’on lui avait volé le plus précieux. Puis tout disparut dans un brouillard de larmes.

Une main couverte de poils noirs referma le battant, ralluma la lumière, ouvrit son corsage et fit glisser sa jupe. La même main lui arracha son slip, lui releva une cuisse pour livrer l’antre humide son sexe.

— Oh non, non... pleurnicha-t-elle.

Titan pesait sur elle de tout son poids et s’introduisait sa verge en elle, lentement, puissamment, son visage d’une effrayante fixité concentré tout entier sur le point de jonction de leurs deux corps, sur les digues nacrées de son sexe, le clitoris dur, gonflé, et, plus bas, la vallée obscure, bouillante qu’il flattait du bout des doigts. Sa verge nue glissait toujours plus avant, toujours plus profond. Elle lui arracha un premier râle de plaisir, semblable en tout points à une harmonique près, au râle qu’elle tendait de l’autre côté de la porte.

D’une main de fer, Titan lui pencha la nuque et la força à regarder. Chaque centimètre qu’il enfonçait en elle lui arrachait maintenant des gémissements éperdus. La brute était très fortement membrée ; sa queue gonflée forçait le passage avec peine.

C’était la première fois qu’on la prenait depuis que le disc-jockey l’avait dépucelée, mais tout son être n’attendait que ce moment-là. Elle n’aspirait qu’à cet envahissement, qu’à la reptation torturante d’une chair étrangère dans sa chair. Sa cuisse relevée et son genou amené à hauteur de visage livrant la couture incandescente de son entrejambe, elle ne put que s’ouvrir davantage, pousser sur ses muscles intimes afin qu’ils s’arrondissent et facilitent l’outrage. Elle pensa très fort à Neil, Neil arc-bouté sur cette fille, de l’autre côté du mur, Neil qui entendait ses plaintes et ses gémissements, et Titan fut en elle, engagé de vingt bons centimètres dans son ventre.

Il lui prit la bouche et la trouva fondante. Il donna des reins, son bas-ventre claqua contre le bas-ventre ouvert, mélange de fraîcheur et de chaleur, d’humidité et de sécheresse impatiente. En même temps, il s’emplissait les mains de la gorge magnifique et pinçait les bouts turgescents. La queue engagée à fond, il s’accorda un temps de répit. « éBon dieu, comme tu es serrée ! » grogna-t-il. Il avait déjà repris ses coups de merlin, reculant à peine, frappant plus profond, plus fort, la clouant sur le mur.

Agathe, l’œil fou, crachait l’air. Le dard fouissait en elle, lui arrachant de petits cris, il poussait sa tête violine toujours plus avant, cognait. Titan l’écrasa contre le mur, sa langue emplit la bouche fraîche, il griffait la cuisse relevée, là où la chair se tendait à rompre. Il griffait plus loin la couture pourpre des lèvres gonflées, là où elles s’écartaient de part et d’autre du pilon de chair. Il fouillait dans le gâchis des muqueuses, entrait ses doigts en plus de sa queue, étirait le pertuis, en faisait un gouffre, une blessure ouverte, clapotante.

Le mur craquait, quelque chose tomba. Laurence gueulait. Comme en écho, Agathe se mit à chanter la chanson du plaisir reçu, la mélopée grasse et légère du saccage. Elle chantait sa reddition et sa mouille. Elle chantait son chagrin d’être violentée par un autre. Alors derrière la porte, Laurence se mit à chanter elle aussi, comme accordée à ses épousailles honteuses.

Titan éjacula avec une telle violence qu’il lui sembla qu’il l’emplissait tout entière de sa semence. Grondant et soufflant, il l’avait soulevée et la poignardait avec furie, projetant à chaque fois un jet puissant au plus profond d’elle.

Tout cela, Agathe le sentit plutôt qu’elle ne le vécut. C’était la sanction inévitable de son abandon, qu’il se répandît ainsi, et elle l’accepta jusqu’au bout, jusqu’à la dernière goutte.

Quand il la reposa à terre, elle faillit s’écrouler. Ses jambes ne la portaient plus. Les seins sortis des bonnets du soutien-gorge, nue de la taille aux pieds, elle offrait à l’homme un spectacle pitoyable et excitant à la fois. Titan plongea sa main dans son sexe et la ressortit pour lui barbouiller le ventre et les cuisses de sperme. Il fit cela lentement, posément, comme on marque une bête. Puis il sortit sans un regard.

De l’autre côté de la porte, Laurence râlait de plaisir. Puis ce fut le silence. Agathe pouvait se les imaginer, couchés l’un sur l’autre, les yeux pleins d’étoiles, leurs mains et leurs corps collants : n’est-ce pas ce qu’elle venait de vivre ? Avec des gestes gourds, elle expédia une toilette intime dans le lavabo de la salle de bains, rectifia machinalement son maquillage saccagé. Qu’avait-elle fait ? S’était-elle vengée de Neil, ou Titan avait-il su profiter de la situation au bon moment, au bon endroit ? C’était si stupide ! Les mains tremblantes, elle lissa ses mèches platine sur ses tempes. Le plaisir grondait encore en elle. Titan n’avait pas mis de capote, mais elle n’y avait même pas réfléchi.

Quand elle revint dans le salon, la moitié des invités étaient partis. Le mari de Charlotte, ivre mort, dormait dans un coin du salon. En allant à la cuisine chercher un verre d’eau, Agathe passa devant une porte ouverte et vit l’hôtesse, entièrement nue, agenouillée devant Lionel. Elle le suçait voracement. Sa croupe évasée laissait voir son anus brun, ouvert comme un œil. À l’autre bout de la pièce, la femme de ménage portugaise était agenouillée entre les jambes d’un chef de publicité et lui rendait le même service. Elle avait juste descendu sa robe sur sa taille.

Agathe tenta d’entrer aux toilettes, mais la porte était fermée. Un gloussement féminin lui en donna l’explication. Là aussi, on baisait. Que se passait-il donc ? L’assistance tout entière semblait avoir été emportée par un maelström de sensualité débridée. Même la comptable, une veille fille d’une quarantaine d’années, qui sortit de la cuisine en gloussant, poursuivie par Alain. Le directeur de création lui fit un clin d’oeil en passant. Il ressemblait à un faune.

Dans la cuisine, un néon bourdonnait, en épousant les pulsations lointaines de la musique. La neige virevoltait de l’autre côté des carreaux noirs. Un verre d’eau à la main, Agathe réfléchissait quand Neil fit son entrée. Il referma posément la porte.

— Alors ?

Il avait pris un verre et le remplissait au robinet, lui aussi. Il le vida sans respirer, en emplit un autre. Tétanisée, Agathe fixait la pointe de ses souliers.

— Ça a marché, mon herbe, non ?

— Ton herbe ?

Elle comprit. Il avait piégé tout le monde avec sa colombienne pur choix et ces petits gâteaux au drôle de goût, des gâteaux au haschisch ! Les inhibitions de l’assistance avaient volé en éclat.

Quand elle releva la tête, il la fixait, incrédule.

— C’était toi... de l’autre côté de la porte ?

Elle bougea la tête. Aucun son ne voulait sortir de sa gorge.

— Avec qui ?

Il la fixait, un petit sourire froid au coin de la bouche.

— C’était Titan, n’est-ce pas ?

Elle acquiesça, les joues brûlantes. Il parlait maintenant d’un ton furieux, à mots pressés, colériques.

— Je te croyais si pure, si... sage ! Il t’a bien baisée, au moins ? Il te l’a mise profond ? Tu étais comment, appuyée au lavabo ? Il t’a prise en levrette ? Réponds, nom de dieu !

— Il m’a juste relevée une jambe. Et il m’a prise debout.

Sa voix à elle n’était plus qu’un filet. Elle pleurait.

— Je t’ai vu, Neil. Je t’ai vu avec Laurence... C’est avec toi que je voulais faire l’amour, ne comprends-tu pas ? Je ne pensais qu’à ça. Quand... il m’a approchée, quand il a baissé mon slip, j’ai cru que c’était toi. Je voulais que ce soit toi ! Et c’était lui...

Il fixait le vide, l’air désemparé. Elle le trouva encore plus beau que d’habitude, avec son air de petit garçon chagrin.

— C’est de ma faute, aussi, dit-il amèrement. Je suis bien puni.

La porte s’ouvrit, et avec Charlotte entra la clameur de la fête : un vieux skat des années 80, des rires, des bruits de verre. La brune, toujours aussi nue, était ivre. Elle rafla du champagne sur la table, leur fit un clin d’oeil et disparut. La porte claqua, les isolant de nouveau.

— C’est de ma faute aussi, dit Agathe gentiment. Je me suis laissé faire. Je suis une grande fille, j’aurais dû me méfier.

— Mais c’est toi que je voulais, lâcha Neil. Il la prit dans ses bras. Comprends-tu ? C’est toi que je voulais !

— Eh bien, prends-moi !... Oh oui, prends-moi sans attendre...

Sa voix se perdit dans le fracas des bouteilles et des plats. Le garçon avait balayé la table de la cuisine d’un revers de main. De l’autre main, il la couchait sur la table, de tout son long. Elle suffoqua sous son poids.

Le bonheur la faisait délirer. Quand il la prit, elle ferma les yeux très fort, pour oublier Titan, Laurence, les autres. En fermant les yeux très fort, ils n’étaient plus que tous les deux, comme ils allaient bientôt l’être, là-bas, à Lona-Lona. Elle sentait le grain de sa peau, ses cheveux, sa bouche, elle sentait tout mieux qu’elle ne l’avait jamais senti. Des explosions multicolores surgissaient sous ses paupières, puis toutes ces explosions n’en firent qu’une seule, au bas de son ventre, une seule explosion, brassant des milliards de sensations, d’images, de brasiers.

VII

Neil n’avait pas menti : le voyage était interminable. Mais Agathe, toute à l’émerveillement de prendre l’avion pour la première fois, aurait voulu qu’il soit encore plus long.

Le paysage changeait doucement derrière les hublots du Boeing 747 d’Air France : après la houle verte et noire de l’Atlantique, ce furent les côtes de l’Amérique du Nord, illuminées comme un diadème par endroits, ou plongées dans une obscurité fuligineuse traversée ça et là d’éclairs. Peu à peu, l’avion rattrapait le soleil : avant même d’avoir pu se coucher, il se décida à remonter dans le ciel d’un bleu indigo à peine strié de cirrus laiteux. Agathe dut s’endormir au-dessus des plaines à blé du Middle-West. Quand elle ouvrit les yeux après plusieurs heures d’un sommeil agité, le Boeing descendait doucement sur la côte Ouest des États-Unis.

Le temps de prendre une collation, puis ce fut le quadrillage insensé de Los Angeles. Neil était réveillé. Elle eut l’impression qu’il était resté à la regarder dormir, et se souvint vaguement du contact soyeux de ses longs cheveux sur son front.

Il la fixait, et elle cilla sous l’intensité de ce que cela lui rappelait. Car il l’avait prise toute la nuit dans son appartement, bien après que la fête fût finie, il l’avait prise et reprise avec un luxe de perversité et d’imagination, s’abreuvant d’elle comme s’il apaisait une longue soif. Et elle avait souscrit à toutes ses volontés, consenti à tous ses caprices, allant jusqu’à se laisser prendre par-derrière sur la cuvette des toilettes. Elle ne profitait de rien ainsi, et se faisait l’impression d’être un animal, mais elle l’avait laissé faire, pensant qu’il la sodomiserait après, aspirant à être prise par-là, pour que s’efface une fois pour toutes l’image honnie de Sangdieu. Neil était resté dans son ventre, la travaillant avec tant de vigueur qu’elle avait fini par jouir, vautrée sur le siège, étreignant la cuvette de porcelaine à pleins bras. Ce garçon était inépuisable.

Entre deux étreintes, ils avaient fumé de l’herbe, et chaque fois il lui avait semblé quitter la terre, se mettre à flotter plus haut, là où rien de grave, rien de dur ne pouvait l’atteindre. Tout ce que lui demandait Neil était naturel. Elle avait posé pour lui, cuisses écartées et le sexe ouvert à deux mains, sur un fauteuil. Puis sur la terrasse, alors qu’il faisait presque zéro, mais il avait voulu la photographier là, dans la pose d’une sainte martyrisée et elle se souvenait avec confusion avoir elle-même suggéré qu’il la photographie avec ses seins posés sur un plateau. Tout avait été possible, tout avait semblé facile cette nuit-là. Même le récit qu’il avait exigé d’elle de son étreinte avec Titan.

La journée qui avait suivi avait été consacrée aux derniers préparatifs, et l’agence tout entière cuvait sa gueule de bois. Tout juste avait-elle pu dire au revoir à Charlotte.

— Fais attention à toi, lui avait-elle. Tu pars avec un homme qui te convoite, un qui t’a eue, et un que tu aimes, c’est le casse-gueule assuré. Je ne les sens pas, tous ces types-là...

Après l’escale de Los Angeles, ce fut un gros jet à trois réacteurs, moins confortable que le Jumbo, mais elle s’endormit au-dessus de la mer et ne s’éveilla qu’au moment où il descendait sur Papeete.

Neil l’avait quittée. Il était plus loin, avec Barrier et Titan, et ils discutaient fiévreusement. Elle fut frappée par leurs airs de conspirateurs. Quand ils la virent, ils se levèrent avec ensemble et Titan remit dans son sac une liasse épaisse de feuillets.

Depuis la fameuse soirée, pas une fois il ne l’avait approchée, et elle finissait par le trouver sympathique. Il aurait pu tenter quelque chose mais il s’en était soigneusement abstenu. Ses rapports avec Neil semblaient au beau fixe, ils avaient dû régler la question entre hommes intelligents.

Quant à Barrier, elle en était encore à se demander si elle l’avait bel et bien vu à la soirée ? Elle avait la vision de la porte de la cuisine s’ouvrant et se refermant sur lui, comme s’il avait voulu vérifier qu’elle était là, à se faire limer par Neil. Mais tout était confus...

Papeete était plutôt décevante. Les constructions modernes et les toits de tôle fleurissaient à profusion, avec les enseignes criardes des supermarchés et des commerces chinois.

Ils durent pourtant y rester jusqu’au lendemain, pendant que l’on déchargeait les caisses de matériel. S’occuper des formalités de douane occupa l’esprit d’Agathe. Quand elle rejoignit toute l’équipe à l’hôtel, elle ne pensait plus qu’à dormir.

Les deux mannequins venaient d’arriver. Elles débarquaient, l’une depuis San Francisco, l’autre de Hong-Kong et prenaient un verre avec Barrier au bar de l’hôtel.

— Sosoa et Mao, présenta le directeur général. Très à l’aise, il les tenait par la taille. Et voici Agathe, notre vedette principale, ajouta-t-il, voulant probablement signifier qu’elle était la cheville ouvrière de l’équipe.

— Bonjour.

— Bonjour...

Elles se serrèrent la main.

Sosoa était une belle Malgache, au corps puissant et au large visage ourlé de grosses lèvres et de narines sensuelles. Sur l’une d’elles, un diamant était fixé. De grosses boucles au dessin étrange déformaient ses lobes d’oreille. Elle tourna vers Agathe de larges yeux dont la prunelle était d’un gris métallique, comme si elle avait porté des lentilles de couleur, et lui décocha un regard scrutateur.

Mao, plus grande, très mince, et presque sans poitrine, arborait un casque de cheveux noirs coupés à la Louise Brooks, un visage impassible et de longs ongles peints en noir. Elle salua Agathe avec une indifférence affectée, mais ses yeux noirs sous les paupières étirées avaient parcouru la jeune fille des pieds à la tête.

Agathe refusa le verre que lui offrait Barrier, et la conversation tourna court. Il était six heures du soir quand elle put enfin s’étendre dans sa chambre, après avoir pris une douche et s’être enduite de crème. Demain allait être une rude journée : de nouveau l’avion, puis l’installation du camp sur l’île, les repérages, les essayages, les retouches... On n’avait que trois jours pour mettre le film en boîte, le plan de tournage était donc extrêmement serré.

Quand elle s’endormit, une petite voix lui souffla que ces filles n’avaient rien des mannequins de chez Classe. Ces bijoux vulgaires, et puis, comment dire, cette usure de la peau, de la voix... Elles avaient l’air si dur. On aurait dit qu’elles avaient déjà tout fait.

Était-ce le vent de mer qui avait soulevé son drap ? Dans le milieu de la nuit, elle sentit la fraîcheur qui remontait le long de ses jambes, jusqu’à son ventre. Des mains douces pesaient sur l’intérieur de ses cuisses, des doigts légers entrouvraient la conque humide de son sexe. Elle dut gémir, car les mains disparurent. Des chuchotements se frayaient un passage jusqu’à son esprit endormi, mais seuls quelques mots arrivaient à la surface : elle est belle... des seins magnifiques... elle est résistante ?... Tout ce qu’on veut, tout, absolument tout...

Quand elle ouvrit les yeux, Neil était penché sur elle. Il sentait l’alcool, le hasch, les nuits chaudes du Pacifique. Ses yeux caramel étaient comme des phares. Elle cria quand sa bouche descendit sur son ventre et que sa langue fora son sexe. Elle cria d’une longue plainte heureuse de bête forcée.

L’hydravion était un Catalina datant de la dernière guerre mondiale. Remotorisé, loué pour des repérages pétroliers ou des prises de vue aériennes, il appartenait à un ancien pilote de guerre que Barrier avait connu au Vietnam, surnommé Lindbergh mais que l’on appelait Lind. Très maigre, la peau brûlée et profondément ravinée par le soleil, son fort accent allemand suggérait un passé douteux. Au reste, il ne se séparait pas d’un poignard de SS accroché à sa ceinture et qui, prétendait-il, lui servait à tout. Il déplut profondément à Agathe, que les deux filles mettaient déjà mal à l’aise.

Lind avait arraché l’appareil au lagon bleu et depuis une heure, on volait vers l’horizon, à petite vitesse. Outre deux caméras, les films, un travelling, des projecteurs, un groupe électrogène et de l’essence, le Catalina emportait dix jours de vivres et de l’eau, du matériel de camping, des moustiquaires, des lits pliants et plusieurs caisses scellées arrivées telles quelles par camion, d’un entrepôt.

Des banquettes de toile avaient été aménagées dans les nacelles d’observation construites de part et d’autre du fuselage, entre les ailes et la queue. Les six passagers y avaient pris place. Les baies vitrées à charnière s’ouvraient sur l’immense dôme turquoise du Pacifique et le ciel bleu cobalt piqueté ça et là de cumulo-nimbus. Agathe ne pouvait arracher ses yeux de ce monde d’eau et de lumière, figé dans une étincelante magie.

On était le 23 décembre. De l’autre côté de la terre, il neigeait. Ici, en blouse et saroual de satin vert, elle aspirait à pleins poumons l’air tropical, chaud et humide, soufflé par les bouches d’aération de l’avion. Elle eut une pensée pour ses parents et ses frères, pour Charlotte restée à Paris et même pour Laurence. Neil ne lui en avait pas reparlé, mais elle éprouvait une pointe de jalousie chaque fois qu’elle évoquait la petite rousse piquante qu’elle avait vue geindre sous le colosse.

Elle chercha Neil des yeux et le surprit qui échangeait un regard avec Barrier et Titan. Une des filles se levait paresseusement, Sosoa, la Malgache.

— J’essayerais bien un des maillots.

Sa décontraction trop affichée paraissait cacher autre chose, mais quoi ? Agathe eut l’impression que quelque chose venait de changer dans la carlingue. L’atmosphère était devenue électrique.

La Chinoise lui lança un regard appuyé.

— Agathe, tu vas nous chercher la malle ?

Barrier se leva pour l’aider. Les bagages étaient sanglés à l’arrière de l’appareil, dont les caisses mystérieuses arrivées la veille, et qui ne figuraient pas sur l’inventaire qu’elle avait dressé. Elle fut pour demander ce que c’était, mais elle se souvint de la réaction de Titan Obstrick quand elle s’était étonnée qu’aucune des deux filles n’appartînt à l’agence. Quelque chose n’était pas tout à fait clair.

Avec un naturel parfait, Sosoa ôta sa robe de cotonnade ; dessous, elle n’avait rien. Son corps nu, taillé dans un bronze parfait, emplissait tout l’espace. Agathe sentit une crispation lui parcourir le dos en constatant que la fille avait le sexe épilé. Les épaisses lèvres gonflées, violettes, ressortaient violemment sur le bas-ventre lisse, couleur chocolat.

— Tu ne trouves pas ça joli ? questionna Sosoa, provocante.

Elle bafouilla.

— Mais si. Si...

Le regard de Neil était posé sur elle. Il força la voix pour couvrir le vrombissement des moteurs.

— Aide-la.

Penchée sur la cantine de métal, Sosoa fouillait dans les maillots, les jupes, les sahariennes et les chemises. Sa large croupe déployée laissait voir un anus rose et l’abricot fendu de la vulve. Un petit anneau d’or brillait tout en bas.

Les oreilles brûlantes, Agathe l’aida à passer un maillot turquoise. Il lui fallut toucher la peau de la fille, et elle sentit plusieurs fois le poids d’un sein sur son bras tandis qu’elle pinçait et plissait le tissu. Sosoa gloussait et exagérait les poses.

— Tire, là, entre les jambes. Ça me serre, tire donc...

Agathe, au supplice, sentit la bouche secrète et chaude du sexe féminin sous ses doigts. Un trouble insidieux s’immisçait en elle, et elle se força à rectifier l’entrejambes du maillot.

Glissant un regard de côté, elle s’aperçut que les autres étaient maintenant tournés de son côté, comme si c’était elle et non pas Sosoa le personnage principal de la scène. Barrier, attentif et raide, un verre de whisky à la main, le cinq ou sixième depuis le départ. Titan Obstrick, ramassé comme pour bondir, ses yeux noirs sans reflets ne laissant passer aucune expression. Et Neil, l’œil plissé, se frottant machinalement les mains.

Je ne les sens pas du tout, ces types-là. Oh, Charlotte, comme tu avais raison !

Ils la regardaient tous comme des fauves. Même les filles. Ils volaient à trois mille mètres d’altitude en plein Pacifique, mais c’était comme si elle s’était trouvée au centre d’une arène.

— À toi, Agathe.

C’est Neil qui avait parlé. Le visage minéral, il la fixait.

— Essaye un maillot, toi aussi.

Elle secoua la tête.

— Mais je ne suis pas mannequin.

— Allez ! La voix de Neil s’était durcie. Ne fais pas la mijaurée !...

Cette voix, c’était la voix des hommes qui l’avaient asservie. Celle de Sangdieu, bien sûr, mais aussi celle de Barrier. Celle de Rodolphe mais aussi celle de l’un ou l’autre de ses frères, dans leurs amusements vicieux d’enfants, et celle du disc-jockey, ce ridicule coq de basse-cour, quand il lui avait ordonné de remonter les jambes sur la poitrine... C’était la voix de l’homme quand il exige son dû, et qu’il entend que rien n’entrave son plaisir.

Le cœur à la dérive, elle se résolut à obéir. Tandis qu’elle défaisait le nœud de son pantalon de satin, tirait sa blouse hors de la ceinture et dévoilait sa peau nue, il lui sembla qu’elle redescendait à toute vitesse les marches qu’elle avait franchies une à une pour devenir un être humain digne de respect et de compassion. Ce pantalon bouffant qu’elle quittait sous leurs yeux attentifs, leur dévoilant ses cuisses crémeuses, ses fesses soyeuses et son ventre blanc, c’était toute sa dignité qu’elle abandonnait.

D’un même geste, comme on se noie, elle fit passer la blouse par-dessus sa tête, sachant que leurs yeux s’emparaient de ses seins, les évaluaient, les soupesaient, craignant et attendant à la fois le murmure que leur volume parfait suscitait immanquablement. Ce fut un des mannequins qui siffla, tandis que les hommes échangeaient des regards complices. En slip et soutien-gorge, elle leur faisait encore face, quand Neil posa devant elle un maillot Winner, avec un sourire féroce.

— Mets-toi totalement nue.

— S’il te plaît, non...

— Nue !

Il ne souriait plus.

Le visage de la jeune fille se défit. Le vacarme des moteurs noya les pauvres mots qui étaient venus sur ses lèvres, tandis que ses doigts tremblants allaient chercher l’agrafe du soutien-gorge. Les globes laiteux de sa poitrine jaillirent des prisons de coton, avec un mouvement propre qui évoquait une crème pâtissière particulièrement lourde épousant la rotondité parfaite d’un bol de porcelaine.

Elle les avait dérobés et se tournait pour baisser son slip, mais Neil la saisit par la nuque et la remit face à eux. Son sourire de rapace rendait ses yeux presque jaunes. Il y avait encore des sinuosités charmeuses dans sa voix, mais elle était envahie par le désir qu’il avait de cette chair affolante.

— Montre bien ta chatte.

Agathe, paralysée par ce désir autant que par la peur qui montait peu à peu en elle, bégaya.

— À toi seulement. Je t’en prie, sois doux...

— Si tu es obéissante.

La Chinoise et la Malgache rirent brièvement. Titan et Barrier tournaient entre leurs doigts les sangles de nylon qui servaient à arrimer les bagages.

— Vous étiez plus complaisante devant mes amis... susurra Barrier.

Allait-il tout raconter ? Il buvait depuis le départ. Ses yeux injectés de sang la défiaient. Oui, il en était capable. Elle se décida alors et, bloquant sa respiration, baissa son slip sur ses genoux.

Quand elle se redressa, le linge glissa comme un souffle jusqu’à ses pieds. Elle allongeait la main vers le maillot quand Neil hocha la tête.

— Reste comme cela.

Titan et Barrier n’eurent qu’un pas à faire pour lui saisir chacun un poignet. Neil s’était penché sur elle et lui prenait la bouche, savourant le fruit pâle de ses lèvres.

— Laisse-toi faire. Ce n’est qu’un jeu.

Elle ferma les yeux sous l’irruption impérieuse de sa langue. Était-ce un cauchemar, ou l’un de ces rêves bouleversants, presque nauséeux, qui émouvaient sa chair intime ? Il lui avait pris les seins et faisait rouler les outres pleines entre ses doigts, agaçant les pointes du pouce, érigeant les mamelons grenus. On tirait sur ses bras. L’avion tangua dans une nappe d’air chaud. Elle haletait, et chaque souffle qui sortait de sa bouche était bu par Neil, avidement, sans trêve. Ses poignets étaient maintenant serrés dans une triple boucle de nylon, et quand Neil cessa de la pétrir et se recula, elle fut dans le vide, ne tenant que sur la pointe de pieds.

— Neil ! Neil !...

Elle criait maintenant, consciente d’être crucifiée en croix de Saint-André, car les deux filles avaient saisi ses chevilles et les sanglaient, largement écartées, aux tubes des couchettes. Le métal des longerons et des sièges répercutait dans ses bras et ses jambes le moindre frémissement de l’avion, et c’était comme si elle était suspendue en plein ciel, dans une lumière éblouissante qui ne cachait rien de son intimité.

Neil s’était mis nu. Ici ? pensa-t-elle comme dans un rêve. Son corps d’athlète bougeait doucement d’un pied sur l’autre tandis qu’il fixait quelque chose derrière elle, quelque chose qu’elle ne pouvait pas voir.

— Tu es prêt ? demanda-t-il, on peut y aller ?

— Prêt, répondit Barrier. Vas-y à fond !

Elle le reçut de plein fouet. Il s’était collé à elle, fléchissait les genoux, s’engageait dans son sexe et remontait, la pourfendant de bas en haut. C’était bien ce sexe roide, épais, qui l’avait prise la veille. C’était ce soc qui s’ouvrait un passage brûlant dans ses muqueuses, éveillant en gerbes les sensations les plus délicieuses. Elle retrouva ce trouble immonde qui la saisissait à être vue de Rodolphe, ce plaisir écœurant, irrépressible, qui déliait le nœud serré en elle, tandis qu’il la sondait jusqu’à ce qu’elle se soit livrée entièrement, jusqu’à ce qu’elle ait accepté l’envahissement délicieux du membre viril, l’abdication totale de sa volonté.

Et qu’importe si Titan se glissait derrière Neil, lequel s’ôtait de la vulve luisante, et prenait aussitôt sa place ? C’était le même plaisir, auquel elle s’abandonnait en poussant des cris éperdus de petite fille, des râles arrachés, rugueux, incrédules, à son âme en déroute. Titan la bourrait sauvagement, comme il l’avait fait moins de quarante-huit heures auparavant, tandis que, par-derrière, des mains dures écartaient ses fesses, flattaient l’œillet serré de son anus, les mains de Barrier à n’en pas douter...

— Aaah ! expira-t-elle quand une verge mince, dure comme un sarment de vigne, força l’anneau serré de ses reins et s’introduisit en elle.

Barrier souffla qu’elle avait l’habitude de donner son cul, qu’elle le lui avait dit, et que c’était le moment de tenir ses promesses. Et tandis que Titan la limait par-devant, il commença à la sodomiser. Ainsi saisie, elle n’était plus qu’une chair ballottante. Chaque coup de boutoir de l’un éveillait un coup de boutoir de l’autre.

Devant elle, debout à deux mètres, son membre toujours dressé, Neil tenait une caméra à l’épaule. Il filmait, sans même regarder dans le viseur.

Barrier sortit des reins d’Agathe comme Titan abandonnait son ventre. Il vint devant elle, et elle s’aperçut qu’il n’avait fait qu’ouvrir son pantalon. Ils me prennent comme une fille, se dit-elle, comme une prostituée sous un pont. Barrier s’enfonça dans sa vulve, tournant et retournant sa verge dans le conduit liquoreux, et elle vit soudain que ce n’était pas un vieil homme, que sa crinière grise, ses rides, son bec d’aigle n’étaient que l’expression de son âme de prédateur toujours aux aguets. Son regard surtout était effrayant, fixe, dénué de toute chaleur. Il avait saisi ses pointes de seins entre ses ongles et tirait, si fort qu’elle se mit à gémir, puis à crier.

Puis Neil abandonna la caméra à Titan et vint derrière elle. Il avait assisté sans réagir à la vision de son corps nu se tordant sous la douleur, aucun de ses cris ne l’avait ému, mais il était de nouveau tendre et prévenant, lui demandant de s’ouvrir, de le laisser entrer, lui soufflant dans l’oreille qu’il avait envie de l’enculer, et qu’on les voit ainsi, collés l’un à l’autre.

— Tu veux bien, dis, tu veux bien ?

Il lui fallait cet abandon, il avait besoin qu’elle signe le forfait dont elle serait la victime, elle le savait et pourtant elle s’abandonna. Saisissant ses fesses à pleines mains, il les distendit brutalement et s’enfonça.

Cela dura une bonne heure. Les trois hommes se succédaient dans son ventre et ses reins, variant les poses, les cadences. Ils ne jouissaient pas. Ils se contentaient de la pénétrer. C’était pour le film, et uniquement pour le film. Dans ce studio en plein ciel, Agathe criait maintenant à pleine gorge. Elle ne sentait plus la tension infernale de ses liens, ni la chaleur, ni la soif, rien que le plaisir d’être prise par plusieurs hommes à la fois, la jouissance de couler par-devant et derrière et la trouble satisfaction d’être vue et regardée ainsi, la vulve et l’anus béants, la bouche écumante, les seins tendus. Le pilote ne pouvait pas quitter les commandes, et gueulait. Une fille finit par se dévouer et le rejoignit dans le poste de pilotage.

— Pourquoi ? pourquoi ? mendiait Agathe, que Neil prenait en levrette. Il avait distendu ses liens pour qu’elle puisse se pencher en avant. Pourquoi me fais-tu ça ?

Il ne répondit pas. Barrier était venu près d’elle et lui enfonça son sexe dans la bouche. Hoquetante, elle dut le sucer tandis que Titan prenait la place de Neil. Un peu plus tard, on lui délia les poignets et elle dut se pencher en avant, le visage entre les cuisses de la Chinoise. Elle tenta désespérément de s’échapper, mais un homme la saisit et se remit à la limer, toujours en levrette, s’enfonçant parfois entre ses fesses, tandis que la Chinoise lui ordonnait de lécher son entrejambe. Ça avait un goût âcre, très différent des verges qu’on lui enfonçait dans la bouche.

Puis, aussi soudainement que cela avait commencé, cela finit. Les trois hommes avait posé la caméra et se reposaient dans la bulle d’observation en parlant à mi-voix. Les filles papotaient en examinant les maillots de bain et les vêtements. On avait perdu de l’altitude.

D’où elle était, Agathe vit une île passer sur le flanc de l’appareil, une île en forme de W. Lona-Lona. L’île dont elle avait tant rêvé. Elle était minuscule sur l’immensité de la mer, à perte de vue. L’appareil se pencha et entama sa descente.

La mer envahit les hublots. Le Catalina, flaps baissés, frôla l’eau turquoise. Sa coque d’aluminium émit un long grincement, et toute sa structure trembla quand il s’accroupit sur son ventre incurvé. Il fendit les premières vagues, écrasa les autres. L’eau rejaillissait en gerbes étincelantes. Par les dômes d’observation, un arc-en-ciel fugace déploya ses irisations.

Agathe sentit à peine les soubresauts de l’appareil. Ils n’étaient que le prolongement de cette furie dont elle avait été le théâtre et la laissaient inerte, suspendue aux longerons comme un quartier de viande. L’avion se dirigeait en vrombissant vers la plage, chassant derrière lui un nuage d’eau pulvérisé. Il y eut un choc sourd quand il sortit son train d’atterrissage.

Les pneus larges mordirent sur le sable fin et le Catalina se hissa sur terre avec des grâces de volatile. L’instant d’après, le tonnerre des moteurs se dissipait. Ils étaient arrivés.

On la laissa encore une bonne heure ainsi, en croix, le ventre et les reins douloureux, la tête pleine de cris informulés. Sans plus s’occuper d’elle, l’équipe déchargeait la cargaison. Le soleil tapait sur la carlingue, et elle fut bientôt ruisselante de sueur. Des filets de transpiration lui brûlaient les yeux, descendaient le long de son cou gracile, suivaient la déclivité de ses seins, se transformaient sur les aréoles en gouttes qui tombaient une à une entre ses jambes. Sur son ventre, le long de ses aines, de ses cuisses, c’était pareil, et dans la vallée profonde de ses fesses. Mais plus encore que les hommes, c’était maintenant l’atroce vérité qui se frayait un passage en elle et envahissait son esprit comme une marée noire...

Il avait fallu que Neil la livre à Barrier pour qu’elle comprenne vraiment. Jusque-là, ça pouvait encore passer pour un jeu, un de ces terribles jeux dont les hommes sont friands, comme Sangdieu le lui avait appris. Elle s’était laissé ligoter dans un rêve, sachant qu’on la regardait, mais parce que c’était l’homme qu’elle aimait qui la voulait ainsi, elle avait accepté. Qu’il la prenne devant les filles, devant Barrier et Titan, elle l’avait accepté aussi parce que c’était Neil qui la prenait. Le voile s’était déchiré quand Barrier s’était emparé d’elle et que les filles avaient ri.

Comment n’avait-elle rien soupçonné ?

C’était un piège. Neil lui avait menti d’un bout à l’autre. Il lui avait joué la comédie depuis le premier jour, de concert avec Barrier. Mais pourquoi ? Pourquoi ? Tout avait été calculé. Le repas au Front Page, sa réserve, son apparente timidité, la folie de la fête, tout. Il l’avait poussé à céder à Titan pour qu’elle culpabilise. Barrier lui avait donc tout raconté. Il savait tout de la séance d’exhibition, et du récit qu’elle avait fait des traitements infligés par Sangdieu.

Neil Martin, Titan Obstrick, Orchard Barrier... Ils savaient tout sur elle, elle était leur jouet. Ils s’étaient repus de son corps, et ils allaient recommencer. Ici, au bout du monde, sans personne à six cents kilomètres à la ronde pour s’opposer à leurs projets.

Sentant une présence humaine, elle ouvrit les yeux. Le pilote la contemplait, et dans ses yeux, elle vit le spectacle qu’elle lui offrait : celui d’une fille blonde entièrement nue, crucifiée, livrée par toutes ses ouvertures, qui levait sur lui un regard vacillant sous les paupières rougies par la sueur et l’effroi.

— S’il vous plaît, non...

L’homme agrippa sa ceinture et se défit. La métisse qui passait flatta le bas-ventre de l’homme.

— C’est vrai que tu n’y as pas eu droit, Lind ! Profites-en, il paraît que c’est un délice...

— Tu as une capote ? grogna l’homme en tâtant sans vergogne l’entrecuisse de la malheureuse.

— Pas la peine. Ce coup-ci, on peut tous y aller. Elle est saine, Neil a vérifié.

Neil avait vérifié ? Elle repensa au certificat qu’elle serrait dans son portefeuille. Avait-il fouillé ses affaires ? Le cœur battant à tout rompre, et les évidences s’entrechoquaient dans son esprit. Pas un ne s’était protégé. Ils l’avaient violée à tour de rôle en se faisant confiance. Mais que voulaient dire ces précautions quand elle vivait en plein délire ? Quand un homme qu’elle n’avait vu qu’une fois la prenait par les hanches et s’enfonçait en elle sans un mot ?

— Tu n’y as pas goûté, toi ? demanda Lindbergh à Sosoa, sans cesser de limer.

— Pas encore ! Mais c’est prévu ! rit Sosoa. Elle suivait l’opération avec intérêt. C’est bon ? Elle est étroite ?

— Très. Une vraie pucelle...

La jeune fille se mordait les lèvres au sang. À coulisser en elle, le sexe de l’homme avait fini par l’humidifier. Le pilote le sentit et accentua ses pénétrations. Le va-et-vient qu’il lui imposait tirait sur ses bras à les arracher, et elle avait le plus grand mal à respirer. Il lui prit les seins et les tordit, tandis qu’il cognait en elle, de plus en plus fort. Elle cria, longuement, sous leurs yeux. Repu, le pilote se retira.

— Elle est bonne... Barrier m’a promis un petit rôle avec elle.

— Comme fouteur ou fouetteur ?

— Les deux !

— Elle n’ira toujours pas se plaindre, gloussa la fille. Une expression cruelle apparut sur son visage mat, et elle enfonça ses doigts dans la bouche d’Agathe, en lui renversant la tête en arrière.

— Tu vas faire tout ce qu’on te dira, gronda-t-elle. Tout, tu entends ? Sans te plaindre. On te dira de sucer, tu suceras. De lécher, tu lécheras. D’ouvrir ton cul, tu ouvriras ton cul... Compris ?

Elle poussait, à lui rompre la nuque. Agathe émit un borborygme. Elle sentait l’autre main lui fouiller le ventre, tirer sur ses lèvres, chercher l’anus.

— Hommes, femmes, tu prendras tout. Dans toutes les positions. C’est fini, la rigolade ! Terminé, tes airs de petite bêcheuse ! Tu n’es plus une assistante de publicité, tu es notre esclave, à tous.

Elle la lâcha. Des phosphènes plein les yeux, Agathe s’efforçait de retrouver son souffle quand Neil remonta la carlingue, accompagné de Mao. La Chinoise s’était huilée contre le soleil des pieds à la tête, et elle avait mis des lunettes de natation qui lui donnaient un air de mutante. Sans un mot, elle entreprit de délier Agathe, tandis que l’Américain et la Malgache discutaient à voix basse.

On poussa Agathe dehors. Un soleil féroce l’accueillit. Les autres étaient en lisière de la cocoteraie, devant un amoncellement de caisses et de sacs. Ils ne lui prêtèrent pas la moindre attention. Elle descendit les degrés de l’échelle et posa les pieds sur le sable brûlant. Des oiseaux tournoyaient dans le ciel en jetant des cris aigus.

Mao la poussa devant elle. Un sentier s’enfonçait entre les troncs écailleux. Sosoa les rejoignit, portant une lourde valise d’aluminium.

— Prends, dit-elle à Agathe.

La jeune fille dut s’emparer du bagage, si lourd qu’elle trébuchait tous les trois pas. Elle finit par la poser et entreprit de la tirer sur le sable, mais la Chinoise, sans un mot, la rattrapa et lui cingla les fesses avec sa ceinture.

La malheureuse reprit la poignée et pressa le pas. Elle savait qu’elle offrait un spectacle de choix, ainsi nue et chargée, à entendre les commentaires moqueurs de ses gardiennes. Mao et Sosoa parlaient de son corps comme des hommes l’auraient fait.

Elles s’enfoncèrent dans la cocoteraie. Le chemin s’élevait sur quelques mètres jusqu’à une clairière jonchée de noix de coco et de feuilles de palme. Au centre de la clairière se dressait un cube de ciment brut, à demi enfoui dans le sable. Les murs épais d’un bon mètre d’épaisseur étaient percés de quelques meurtrières. Une porte de métal rouillé béait sur une obscurité violette.

Des crabes détalèrent quand elles s’en approchèrent.

— À genoux, ici, ordonna Mao.

Agathe lâcha la valise et s’empressa d’obéir.

— Accroupie !

Accroupie comme elle l’était devant Raphaël, dans la méchante chambre d’Heynin. La position ouvrait les lèvres délicates de son sexe, faisait bâiller l’anus, elle le savait.

La Chinoise et la Malgache tournaient autour d’elle. Leurs maillots une pièce Winner mettaient en valeur leurs corps magnifiques, si dissemblables : mamelu et caramel chez Sosoa, presque sans poitrine, d’une dureté anguleuse pour la Chinoise.

— Écarte bien, lâcha Sosoa.

Comme Agathe n’obéissait pas assez vite, elle lui ouvrit les jambes d’un coup de pied.

— Les seins tendus ! Mains dans le dos !

La position était très douloureuse, mais elle parvint à la tenir. Le soleil lui dévorait les épaules et la nuque. Alors, avec des mots affreusement précis les deux filles lui expliquèrent ce qu’elles allaient faire d’elle.

VIII

Sur l’espace dégagé autour du bunker, un être étrange, au corps lisse, au crâne ras, balayait le sol avec une palme. Neil faillit ne pas reconnaître Agathe dans cette géante primitive sculptée comme une statue. Elle paraissait immense d’être ainsi dépouillée de tout. Ses seins orgueilleux, rendus plus ronds encore par sa nudité oscillaient et ballottaient tandis qu’elle s’activait peureusement sous le regard impavide des deux mannequins. Sur ses reins, ses fesses et ses jambes, la sueur ruisselait en ruisseaux argentés, se mélangeant à l’huile solaire, à la poussière et au sable. Elle avait des marques sur les cuisses.

Il ne restait déjà plus rien de ce qu’elle avait été. Son sexe épilé était réduit à une fente rose, sous un pubis lisse comme celui d’une fillette. Le soleil frappait sa peau blanche et se réverbérait sur la lotion solaire dont elle était enduite de la tête aux pieds. Il était convenu avec ses deux gardiennes qu’elle serait exposée progressivement, afin d’acquérir le teint mat, presque chocolat, qu’exigeait son rôle. L’Américain s’attarda à la contempler avec satisfaction.

Quand Agathe vit Neil, elle détourna le regard. La chaleur et l’épuisement lui avaient ôté toute résistance. Neil traversa le terre-plein et s’assit à l’ombre du bunker.

— Ça va ?

— Mao a dû la punir un peu, lâcha Sosoa de sa voix chantante, aux inflexions mauvaises. On a tout filmé.

— Raconte...

Les filles entrèrent dans le bunker, la laissant seule en plein soleil. Elle aurait pu s’enfuir, mais où serait-elle allée ? L’île était minuscule, perdue dans l’océan immense. Peut-être qu’en leur obéissant en tout, en se montrant servile, ils auraient pitié d’elle ? C’était un calcul désespéré, mais le seul possible. Le cube de béton écaillé par le temps et les tornades tremblait dans une buée de chaleur. Elle s’essuya le visage furtivement. Elle n’arrivait pas à croire ce qui lui arrivait.

L’avant-veille encore, elle trépignait d’impatience et de fierté à l’idée d’être là. Elle s’imaginait suivant le tournage, et, pourquoi pas, discutant chaque plan avec l’homme qu’elle aimait, lui donnant peut-être des conseils, se montrant indispensable et précieuse. Elle était partie en semant un murmure d’envie autour d’elle. Si tous ceux qu’elle avait laissés derrière elle pouvaient la voir, si nue, si misérable, accroupie en plein soleil, le sexe béant ! Combien de fois l’avait-on déjà prise, sodomisée, battue ?

Et ce n’était qu’un début. Un film hard, avaient précisé les deux filles. Très hard. Aucune limite.

— Tu seras violée de toutes les façons possibles. Tu serviras à tout le monde. Tu seras torturée au-delà de tout ce que tu crois possible. Et tout ce que tu feras sera filmé. Une fois rentrée en France, tu ne pourras rien dire, car on enverrait le film à tes parents, à tes amis, à tes voisins. Tu comprends ? Répète.

— Je serai violée, torturée. Je servirai à tout le monde. On me filmera... J’accepte tout, je ferai tout ce que vous voudrez... Mais ramenez-moi !

Elle avait crié ces derniers mots.

— Mais oui, on te ramènera, avait promis Mao. Ses yeux étaient invisibles sous la frange d’un noir corbeau.

Comment pouvaient-ils faire cela ? Ils n’en étaient sans doute pas à leur coup d’essai. Une île en plein Pacifique était l’endroit idéal pour réduire n’importe qui à l’état d’esclave. Il suffisait de quelques complices, et de faire le film pour lequel, officiellement, ils étaient venus. Parallèlement, ils tournaient leur film pornographique, et l’affaire était jouée. Elle serait condamnée à vivre en sachant que, quelque part, des hommes, des femmes, la regardaient en train de faire l’amour, de crier de souffrance et de plaisir...

Mao était ressortie du bunker et lui faisait signe d’entrer.

La fraîcheur relative la surprit après la canicule du dehors. Une rampe de projecteurs alimentés par le groupe électrogène diffusait une lumière homogène sur les murs de béton lépreux tachés de lichen. Le sol de ciment armé dont les fers apparaissaient à travers une fine couche de poussière blanche, avait été débarrassé, les ordures accumulées dans un coin. Des faisceaux électriques rongés par les rats et des câbles téléphoniques à demi pourris couraient au plafond, fait de troncs d’arbres recouverts de coraux et de sable.

Un canon de marine avait occupé le centre de la pièce, mais les Japonais avaient jeté le mécanisme de levage, le frein pneumatique et le tube dans l’océan. Il ne restait que le pied, formant une espèce de socle soudé par la rouille au chemin de roulement. On y avait fixé un battant de porte. Au-dessus de cette table grossière pendaient un crochet et des chaînes à gros maillons.

Par les meurtrières, Agathe vit la cime des cocotiers osciller sous la brise marine, et, au loin, la ligne miroitante des vagues. Ce n’étaient pas des meurtrières très hautes, à peine faisaient-elles trente ou quarante centimètres, mais des barbelés rouillés obtruaient le passage ; elle ne pourrait pas s’enfuir par-là, si les choses devenaient insupportables. Et elle sut qu’elles le deviendraient très vite, en découvrant le contenu des caisses ouvertes.

Elles débordaient d’appareillages chromés, de tubes et d’équerres servant à dresser chevalets, sièges, harnais, potences. Le magasin de la rue Saint-Denis s’était déversé là : c’est dans la crypte tendue de velours sombre qu’elle avait vu ces fouets, ces pinces, ces poids, ces tenailles, ces colliers de contention, ces carcans et ces menottes. Il y avait un plein sac de godemichés de toutes les formes et toutes les tailles, des bassines, et des canules, toute une quincaillerie rendue plus terrifiante parce qu’elle savait maintenant à quoi on la destinait. Ce qu’elle n’avait fait que frôler là-bas, on allait le lui faire vivre ici. On allait la martyriser, et ses souffrances seraient filmées. On filmerait non seulement son corps pénétré, souillé, possédé par toutes ses ouvertures, mais son corps écartelé, déchiré, détruit. C’étaient des tueurs. Ils allaient la faire mourir.

Hypnotisée, le cœur battant la chamade, elle ne pouvait se résoudre à faire un pas de plus. Il fallut que Sosoa s’empare d’une longe et, à quatre mètres, d’un souple mouvement du poignet, lui cingle les reins.

— Couchée ! Bras et jambes en croix !

Le visage couvert d’une sueur mortelle, Agathe s’approcha en titubant du chevalet de fortune dressé au centre de la pièce. Tremblant de tous ses membres, il lui fallut s’y reprendre à deux fois pour s’allonger.

L’épaisse porte de bois poncée par les tempêtes et les pluies tropicales était douce au toucher, et cette douceur faillit la faire éclater en sanglots. Mais elle ne pleurerait pas. Elle ne voulait pas leur faire ce plaisir. S’ouvrant telle une étoile de mer, elle leur abandonna sa chair.

Elles lui rasèrent d’abord la tête. À la tondeuse, puis avec une lame. Ensuite, elles l’épilèrent. Elles avaient apporté ce qu’il faut. Sosoa avait été esthéticienne, c’est elle qui passa la cire chaude sur les aines, les lèvres et l’entrejambe et l’arracha d’un coup sec.

Mao filmait.

Elles lui épilèrent aussi les jambes et les aisselles. Comme elle pleurait de honte, Mao la fouetta entre les jambes avec une fine cane de bambou, jusqu’à ce qu’elle ravale ses larmes.

Puis elles la chassèrent dehors et lui ordonnèrent de balayer devant la maison de torture.

Agathe s’était mise à genoux devant Neil. Ses seins orgueilleux, amollis par le soleil et la peur, se soulevaient en tumulte.

— S’il te plaît, mendia-t-elle d’une voix cassée par la soif, s’il te plaît, je ferai tout ce que tu voudras...

Ses lèvres desséchées esquissèrent un sourire misérable.

— Je sais ce que tu veux. Elles... elles me l’ont expliqué. Je suis d’accord. Tu peux faire de moi tout ce que tu voudras...

L’Américain sourit. Il avait pris les seins de la jeune femme à pleines paumes et les malaxait durement, guettant une grimace de souffrance sur le visage exsangue.

— Mais tu n’as pas à être d’accord ! Tu nous appartiens ! Tu es là pour servir...

— Oui, oui, pour te servir. Je serai votre esclave, j’obéirai, mais s’il te plaît, s’il te plaît...

Le visage sillonné de grosses larmes, elle grelottait maintenant de peur, et ses dents s’entrechoquaient. Pas un instant, elle n’avait tenté de dérober les lourdes grappes de sa poitrine. Mieux, elle les tendait, elle les poussait entre les mains de son bourreau.

— Venge-toi. Fais ce qu’il te plaît. Prends-moi comme tu voudras, donne-moi à elles, à eux, mais épargne-moi...

La tête penchée, Neil semblait guetter en lui un mouvement de pitié. Mais non, rien, il n’éprouvait rien devant elle.

— Tous frais payés, tu vas me rapporter 150 000 dollars, au bas mot. On tirera dix copies du film, pas une de plus. On les montrera à de riches amateurs, à 3000 dollars la projection. Des hommes politiques, des chirurgiens, des hommes d’affaire, des célébrités, sur les quatre continents. Tu comprends ? Cinquante grants ! Je les investirai dans une boîte à Los Angeles. J’en ai déjà une à San Francisco, une autre à Kansas City. Je serai riche. Après toi, ce sera fini.

— Mais tu peux me garder ? Elle en bafouillait. Tu n’as qu’à me garder. Tu me prostitueras à qui tu voudras...

Agathe s’interrompit en voyant que Mao la filmait. Elle essuya ses larmes d’un revers de main, avança une main hésitante vers la braguette du garçon.

— Je peux tout faire, tu sais, de toutes façons... Avec n’importe qui...

Neil n’avait qu’un short. Elle plongea les doigts dans la braguette, tira maladroitement la lourde coquille de chair masculine encore lovée sur elle-même. Une logorrhée plaintive sortit de sa bouche, tandis qu’elle érigeait le sexe du garçon dans sa main, le faisait grossir et se tendre.

— C’est trop risqué... Neil, moqueur, se laissait faire. Je ne suis pas un mac, je suis un homme d’affaires. J’ai fait un investissement, je dois le rentabiliser, comprends-tu ?

Il cligna de faeil aux deux filles.

— Mais tu dois avoir soif ? Bois ; ma jolie, bois jusqu’à la dernière goutte...

Elle engloutit la lourde tige, les yeux fermés et s’appliquait à la faire grossir quand il se libéra. Le jet d’urine lui frappa farrière-gorge et la glotte, provoquant des hoquets et des crachements. Elle tenta de se dégager, mais il avait enfoncé ses pouces entre ses mâchoires, de part et d’autre de son sexe, tandis que les filles se ruaient sur elle et l’immobilisaient, bras tordus dans le dos.

— Bois, bois ma jolie... ânonnait l’Américain, urinant de plus belle dans la bouche ouverte de la jeune fille. Elle criait, suppliait, mais il ne la lâchait pas, se vidant en elle à longues saccades heureuses. Elle se résolut à avaler, avec des bruits inouïs, le jet d’or à l’odeur forte.

Quand il eut fini, il se rebraguetta.

— On commence le tournage ce soir. Scène Un : l’arrivée de la naufragée sur l’île. Les dix premiers plans. Il faudra faire tout ce qu’on te dira. Mao va te lire le scénario.

Ils l’attachèrent au tronc d’un arbre. Ils avaient allumé des lampes à gaz. La tente qui leur servait de réfectoire se détachait dans le noir, cube de lumière blanche où ses bourreaux se mouvaient tout entiers aux petits gestes de la vie : se servir, manger, fumer une cigarette, rire... Ils s’étaient habillés de blanc pour le soir, leurs défroques de pirates gisaient sur un fil entre deux palmiers. Plus loin, les tentes, des hamacs militaires surmontés de voiles qui flottaient dans la brise : les moustiquaires. Heureusement, il y avait peu d’insectes. Neil avait exigé qu’elle reste nue. C’était lui qui commandait sur le terrain. Il semblait tout connaître de l’île.

Les prises de vue avaient duré très tard. Minuit, une heure ? Il y avait bien quatre ou cinq heures que le soleil s’était couché d’un coup, comme il le fait aux tropiques. Ils l’avaient prise à tour de rôle, puis par deux, puis à trois. La gamme des figures perverses semblait sans fin.

Neil avait tout filmé, avec l’appui d’une torche sur batterie. Les gros plans sur sa bouche déformée par les sexes, de sa langue caressant une fente. De longues, interminables secondes où le sperme avait giclé sur son visage, où elle avait dû lécher, avaler, nettoyer les phallus dégoulinants, les vulves ruisselantes.

— On recommence. Encore. Mieux que ça.

La lumière des torches dans ses yeux. Les ombres autour de son corps, les mains sur sa chair. On l’avait fait courir dans les vagues, ramper sur le sable. On l’avait filmée pendant qu’elle pleurait, qu’elle suppliait, qu’elle jouissait. Le bruit du ressac, ses plaintes, les étoiles innombrables. La botte du pilote sur ses seins, son couteau contre sa gorge, sa bite s’enfonçant rythmiquement dans sa bouche.

On lui apporta à manger dans une gamelle d’aluminium, et à boire dans une gourde, une eau fraîche, au goût médicamenteux. Sosoa lui caressait les cheveux.

— C’est bien, on est content de toi. Il faut obéir, tu sais, ça ira plus vite.

Elle vida sa valise, examina tout, la délia.

— Tu fais ta toilette, ensuite, tu dors. Demain matin, nous commençons le film pour Winner. Tu pourras dormir tard.

Elle dormait déjà. Sa brosse à dents lui tomba des mains. Faites que je meure. Neil se pencha sur elle, la prit dans ses bras. Ils marchaient dans le sable, à la nuit tombée, dans la tiédeur exquise des Tropiques, dans l’odeur de frangipane et des orchidées. Comme dans son rêve, là-bas, à Paris. Elle glissa dans le hamac. Neil lui rassemblait les mains au-dessus de la tête, refermait des menottes à ses poignets, reliées à une chaîne. Il lui pressa les seins l’un après l’autre, fort. Elle souriait. La moustiquaire retomba comme un baiser.

Dans la nuit, elle se réveilla pour uriner. C’était facile, il suffisait de glisser au bas du hamac et de s’accroupir dans le sable. La tente était toujours brillamment illuminée, ils travaillaient. Le vent de mer lui apporta des mots : « travelling... cut... montage... plan général... ».

Le tournage de demain se ferait sans elle. Absurdement, elle en conçut un vrai chagrin. En lui enlevant cela, ils lui enlevaient tout.

La forte stature de Neil allait et venait, son ombre dansait sur le sable. L’aimait-elle encore ? Non, bien sûr. Mais elle lui appartenait. Elle lui appartenait comme elle avait appartenu à Sangdieu.

Un souffle contre sa nuque. Une rumeur chaude quand Barrier s’accroupit à ses côtés.

— Tu pleures encore ?

Il était en saharienne, ses petites lunettes enfoncées sur le bec d’aigle. Il avait été le plus brutal, lui tordant les seins et pinçant son pubis et son entrejambe pour la faire crier. Elle secoua la tête. Pas devant lui, jamais.

— Offre-toi, dit-il simplement.

Elle bascula en avant, le front dans le sable. Des deux mains, il écarta ses fesses et se rua en elle.

Quand elle s’éveilla, le camp était désert. Toute l’équipe était partie tourner dans la cocoteraie, à l’exception du pilote. Il révisait un moteur, plus bas sur la plage. Ses coups de marteau sonnaient clair dans l’air calme.

Il vit qu’elle était descendue de son hamac mais prit le temps de finir ce qu’il était en train de faire avant de remonter à pas lents. Quand il fut près d’elle, Agathe rencontra son regard et frémit. Elle n’avait rien à attendre de lui, mais c’était le seul qui pouvait la ramener à Papeete. Elle était prête à tout pour cela.

Il y avait du café et du jus d’orange. Il l’obligea à absorber la moitié d’un tube de vitamines, et lui prépara des céréales et des œufs. Ils m’engraissent pour que je tienne le coup, se dit-elle. Les psychotropes qu’on avait glissé dans son souper commençaient à faire leur effet. Elle se sentait à la fois très lasse et pleine d’énergie,

— Tu tourneras cet après-midi. Bon dieu, comme tu es belle, tu vas tous nous vider ! souffla Lind en lui caressant les seins. Il lui mit un collier de cuir et y attacha une laisse. Viens, on va faire un tour...

Le soleil montait rapidement dans le ciel et, dans une heure, il ferait trop chaud. Ils descendirent sur la plage et Agathe aperçut l’équipe, loin, tout au bout de l’île. Ils tournaient avec une caméra sur pied. Lind lui fit faire demi-tour et ils se dirigèrent vers l’avion.

— Tu veux te servir de moi ? demanda-t-elle.

Lind lui jeta un regard de biais et tira sur la laisse.

— Marche devant, que je vois ton cul...

Elle obéit. Il la suivait à trois mètres, sans mot dire. Elle risqua le tout pour le tout.

— Qu’est-ce que tu aimerais me faire ?

Il ne répondit pas. La mer léchait leurs pieds et moussait en bulles d’argent. Des oiseaux criaient dans le ciel. Elle répéta : « Ce que tu veux me faire, je le ferai. Je ferai tout ce que tu voudras, tout ce dont tu as rêvé... ».

— J’ai pas besoin de ta permission, grogna Lind.

— Tu vas te servir de ton couteau, c’est ça ? J’ai bien vu, hier soir. Tu en avais envie. C’est ça qui m’attend cet après-midi ? Tu vas me découper avec ton poignard ?

— Cet après-midi, tu seras fouettée au sang. Par nous tous...

Un éblouissement la prit. La plage, l’avion, le ciel disparurent dans une mare de métal fondu. Elle vacillait. Le pilote la prit par le bras.

— Alors, petite crâneuse ? On est déjà moins courageuse ? Tu n’as jamais été fouettée ?

Elle cherchait. Non, elle n’avait jamais été fouettée. Les coups de jonc de la Chinoise, hier, dans le bunker. Une punition. Mais ce qui l’attendait, c’était autre chose. C’était l’horreur.

Ils étaient arrivés près de l’avion. Elle s’appuya à la coque.

— Je t’en prie, Lind. Dis-moi ce qu’ils veulent faire de moi. Je t’en prie...

Il la fixait. Il haussa les épaules.

— Je ne peux rien faire pour toi. Ses mains suivirent les courbes opulentes de la jeune fille, des épaules aux mamelons. Ça n’est pas si terrible. Ils savent faire ça très bien. Surtout les filles...

— Quoi ?

— Le fouet. Elles fouettent très bien. Au bout d’un moment, tu ne sentiras plus rien.

— Je ne parlais pas de ça. Je parle de ce qu’ils me feront ensuite.

Il lui triturait les hanches. Elle écarta les jambes et les dures mains s’enfouirent entre ses cuisses, là où elle était douce et lisse comme un fruit.

— Quoi ? Il fourrageait dans son ventre, le front baissé. Il avait saisi son sexe et l’écartait, comme on prend un poisson par les ouïes. Tout me plaît en toi. D’habitude, je préfère les petites de couleur. Les blanches, ça fait des histoires, mais toi, tu es prête à tout, hein ?...

Elle n’avait qu’une carte à jouer. Serrant les dents, elle s’appuya sur l’énorme roue du Catalina et fléchit les jambes.

— Attends. Regarde ! Elle descendait sur ses jambes, le ventre en avant. Mets ta main. Toute ta main...

Elle ne bougea pas quand il poussa en tournant. L’œil fixe, il regardait ses doigts disparaître dans le vagin béant.

— Ah ! Ahh !... Oh, tu me le mets bien. Tu sens comme c’est élastique ? Oohh... Doucement. Tu es au fond. Tu peux me la mettre au cul aussi. Il m’obligeait à le faire...

— Qui ? souffla l’homme. Tendu contre sa cuisse, il faisait aller et venir son poignet. Ton amant ?

— Ouiii... Je devais m’asseoir sur sa main. Il me faisait prendre par son ami aussi... Par le cul. Je faisais tout par le cul. Il m’aurait donné aux chiens...

Elle pouvait sentir le membre durci du pilote.

— Tu seras offerte à un cheval, grogna Lind. Ils vont t’emmener à San Francisco. Là-bas, ils ont un étalon dressé pour cela...

— Mais ?... Elle hoquetait mais son esprit tournait à toute vitesse, soudain clair et froid. Qu’est-ce que... oohh... tu le fais bien... qu’est-ce qu’ils diront à Paris ?

— Tu feras tout ?

La voix du pilote ronflait contre son oreille, et elle sut qu’elle avait gagné. Il lui dit ce dont il avait envie et ce n’était pas pire que ce qu’ils allaient lui faire. Pas pire, mais odieux : il voulait la prendre pour une cuvette de WC.

— Oui, souffla-elle avec transport. Je veux bien. Je le ferai pour toi, rien que pour toi... Et je te nettoierai avec ma langue après...

Lind lui dit ce qu’il savait. Ils avaient reconstitué le bunker dans une cave de la propriété Winner, près de San Francisco. On ne pouvait pas tout faire ici, les scènes les plus dures auraient lieu là-bas, en intérieur. Le cheval. L’abattage avec les clients en ligne, des immigrés mexicains payés dix dollars. La baignoire. L’électricité. Les brûlures...

La voix du pilote lui parvenait de loin, d’au-delà ces fesses d’homme tendues au-dessus d’elle, qu’elle devait griffer et mordre pendant qu’il poussait. Elle luttait contre l’envie de vomir, mais son instinct de survie flamboyait en elle, comme une torche.

— La bouche grande ouverte ! exigea-t-il, mordant dans sa vulve à pleines dents. Ils formaient un œuf, un œuf de chair flottant dans la sueur et les odeurs immondes, comme autrefois, à Heynin, quand Sangdieu lui donnait ses couilles à lécher et sa verge à nettoyer. Mais pas son anus, ça, jamais il ne l’avait fait...

Lind voulait qu’elle le lui fasse, quand il aurait fini. Mais il tenait surtout à se soulager dans sa bouche.

Il dit qu’on lui trancherait les pointes des seins, qu’on les coudrait avec du fil à pèche. On la suspendrait aussi à des hameçons et qu’on la ferait se balancer ainsi au-dessus des braises, comme font des fakirs. Ils seraient une dizaine à la prendre ainsi, et à se la renvoyer au-dessus des charbons ardents, jusqu’à ce qu’elle perde conscience à force de douleur.

Elle étouffait, la bouche pleine d’excréments qu’elle recrachait vivement à côté d’elle pour se remettre immédiatement en place, les mâchoires douloureuses à force d’être distendues.

Il dit aussi que, si jamais il y avait un accident, ils continueraient à filmer. Le but était de faire un film aussi violent que possible et de lui faire subir un maximum de tourments, mais qu’elle meure n’entraînerait qu’une légère modification du scénario. Ils avaient pris toutes les précautions nécessaires à cette éventualité... On la mettrait dans une voiture de location qu’on la ferait flamber au fond d’un ravin, dans l’un des centaines de virages de la Route n° 1, celle qui longe le Pacifique sur toute la longueur de la Californie. Chaque année, il y avait des dizaines de morts dans des accidents similaires. Et personne n’accorderait à sa mort une attention particulière.

Mais ça, une autre Agathe l’entendit, une autre que celle qui se débattait avec la terrifiante épreuve que Lind lui imposait à ce moment précis. Elle forait l’anus de l’homme avec sa langue et l’enfonçait, tournait, sans se soucier de ce qu’elle rencontrait, pour qu’il gueule, ce porc, pour qu’il gicle à longs traits sur sa chatte et que c’en soit fini... Et l’autre Agathe comprit qu’elle devait s’enfuir. N’importe où. À tout prix.

Elle roula sur elle-même et plongea son visage dans une mare d’eau salée. Elle avait beau boire et cracher, rien n’enlèverait le goût, rien, jamais. Et c’était elle qui lui avait proposé de faire cela, elle, pas lui. Elle lui avait proposé ce marché ignoble pour savoir. Elle savait. Ils ne savaient pas qu’elle savait. Elle avait une chance, très mince.

Mais quand elle se releva, elle vit Neil, dans l’avion. Il était assis dans la bulle d’observation vitrée et il avait tout filmé.

Tout.

Le pilote était assis à côté de lui, et ils riaient.

IX

En tailleur de laine et manteau à col de fausse fourrure, Charlotte mourrait de chaleur. Une fois qu’elle avait parlé à Lionel, les choses avaient été si vite qu’elle n’avait même pas eu le temps de repasser chez elle prendre des vêtements légers. Elle s’était retrouvée sur l’aéroport de Papeete avec Raphaël Sangdieu, lui aussi habillé pour l’hiver occidental, deux étrangers à l’autre bout du monde. Et maintenant, ils attendaient l’hélicoptère de la Gendarmerie en se demandant s’ils n’avaient pas fait une énorme bêtise...

— Ça ira. On les tient ! glissa le garçon. Dans la chaude lumière des Tropiques, il paraissait moins repoussant qu’à Paris. Comment a-t-il pu se faire Agathe ? s’était demandée la jeune femme quand elle s’était approchée de lui dans la rue. Mais elle connaissait la réponse : ce jeune type vicieux, torturé, c’était ce qu’il lui fallait. Tout comme de se montrer nue et accroupie devant un vieux salaud comme Barrier l’emplissait, elle, d’une trouble jouissance.

Il neigeait, ce jour-là. L’agence fermait pour les Fêtes. Elle l’avait aperçue qui rôdait dans la rue, guettant la sortie des bureaux.

— Vous êtes Raphaël, l’ami d’Agathe ? avait-elle demandé, en priant pour se tromper. Mais il avait hoché la tête, pas même surpris.

— Elle vous a laissé un message pour moi ?

Il paraissait misérable et ne s’était sans doute pas changé depuis huit jours. Depuis combien de temps attendait-il dans la rue ? En se forçant, Charlotte lui avait pris le bras.

— Venez. J’ai à vous parler.

Ils s’étaient abrité du froid dans le café d’en face. Raphaël avait commandé un verre de Sancerre, puis un autre. Charlotte l’observait, pensive.

— Eh bien, qu’avez-vous à me dire ? avait-il demandé, soudain hargneux. Elle ne veut plus me voir, cette petite pute ? La belle affaire ! Elle s’est quand même bien laissé enculer l’autre soir ! Et je peux vous dire qu’elle ne crachait pas dessus ! Elle reviendra, je vous dis. Ce n’est pas son joueur de football Américain qui...

— Justement... avait hasardé Charlotte. Puis elle s’était jetée à l’eau. Voilà... C’est à propos de lui, de Neil. Agathe est partie ce matin avec lui, dans le Pacifique...

— Je sais, avait coupé Sangdieu. Elle s’imagine qu’elle va devenir une star de cinéma, eh bien...

— Ce n’est pas tout à fait ça. Laissez-moi parler... J’ai peur pour elle. Il y a trop de choses bizarres dans ce tournage...

Alors, Charlotte lui avait raconté tout ce qu’elle savait, tout ce qu’elle avait découvert.

Ce soir-là, lors de la réception, Barrier l’avait baisée dans les toilettes, en levrette, alors qu’elle avait encore dans la bouche le goût du sperme de Lionel, et que son mari dormait à côté, ivre-mort. Le lendemain, en revenant dans l’appartement pour récupérer sa culotte, elle avait trouvé cette photo sous un meuble...

— Quelle photo ?

Un polaroïd. Agathe, nue, sur un fauteuil. Cuisses grandes ouvertes, les parois de son sexe écartées à deux mains. Son corps était blanc, marqué de rouge, il brillait. Ses seins durs étaient tendus. On devinait qu’elle venait de faire l’amour, elle ouvrait la bouche, on voyait sa langue. Au fond des immenses yeux gris, il y avait une étincelle de folie.

Ensuite, les filles choisies comme mannequins. Non seulement, elles n’avaient jamais travaillé pour l’agence, mais c’étaient des actrices de porno, et l’une d’elles avait été mêlée à une histoire de rapt et de viol avec séquestration. Officiellement, on ne savait pas qui était à l’origine de cette affaire mais le nom de Bartholomew Winner en personne avait été plusieurs fois cité.

— J’en ai parlé à Lionel Caminade, l’autre directeur de l’agence, mais il n’a pas voulu m’entendre mettre en cause son associé, évidemment... Pourtant, je suis sûre qu’Agathe court un grave danger...

— Et qu’est-ce que je pourrais faire ? demanda Sangdieu, l’air à la fois soucieux et dépassé.

— Je ne sais pas encore, avait avoué Charlotte. Il faut que j’aille prendre mon sac à l’agence. Vous m’attendez ici ?

Sangdieu bondit sur pied, comme s’il venait de prendre une grave décision.

— Si... si ça ne vous dérange pas, j’aimerais venir avec vous...

Dès qu’ils étaient arrivés dans le hall, Lionel avait appelé Charlotte.

— Je crois que vous avez raison. Quelque chose cloche. J’ai vérifié quelques détails... Barrier a appelé trente-sept fois Bartholomew Winner au cours de la semaine ! Sans parler de longues conversations avec Buenos Aires et le Qatar. Nous n’avons aucun projet en vue ni en Argentine ni dans les Émirats... Il y a autre chose. Je viens d’appeler Papeete. Neil Martin et toute la bande ont loué un hydravion qui a disparu, qui ne répond pas, et personne ne semble en mesure de localiser... Ils ont eu un accident ou bien ils ont coupé la radio, exprès. Je ne sais pas ce qui est le pire...

Charlotte appela son mari et ses enfants. Il n’était pas facile de les convaincre de passer Noël sans elle. Et elle prit un avion pour le Pacifique à onze heures du soir, en compagnie de Raphaël.

Le 26 au matin, ils se posaient à Papeete après un voyage épuisant. Quand elle contacta Lionel à son domicile, il lui dit qu’il avait essayé toute la journée de contacter l’équipe. En vain.

Charlotte se mit à pleurer, de fatigue et d’angoisse.

— Qu’est-ce qu’on fait, Lionel ?

Il y eut une longue seconde de silence. La voix, réverbérée par l’espace, finit par résonner dans le combiné.

— Va voir la police.

Le talkie-walkie grésilla.

— Martin ?

— Je te vois, Lind. Quand tu veux. Prêt, les filles ?

— Prêtes ! hurla Sosoa.

Elles étaient en maillots de bain or et argent, sanglées à des ailes volantes en nylon transparent qui frissonnaient au bord du vide.

C’étaient des sportives accomplies, ce qui expliquait leurs muscles. Agathe, un collier à chien cadenassé autour du cou et une longe de dix mètres attachée au tronc d’un palmier, ne pouvait que les envier. On lui avait donné l’ordre de ne se déplacer qu’à quatre pattes.

— Titan ? appela Neil, debout à quelques pas.

— Paré.

Titan était installé dans l’avion, avec une Arriflex. Il allait filmer les filles vues du ciel. La casemate surplombait la mer d’un côté, par une falaise de basalte d’une trentaine de mètres de hauteur. C’était juste suffisant pour qu’elles décollent.

L’avion grossissait dans le lointain. La voix du pilote éclata, claire et nette, dans le haut-parleur.

— On y va. Premier passage.

— Allez, les filles ! cria Neil.

Sosoa et Mao se jetèrent dans le vide. Après quelques secondes, deux grands triangles opalescents apparurent avec des grâces de papillon, portés par l’air chaud qui montait de la mer.

Neil, les mains en visière sur les yeux, surveillait l’approche du Catalina. L’avion passa au ras du sommet dans un bruit de tonnerre et scintilla sous le soleil en prenant son virage.

— Excellent, grésilla la voix de Titan.

Les deux filles viraient sur l’aile, repassaient au-dessus du piton. À deux cents mètres au-dessus d’elle, l’hydravion, tous volets baissés, refit un passage.

— Laisse-nous hors-champ ! cria Neil dans le talkie-walkie.

Le rire de Lind ronfla dans le haut-parleur.

— Neil et sa chienne !

L’Américain sourit. Il se tourna vers Agathe.

— Ici ! Au pied, fesses ouvertes !

Ce n’était pas la première fois. Ils faisaient tous ça. Elle se précipita devant lui et prit la pose exigée, seins dans la poussière, la croupe haut levée. La bouche pleine de sable, elle sentit les mains de Neil pincer son entrejambe, manipuler sauvagement les replis de son sexe. L’avion revint, et l’espace d’une seconde, le monde ne fut plus que fracas de moteur. Puis le long sifflement des hélices décrut.

— Je vous vois ! gloussa le pilote dans le haut-parleur. Elle est bonne ?

— Une bonne petit chienne !...

Neil, à genoux, avait enfilé sa verge dans l’anus ouvert de sa prisonnière. Il poussa et elle se cambra, ses mains ouvrant la mappemonde brune de ses reins.

Les grands cerfs-volants revenaient au-dessus de la mer, filmés par l’avion. Sosoa se présenta la première, le deltaplane cabré à l’extrême et faseyant sous la brise de mer. Puis Mao atterrit presque sur le toit du bunker. Elles s’étaient à peine débridées que Neil se vidait dans Agathe à grands coups de reins.

Au déjeuner, ils furent très gais. Le pilote jeta une ligne au milieu de l’atoll et ferra une dizaine de maitos. Cuits sur un lit de coraux brûlants, ils étaient délicieux. Renversés dans leurs sièges de toile, ils sirotèrent le café brûlant à l’ombre des palmiers. Le soleil à la verticale frappait l’océan vert jade avec intensité. Au loin, glissaient quelques montagnes nuageuses d’un blanc éblouissant.

C’était bien le paradis, se dit Agathe avec amertume. Elle avait acquis une belle coloration brune, et les racines blondes de sa chevelure envolée faisaient comme un paillis d’or sur sa tête rasée. Mao sanglait un godemiché encore plus gros que celui qu’elle avait employé la veille et tapait du pied.

— Ici ! Offerte !

C’était bien le paradis, mais elle vivait en enfer.

Le commissaire de police qui reçut Charlotte et Sangdieu n’en croyait pas ses yeux. Tandis que la jeune femme racontait pour la troisième fois son histoire, il envoya chercher une robe de cotonnade pour elle et des habits légers pour Sangdieu.

Selon les instructions de Lionel, Charlotte avait tu l’essentiel de leurs inquiétudes et déclaré que l’équipe de tournage les laissait sans nouvelles depuis trois jours, et ce en dépit de consignes très précises.

Le commissaire expliqua qu’il lançait un avis de disparition en mer. Les recherches commenceraient dès demain.

— Mais ne peut-on pas envoyer un avion ou un hélicoptère sur Lona-Lona ? demanda Charlotte.

— C’est à six cents kilomètres. Il n’y a rien là-bas. Et puis, il me faut l’accord du Procureur de la République. Et naturellement, l’appui des militaires. Nous n’avons pas d’hélicoptère, tout passe par eux.

Sangdieu avait eu l’idée de se procurer le plan de vol du Catalina à l’aéroport. Il le posa sur le bureau.

— Voyez, commissaire, ils allaient bien là-bas. On a appelé quatre fois par satellite, et ils ne répondent pas. L’avion a une radio, ils ne s’en servent pas. Nous craignons le pire... Nous avons demandé au consul des États-Unis de se mettre en rapport avec vous. Il y a deux Américains dans l’équipe. Et puis, celui qui finance, le client de l’agence, c’est Winner, pas moins !

Le commissaire ignorait jusqu’à l’existence d’un milliardaire de ce nom. Par contre, la mention de Lindbergh et de son hydravion le fit aussitôt réagir.

— Vous le connaissez ? s’écria Charlotte.

— Oh, que oui, et pas en bien, grommela le commissaire. C’est un drôle de type. Petits trafics, lourd passé, comme beaucoup par ici. On ne l’a jamais pincé, mais on sait qu’il trempe dans beaucoup de combines...

— Jamais condamné ?

— Pourquoi me demandez-vous ça, madame ? Si, condamné trois fois. Pour des histoires de mœurs. Je ne devrais pas vous dire ça. Ça a un rapport avec votre histoire ?

— J’espère qu’il n’y a pas d’histoire, je l’espère vivement.

— Eh bien, repassez en début d’après-midi. Vous en saurez plus.

Dehors, le soleil faisait fondre le bitume. Charlotte et Raphaël prirent un hôtel dans le centre-ville. Il lui proposa de boire un verre et elle accepta.

— Dans ma chambre, demanda-t-il au comptoir. Il la poussa gentiment dans le couloir. Je meurs d’envie de prendre une douche avant...

Ce qui se passa ensuite, Charlotte n’aurait pu l’empêcher. Elle avait besoin de Sangdieu et, au cours de la journée, il avait fait preuve de ressources insoupçonnées. C’est lui qui avait forcé la porte du secrétariat du contrôle aérien, lui encore qui avait convaincu les agents de déranger le commissaire. Et c’était le seul à partager son angoisse dans ce coin du monde.

Quand il se déshabilla devant elle, elle se laissa simplement tomber sur le lit.

En trois gestes, il fut nu. Son corps blafard était baigné de transpiration, mais la fatigue du voyage et des longues négociations s’était transformée en excitation sexuelle. Charlotte pensa que cela lui arrivait aussi par le passé, quand elle faisait de l’auto-stop, dormait dans des gîtes et se donnait à des compagnons de hasard, des jeunes gens de son âge.

Elle saisit le phallus de Sangdieu, s’étonnant de le trouver si lourd. Gonflé de sang, impérieux, il força la barrière de ses dents.

— Suce, suce donc ! grognait le garçon.

Elle l’avala presque jusqu’au bout, et sentit battre le cœur du garçon au bout de sa langue. Eh bien, je vais connaître ce qu’Agathe a connu, se dit-elle.

Sangdieu la retournait déjà, lui baissait sa culotte et repoussait sa lourde jupe sur ses reins. Il s’emplit les yeux de la croupe somptueuse, les narines du fumet qu’exhalait la fente et la profonde vallée fessière. Puis, sans hésiter, il l’encula.

Ce n’était pas l’exercice préféré de Charlotte mais là, dans cet endroit inconnu, à l’autre bout du monde et dans la chaleur moite et accablante des Tropiques, cela prenait une intensité spéciale d’être prise par-derrière, d’une façon primitive, sans tendresse et rapidement. Elle voulait décharger cette formidable tension accumulée depuis quarante-huit heures. Elle poussa un brame formidable. La porte s’ouvrit et une petite bonne Chinoise entra, avec les rafraîchissements demandés.

L’après-midi se passa en démarches exténuantes, de la préfecture maritime à la poste, de la poste à l’aéroport, de l’aéroport eu commissariat de police. Toujours pas d’hélicoptère. Le déménagement de la base nucléaire de Mururoa mobilisait tous les transports, et l’armée, contactée par la préfecture, faisait la sourde oreille. Et là-bas aussi, c’était Noël : il n’y avait que des officiers de permanence dans les bureaux, et aucun ne voulait déranger les autorités supérieures.

Le soir, en désespoir de cause, Sangdieu retourna à l’aéroport pour tenter de trouver un avion qui les amènerait là-bas. Il était six heures, tout était déjà fermé. Quand il revint à l’hôtel, Charlotte regardait la mer, les yeux pleins de larmes. Elle avait rappelé Lionel à Paris. L’agence était sens dessus-dessous. Aucun signe de vie de Lona-Lona.

Elle était sûre maintenant qu’Agathe était prisonnière. Dieu sait ce qu’elle pouvait supporter en ce moment. Sangdieu lui avait raconté ce qu’elle avait enduré avec lui, avec une fierté niaise de mâle repu. Toute cette violence, cette perversité, Agathe y avait consenti parce qu’elle l’aimait. Mais là-bas ! Ce n’était plus un jeu.

Le crépuscule tomba d’un coup, presque sans avertissement. Raphaël l’emmena dîner dehors. Il parla de lui, d’Agathe, de Rodolphe. Il savait qu’elle ne reviendrait jamais avec lui, mais il désirait sincèrement la sauver. Charlotte en fut émue malgré elle. Comme les êtres humains s’apparient mal ! Elle-même, avec son petit mari si falot... Et pourtant, elle l’aimait. Elle suivit Raphaël ans sa chambre. Il voulut recommencer et elle accepta.

Cette fois-ci, il afficha des exigences qu’aucun homme n’avait eues avec elle. Mais l’idée qu’Agathe les avait satisfaites lui donna du courage. Elle y mit même du cœur. À dix heures du soir, on leur apporta un mot du commissaire leur apprenant qu’un hélicoptère militaire décollerait le lendemain matin, et qu’ils pourraient embarquer.

Dans le bunker, il faisait frais et sombre. On y amena Agathe au milieu de l’après-midi, étroitement garrottée, toujours nue et déjà brunie par le soleil.

Les deux filles et les trois hommes avaient revêtu leurs oripeaux de cinéma : bottes, vestes kakis, rien dessous. Ils s’étaient recouverts le visage de signes cabalistiques, tracés au crayon noir et vert à même la peau. De ce mélange abracadabrant de symboles guerriers et d’images puériles empruntées aux vieux films d’aventure émanait pourtant une puissante aura sexuelle. Quand on l’accrocha au plafond, Agathe eut le sentiment fugace qu’elle participait à un jeu, comme lorsque, enfant, ses frères en faisaient une prisonnière des gitans.

L’équipe avait dressé un cadre, avec des étais récupérés dans un magasin attenant à la pièce de tir. Une fois qu’ils l’eurent liée bras et jambes en croix, elle n’entendit plus que des chuchotements et des piétinements. À contre-jour sur les meurtrières éblouissantes, elle pouvait voir une caméra sur pied, dont l’œil rond la fixait. Quand elle bougeait, quelque chose cliquetait. Une chaîne, ou une manille.

Plusieurs minutes passèrent ainsi. Des fourmillements la gagnaient, tout son corps devenait une caisse de résonance. Elle se voyait par leurs yeux : une proie gracile, étonnamment lourde du buste, suspendue comme un quartier de viande au centre de la pièce. Attendant quoi ? Le couteau ? Le tranchoir ? Rien ne se passait. Une onde glacée recouvrit sa peau. Maintenant, s’il vous plaît, maintenant. Des ombres bougeaient sur les murs de béton gris. Ils se préparent, souffla une petite voix. Ils se préparent à me torturer. Une nausée la gagna, et l’impatience folle que cela finisse. Les chaînes cliquetaient, la potence grinçait, rien ne bougeait. Elle aurait voulu courir, courir jusqu’à s’écrouler, en hurlant.

Et juste comme elle allait le faire, il y eut un déclic et une rangée de spots explosa devant elle, baignant le local dans une lumière éblouissante, chirurgicale, muette. Un mélange informel de heavy-metal et de reggae se déversa d’un puissant transistor qu’on avait branché sur une radio de Honolulu. Les pulsations semblaient émaner des murs compacts de la casemate et traverser son corps en laissant autant de sillages de destruction. Agathe serra les dents. Une ombre bondit sur elle. Elle hurla.

Les lanières avaient jailli du volume incandescent qui l’entourait, de longues lanières de cuir, noires, luisantes comme des pattes de crustacé. Elle eut peur avant d’avoir mal. Puis la douleur fulgura, imprimant un boisseau de flammes sur sa peau. Elle se tordit, la bouche écumante. Sosoa brandissait un fouet à neuf queues, elle frappa de travers, sur les seins étirés, et rentra dans l’ombre, comme avalée par la nuit. Quand Agathe ouvrit les yeux, elle avait en face d’elle Mao et son regard fixe, bestial. Le corps ivoire se tendit sous la défroque militaire, les seins plats accompagnèrent le mouvement de faucheuse, et les lanières courtes et larges estoquèrent la malheureuse en travers des cuisses.

Elles recommencèrent. Leurs coups étaient de plus en plus appuyés, de plus en plus précis. Agathe se balançait, tel un pendule, les tendons étirés à rompre, tout le corps ruisselant d’une sueur mortelle. Sosoa et Mao, Mao et Sosoa. Elles se la renvoyaient à coups de fouet, laissant parfois leur geste en suspens pour regarder le corps blanc se contorsionner, suivant d’un œil injecté de sang la danse hystérique de leur proie au bout des chaînes. Parfois, l’une d’elle changeait d’instrument. Mao travailla les cuisses, les jambes et les pieds à la cravache, jusqu’à ce qu’Agathe crie grâce. Puis Sosoa s’empara d’elle et, comme si elle lui faisait payer une dette, la larda de coups de joncs sur tout le corps. La peau de la prisonnière était devenue rouge. Des traces bleues apparurent là où les sillons se croisaient. Agathe, les yeux agrandis, la bouche fichée sur un hurlement muet, recevait chaque coup avec un sursaut, comme si on la frappait contre un mur, en entier.

Barrier entra alors dans la danse. Il avait choisi de très fines lanières, en cuir et en plastique, et il s’occupa du doux pubis glabre avec férocité. On avait resserré les liens d’Agathe, écarté ses jambes au maximum : elle ne pouvait rien lui dérober. Les grandes lèvres, le clitoris, les petites lèvres, l’entrejambe, l’anneau, la muqueuse interne de l’anus : Barrier s’acharnait, méthodiquement, à tresser un treillis de souffrance sur chaque centimètre carré de son intimité. Agathe hurla sans interruption. Quand Barrier en eut fini avec elle, son entrecuisse, son sexe et toute la région de l’anus étaient pourpres. Il enfonça un gode par-devant, un autre par-derrière, et comme elle n’arrivait pas à les retenir, il les lui enfonça dans la bouche. Titan filmait de près.

À travers la buée rouge de la souffrance, elle pouvait entendre leurs conciliabules. Sosoa revint, avec le gode de ceinture le plus épais. On la descendit et on la coucha sur le fût du canon, les jambes pendantes. Et Sosoa la sodomisa, à vif, devant tous les autres. Brisée de fatigue, Agathe accepta cet outrage là comme elle avait accepté les autres, sans un mot. La Malgache la posséda longtemps, allant et venant dans son rectum, donnant des reins avec vigueur, sous l’œil impavide de la caméra. Puis Mao se mit face au petit visage ravagé par les larmes et lui enfonça un membre de plastique jusque dans l’arrière-gorge.

Plus tard, on la disposa sur une paillasse métallique. Le pilote était venu et l’avait sodomisée à son tour, mais rien n’égalait en horreur ce sommier laissé là par les Japonais, cinquante ans plus tôt, pour qu’elle y fût couchée et suppliciée. Barrier et Titan la ligotèrent solidement, puis ils disposèrent le sommier debout, appuyé contre le mur, et l’on concentra sur elle tous les spots.

Et Neil entra en lice. Elle le reconnut à la largeur de ses épaules. La lumière était si vive qu’elle ne pouvait que plisser les yeux.

C’est lui qui lui mit les pinces. Aux mamelons, six pinces en étoile. Aux grandes lèvres, quatre pinces avec des poids de fonte. À la pliure délicate de l’entrejambe, entre la vagin et l’anus. Autour de l’anus, et dans la chair tendre à l’intérieur des cuisses. Elle s’était remise à crier. Pas un instant, elle ne déroba son corps. Mieux, elle semblait le lui tendre, s’abandonner aux mains qui lui faisaient si mal. Il se recula, et elle avait l’air d’une poupée de son, clouée sur un mur de grange, avec, sur tous les reliefs et les plis de son corps, des chauve-souris de métal crochetées de leurs six doigts.

Barrer la viola. Puis Titan.

Pas Neil. Il ne la prit pas. Pendant qu’elle gémissait et poussait des cris rauques sous les assauts, il filmait.

Le lendemain, le soleil à peine levé, on tira Agathe de son hamac. Elle titubait. Tout son corps était sillonné de traces brunâtres, de balafres saignantes et d’hématomes. Lind la fit manger, puis la doucha avec de l’eau douce. Il lui donna une pommade et quand elle fut prête, il l’emmena sur le lieu des prises de vues.

Toute la matinée, on l’utilisa pour porter le matériel, repasser les vêtements et tenir le carnet de tournage. Elle faisait enfin ce pour quoi elle avait accepté de venir, à ceci près qu’elle devait le faire entièrement nue au milieu de gens habillés, en courant, harcelée d’ordres et de contre-ordres et punie à la moindre erreur.

Quand Titan et Neil se mirent enfin à filmer, elle dut rester à genoux au milieu de la clairière, mains sur la tête, un gode dans la bouche ; un raffinement pervers dû à Barrier qui, en saharienne et short de brousse, faisait les photos de plateau. Cela dura toute la matinée. De temps à autre, un membre de l’équipe venait à elle, lui ôtait le gode et exigeait qu’elle les caressât avec sa bouche. Homme, femme, elle s’appliquait, la langue sortie, la nuque douloureuse, et songeait que cette chair nue, violente, lui serait bientôt imposée de toutes les manières imaginables.

Une partie d’elle-même, pourtant, se raccrochait opiniâtrement à ce qui avait fait sa vie avant. Même profanée et méprisée, elle suivait le tournage avec un intérêt professionnel. C’était la seule façon de ne pas devenir folle. Faire comme si ce challenge était le sien, comme s’il était essentiel de réussir le film Winner. Quand le bas-ventre qu’elle avait dû lécher se reculait, elle admirait l’océan crépitant de millions d’éclats. En détournant son visage de la croupe qu’elle avait dû ouvrir délicatement et flatter, elle regardait avidement la frise des palmiers penchés sur le sable blanc, l’extraordinaire profusion des fleurs et des oiseaux et l’immensité du ciel, et elle y trouvait une consolation précaire.

À voir Neil travailler d’arrache-pied sur son film, il lui semblait qu’elle voyait le vrai Neil, celui qui lui avait tant plu, et que le personnage diabolique dont elle subissait les avanies n’était là que par effraction, une sorte d’émanation mauvaise de son inconscient. Il n’en était pas de même pour les trois autres, à l’égard desquels elle concevait une horreur réelle. Mais elle avait fini par acquérir la patience des saintes que l’on martyrise. Elle avait décidé de tout subir puisque tel était son chemin, mais elle attendait un signe, n’importe lequel, qui lui signifiât qu’elle avait eu raison...

Là-bas se déroulait le merveilleux ballet voulu par Neil. Les filles parées de tissus brillants, dansaient et flottaient tels des drapeaux sur le paysage sublime. Tout était parfait, cohérent, à sa place, comme l’avait conçu Neil. Il était le démiurge de cette extraordinaire harmonie entre les vêtements Winner-Offshore et la nature à l’état sauvage. Caméléon, de Winner. Pour se fondre dans la nature.

Elle ruisselait de sueur. Ses seins tremblaient sur sa cage thoracique et ses marques l’élançaient. Avait-elle de la fièvre ? Elle délirait un peu. Puisqu’il me trouve belle ainsi, je resterai offerte, exposée à ses regards. Qu’il use de moi comme il voudra. Je me donne à sa puissance, et pour lui je m’offrirai aux autres, qui ne sont que ses serviteurs. Je faisais ainsi avec Raphaël. Quand Rodolphe me prenait par-derrière, j’étais heureuse.

Le pilote apparut et demanda à Barrier si on avait besoin d’elle.

— C’est pour faire le plein.

Il la regarda.

— Tu vas bien ? Tu tiendras le coup ? Elle a maigri, non ?

Barrier haussa les épaules.

— Quand elle aura fini, attache-la.

Lind la mit au travail. L’air puait l’essence. Penchée sur le réservoir en caoutchouc, elle pompait déjà depuis une heure. Chaque geste ravivait le treillis douloureux des coups de fouet sur son dos, ses fesses et ses cuisses. Une expression désespérée s’était fixée dans les yeux gris cernés de noir, mais elle s’activait en silence, sous le soleil mordant. Le pilote, perché sur l’aile de l’avion, la surveillait.

Quand le réservoir d’aile du Catalina fut plein, il sauta à terre ; Agathe se massait les reins et il vit que ses mamelons avaient gonflé comme deux petites oranges. Elle lui lança le regard étrange de qui vient de trouver la solution à son problème, et il le nota dans un coin de sa tête.

Martin et Barrier l’avaient prévenu : la fille était à surveiller de près. À partir d’un certain degré de désespoir et de souffrance, elles cherchent le moyen de s’en sortir à tout prix et sont capables de n’importe quoi.

— Ce serait gâcher la marchandise, avait exposé crûment Barrier. Fais bien attention à celle-ci, Winner tient à s’en occuper lui-même. Quand il l’a vue à Paris, ça lui a donné des idées.

Il referma la trappe du réservoir et roula le tuyau. À ce qu’avait cru comprendre Lindbergh, le président de Winner était le principal financier de l’opération. C’était dans sa propriété de Nappa Valley que l’on terminerait le film. Là-bas, à ce que lui avait confié Barrier, il y avait une geôle, et des salles souterraines équipées en vidéo. Agathe allait se retrouver en pleine Inquisition, du temps où l’on torturait les sorcières et où on les brûlait.

— Qu’est-ce que tu dis ?

Les lèvres blanches, ses yeux immenses lui mangeant le visage, Agathe répéta :

— Qu’est-ce qu’on va me faire maintenant ?

Il considéra le joli visage creusé par la souffrance et l’épuisement. Barrier, Titan et Martin avaient déjà tout écrit, jusqu’au sixième jour de son martyre. Qu’avait-elle cru ? La comédie à laquelle il s’était prêté la veille, près de l’avion, c’était pour la briser psychologiquement. C’était fait. Elle savait qu’il n’y avait aucun espoir, qu’elle devrait tout subir.

Il lui caressa le visage. Elle frissonnait de fièvre. Par pitié autant que par souci de la préserver, il alla chercher son blouson d’aviateur dans l’appareil et lui en couvrit les épaules.

— Reste là. Je reviens.

Avant de partir, il l’attacha à la roue gauche du Catalina par sa longe de cuir et cadenassa soigneusement le collier de chien.

Le Catalina vomit un torrent de flammes et de fumée et se plia en deux avec un bruit de meule électrique. L’explosion avait fait s’envoler des milliers d’oiseaux tropicaux, qui zébraient le ciel de leurs virgules de couleur en piaillant. Ses bourreaux dévalaient la plage en criant, elle pouvait voir leurs bouches ouvertes mais le rugissement de l’incendie noyait tout, ponctué par instant d’une toux caverneuse, sourde, où jaillissaient des bouts de métal, des jets d’essence embrasée, du plastique fondu et du verre.

Agathe dansait devant les flammes. Et le spectacle de cette sauvage nue et rasée, le corps poudré de sable et de fumée, devait être si étrange qu’ils s’arrêtèrent tous. L’Américain, Titan, Barrier. Sosoa et Mao. Plus loin, le pilote, qui contemplait avec horreur l’épave rougeoyante de son appareil. Elle criait ; elle leur hurlait des injures. Elle montrait le lacis des coups de fouet sur sa peau brune et blonde. Ses jambes ployèrent sous elle et elle s’écroula. Elle riait de leurs visages atterrés, blêmes, et de la peur qu’elle lisait en eux. À votre tour maintenant ! À votre tour !

— Mais comment a-t-elle fait ça ? hurla Barrier, ses petites lunettes clignotant furieusement. Il avait ramassé un débris fumant et s’avançait vers elle, fou de rage. Des semaines d’effort. Des risques insensés. Tout un réseau, et tout cela pour rien. Elle le bravait, insensible à la chaleur de l’incendie.

— Et alors ? Et alors ? Comment vous faites maintenant ? Vous restez là ? Avec moi ? On attend un bateau ? On répondra aux questions ?

Sa bouche écumante, ses yeux fous durent faire peur à Barrier. Il recula. Il avait heurté Neil, et le pilote.

— La salope ! bégaya Lind. Elle a pris mon briquet. Dans mon blouson. Elle a pris mon briquet ! Elle a foutu le feu !

Courbés sous les souffles d’air chaud que crachait le brasier, Titan et les deux filles ne disaient mot. Ils avaient compris. Barrier les apostropha.

— Eh bien alors ? Qu’est-ce qu’on fait ? Elle ne va pas s’en tirer comme ça, non ? On va la tuer, on va la tuer nous-mêmes ! On va la faire souffrir jusqu’à ce qu’elle en crève ! On filmera tout. Et puis on l’enterrera profond ! Vivante !

Neil Martin haussa les épaules. Il montrait un point dans le ciel. Devant eux, la fille nue s’était remise à danser, une pavane moqueuse, rituelle, de folle.

— C’est foutu, Barrier. Elle a fait ce qu’il y avait à faire. Elle nous a tous piégés ici. Ils vont trouver les films, le matériel. Ils l’examineront. Ils chercheront. Nous allons avoir des ennuis...

— Ils ne trouveront rien ! expectora Barrier. Il était gris. Je vais tout détruire !

— C’est trop tard, dit Martin.

Surpassant le grondement du feu, un Super Frelon arrondissait sa course et se présentait ventre en avant, balayant tout sur la plage. Sa porte coulissante ouverte laissait voir les gendarmes, et deux civils qui criaient et faisaient de grands gestes.

Agathe courut vers eux.

— Elle avait vraiment un cul superbe, soupira Neil.